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Liebe Sprachlerner,  
vor sich haben Sie Skripte für den  Audiokurs Spanische GrammaƟk A2-B1. In diesem Kurs für leicht 
FortgeschriƩene können Sie die Grundlagen der Spanischen Sprache wiederholen, aber auch 
komplexere Themen wie die Vergangenheitsform, den KonjunkƟv, die ZukunŌsform und die Pronomen 
verƟefen.   

Der Kurs basiert auf das kontextuelle Lernen, das heißt, Sie lernen nicht nur Wörter, sondern auch 
Sätze, in denen Sie die gelernten Wörter anwenden können. In diesem Kurs finden Sie insgesamt 1.700 
Wörter und Übungssätze 

Wie kann man am besten mit dem Kurs arbeiten? Der Kurs ist nach GrammaƟkthemen in einzelne 
LekƟonen unterteilt. Jede LekƟon enthält sechs Tracks. Machen Sie sich zunächst in jeder LekƟon mit 
den Vokabeln selbst vertraut (Track 1 und 2). Um die Wörter besser zu lernen, werden Sie sie zweimal 
in Spanisch hören. Im driƩen Track hören Sie eine kurze Erklärung zu einem besƟmmten 
GrammaƟkthema. Ich empfehle unbedingt, die Erklärung auch im Skript zu lesen.  Sie gehen dann zu 
vollständigen Sätzen über (Track 4 und 5). In Track vier sind die Sätze zuerst in der spanische Sprache 
und in Track fünf hören Sie die Sätze zuerst auf Deutsch und übersetzen sie in die Spanische.  In Track 
sechs hören Sie den Satz nur in der spanische Sprache. Die Sätze enthalten natürlich die Vokabeln, die 
Sie in Track eins und zwei gelernt haben, und die GrammaƟkthemen, über die Sie in Track drei gelernt 
haben.Die spanischen Satze in Track 5 hören Sie ebenfalls zweimal.  

Für jeden Block gilt: Sobald Sie das Hörverständnis vom Spanischen ins Deutsche beherrschen (Track 1, 
3, 5 - "Hören Sie" ), gehen Sie zur Übersetzung vom Deutschen ins Spanische über (Track 2, 4, 6 - 
Übersetzen Sie ).   

Diese Skripte, die Sie heruntergeladen haben und gerade lesen, werden Ihre KursakƟvitäten viel 
effekƟver machen. In den Skripten finden Sie nicht nur nützliche Tipps, wie Sie Ihr Lernen effekƟver 
gestalten können, sondern auch einen Unterrichtsplan, um Ihre FortschriƩe zu dokumenƟeren, eine 
Liste mit Hörbeispielen (falls Sie etwas nicht verstehen) und doppelseiƟge Lernkarten, damit Sie auch 
dann lernen und wiederholen können, wenn Sie nicht zuhören können. Für diejenigen, die sich selbst 
testen möchten, gibt es in jeder LekƟon einen Übersetzungstest mit einem Schlüssel, der die richƟgen 
Antworten enthält. Die SƟmmen, die Sie hören werden, gehören Pedro García Guiarro, Lilyam Gonzales 
und Jörg Hochfeld. 

Im Namen des gesamten Audioacademy-Teams bin ich davon überzeugt, dass das Hören der Sätze und 
Vokabeln in diesem Kurs Ihre Fähigkeiten zum passiven Verstehen und zur akƟven KommunikaƟon im 
Spanischen fördern wird.  Wenn Sie Fragen haben, Verbesserungsvorschläge oder Feedback geben 
möchten, kontakƟeren Sie mich biƩe unter tomas@audioacademyeu.eu. Ich wünsche Ihnen einen 
schönen Tag und drücke Ihnen die Daumen für Ihren Spracherwerb. 

 

Tomas 
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Wie man mit diesem Kurs arbeitet 
Wenn Sie den Kurs kaufen, erstellen Sie ein Konto auf audioacademy.eu, bei dem die Audiotracks im 
mp3-Format erscheinen, nachdem Sie den Kurs gekauŌ haben. Laden Sie diese auf Ihr Mobiltelefon 
oder ein anderes Gerät herunter, auf dem Sie sich die Tracks anhören können. Laden Sie die Kursskripte 
unter www.audioacademyeu.eu im Bereich Skripte-Downloads herunter. 

 

1) Wählen Sie sich die LekƟon aus, die Sie beherrschen wollen - vielleicht erwarten Sie in den 
nächsten Tagen Besuch und möchten aus Höflichkeit ein paar Sätze sagen. Beginnen Sie also 
lieber  mit Grüßen und nicht mit dem Reisen. 
 

2) Schneiden Sie die doppelseiƟgen Karten aus und unterteilen Sie diese in Wörter und Sätze - 
legen Sie die Wörter auf einen Stapel und die Sätze auf den anderen. 
 

3) Hören Sie sich Track 1 und Track 2 mehrmals an und gehen Sie dann die Vokabelkarten durch, 
bis Sie die Wörter beherrschen. Wenn Sie ein absoluter Anfänger sind, hören Sie sich die Tracks 
1 und 2 mit dem SkripƩext an und schreiben sich die Aussprache auf die Karten. Hören Sie ein- 
bis zweimal am Tag die Tracks und üben Sie die Wörter auf den Karten zweimal am Tag. 
 

4) Hören Sie sich mindestens einmal die Tracks 3 und 4 an, wo Sie ein Wort, gefolgt von einem 
Satz hören, der das Wort im Kontext enthält. Beginnen Sie wieder mit der Version vom 
deutschen ins Spanische und wenn Sie alle Wörter und Sätze verstanden haben, gehen Sie zur 
Deutsch-Spanischen Variante über. 
 

5) InvesƟeren Sie den Großteil Ihrer Zeit mit den Sätzen selbst. Üben Sie auch die Sätze auf den 
Karten. Können Sie den spanischen Satz verstehen, bevor die deutsche Übersetzung erscheint? 
Übersetzen Sie den deutschen Satz, bevor die spanische Variante erscheint? Wenn Sie diese 
Fragen mit "Ja" beantworten, dann herzlichen Glückwunsch und Sie sind bereit für die nächste 
LekƟon 
 

6) NoƟeren Sie den Abschluss jeder Übung und LekƟon im Unterrichtsplan. Wann haben Sie die 
LekƟon abgeschlossen? Wenn Sie die Sätze in Track 6 vom Deutschen ins  Spanische übersetzt 
haben, sollten Sie dabei nicht lange nachdenken müssen. 
 

7) Denken Sie daran, dass Wiederholung die MuƩer der Weisheit ist. Wiederholen Sie deshalb 
zum Beispiel einmal im Monat die bereits gelernten LekƟonen, entweder mit den Karten oder 
durch erneutes Zuhören. Am besten ist es jedoch, wenn Sie die Wörter und Sätze in direkter 
KommunikaƟon verwenden, entweder schriŌlich oder vorzugsweise mündlich. Dann werden 
Sie sich am besten an sie erinnern 
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Wie man am effekƟvsten mit den doppelseiƟgen Lernkarten arbeitet 
 

1) Wählen Sie je nach Ihrem Niveau und der verfügbaren Zeit die Anzahl der Wörter (Karten), die 
Sie an einem besƟmmten Tag lernen möchten. Mindestens 5, höchstens 20. Angenommen, Sie 
wählen 10. 
 

2) Richten Sie die Karten so aus, dass Sie zuerst vom Spanischen ins Deutsche übersetzen. Lesen 
Sie auf jeder Karte das spanische Wort und nennen dazu dessen deutsche Übersetzung. Haben 
Sie es richƟg gemacht? Wenn ja, legen Sie die Karten auf eine Seite. Legen Sie die Karten,bei 
denen Sie sich nicht erinnert haben, auf die andere Seite. Wenn Sie alle 10 Karten durchgespielt 
haben, lassen Sie die Karten auf zwei Stapeln liegen. 
 

3) Nach einiger Zeit (zwei oder drei Stunden) wiederholen Sie den Vorgang, aber mit den Wörtern, 
die Sie vorher nicht wussten. Geben Sie die, an die Sie sich erinnern, zu denen, die Sie schon 
vorher kannten. Sie werden sehen, dass der Stapel der Karten, die Sie beherrschen, immer 
größer wird. 
 

4) Gehen Sie vor dem Schlafengehen noch einmal die gesamte Tagesdosis an Karten durch. Das 
ist sehr wichƟg - das Gehirn speichert besser, wenn man schläŌ. Am Morgen werden Sie 
überrascht sein, dass das, was Sie sich am Abend nicht merken konnten, plötzlich funkƟoniert. 
 

5) Am nächsten Tag fügen Sie zehn weitere Karten zu den Karten des Vortages hinzu und machen 
dasselbe. Dies gewährleistet eine ständige Wiederholung des an den vorangegangenen Tagen 
behandelten Wortschatzes. 
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Wie kann man seine Kenntnisse in Audioacademy interacƟve verbessern? 
Seit Ende 2024 steht Ihnen die interakƟve Lernumgebung Audioacademy kostenlos mit Ihrem Kurs zur 
Verfügung. Damit erweitern Sie die Möglichkeiten Ihrer Arbeit mit dem Kurs erheblich, denn Sie haben 
den Kurs nun in einer Online-Umgebung mit allen Vorteilen, die diese bietet.  Sie können darauf über 
das Konto zugreifen, das Sie beim Kauf Ihres Kurses bei Audioacademy erstellt haben. Wenn Sie einen 
Kurs nutzen, der bei einem Partner gekauŌ wurde oder den Sie über eine Streaming-Plaƪorm (z. B. 
SpoƟfy) anghören, genügt es sich zu registrieren. 

 

Klicken Sie auf Ihren spezifischen Kurs, um die folgenden Übungsmodule anzuzeigen: 

 Im Modul PLAYER können Sie Ihr Hörerlebnis an Ihre 
Bedürfnisse anpassen. 

Im Modul MEMORIZER  üben Sie Wörter und Sätze 
mit der FunkƟon „Ich weiß/Ich weiß nicht. Die 
Wörter und Sätze, die Sie nicht kennen, werden in 
der SekƟon FEHLER  gesammelt, sodass Sie sich 
besser auf diese konzentrieren können. 

Im Modul WORTSPIEL  können Sie neue Vokabeln in 
Form eines bekannten Spiels lernen. 

Im Modul MY POCKET finden Sie die Wörter aus dem 
Kurs, die Ihnen am meisten Schwierigkeiten bereitet haben.  Außerdem können Sie hier Ihre eigenen MP3-
Dateien und Ausdrucke erstellen. 

 

Eine ausführliche Videoanleitung zur opƟmalen Nutzung der Audioacademy InteracƟve finden Sie 
hier: hƩps://www.youtube.com/watch?v=w3BC7p8NLD0&t=3s  
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© audioacademyeu.eu, 2025. Alle Rechte vorbehalten. Dieses Handbuch darf  ohne 
schriŌliche Genehmigung des Herausgebers weder ganz noch teilweise kopiert oder 
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Unterrichtsplan 
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04_LekƟon 11_Reflexive Verben_Wortschatz_Hören Sie 
se acuestan sie gehen schlafen 
os levantáis ihr steht auf 
sábado Samstag 
te presento ich stelle dir vor, ich stelle dich vor 
me mir 
ocho acht 
irnos weggehen (wir) 
mujer Frau 
hablar sprechen, reden 
cuándo wann 
nos acostamos wir gehen ins Bett 
maestro Lehrer 
tener que - tengo que, tienes que , tiene que, 
tenemos que, tenéis que, tienen que 

müssen - Ich muss - sie müssen 

ducharse - me ducho, te duchas, se ducha, nos 
duchamos, os ducháis, se duchan 

sich duschen - ich dusche mich - sie duschen sich 

alegrarse - me alegro, te alegras, se alegra, nos 
alegramos, os alegráis, se alegran 

sich freuen - ich freue mich - sie freuen sich 

me levanto ich stehe auf 
hermana Schwester 
llamarse - me llamo, te llamas, se llama, nos  
llamamos, os llamáis, se llaman 

heißen - ich heiße - sie heißen 

dedicarse a  sich widmen 
casarse - me caso, te casas, se casa, nos casamos, 
os casáis, se casan 

heiraten, ich heirate  - sie heiraten  

tengo que ir Ich muss gehen 
me dedico ich widme mich 
cepillar bürsten 
levantarse - me levanto, te levantas, se  levanta, 
nos levantamos, os levantáis, se levantan 

aufstehen - ich stehe auf - sie stehen auf 

habitante Einwohner 
se casa er wird heiraten, sie wird heiraten 
cada jede 
jefe Chef 
me acuesto Ich gehe ins Bett 
hermano Bruder 
por favor bitte 
irse weggehen 
te duchas du duschst 
temprano früh 
amiga Freundin 
se  sich 
se dice man sagt 
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05_LekƟon 11_Reflexive Verben_Wortschatz_ Übersetzen Sie! 
mir me 
man sagt se dice 
müssen - Ich muss - sie müssen tener que - tengo que, tienes que , tiene que, tenemos que,  

tenéis que, tienen que 
jede cada 
wir gehen ins Bett nos acostamos 
Lehrer maestro 
weggehen irse 
ich stelle dir vor, ich stelle dich vor te presento 
acht ocho 
Samstag sábado 
weggehen (wir) irnos 
sich se  
heißen - ich heiße - sie heißen llamarse - me llamo, te llamas, se llama, nos  llamamos, 

 os llamáis, se llaman 
sie gehen schlafen se acuestan 
Ich gehe ins Bett me acuesto 
sprechen, reden hablar 
aufstehen - ich stehe auf - sie stehen auf levantarse - me levanto, te levantas, se  levanta,  

nos levantamos, os levantáis, se levantan 
ich widme mich me dedico 
Einwohner habitante 
früh temprano 
sich duschen - ich dusche mich - sie duschen sich ducharse - me ducho, te duchas, se ducha, nos duchamos,  

os ducháis, se duchan 
Schwester hermana 
ich stehe auf me levanto 
bürsten cepillar 
sich freuen - ich freue mich - sie freuen sich alegrarse - me alegro, te alegras, se alegra, nos alegramos,  

os alegráis, se alegran 
ihr steht auf os levantáis 
sich widmen dedicarse a  
bitte por favor 
er wird heiraten, sie wird heiraten se casa 
du duschst te duchas 
Ich muss gehen tengo que ir 
Frau mujer 
Bruder hermano 
Freundin amiga 
heiraten, ich heirate  - sie heiraten  casarse - me caso, te casas, se casa, nos casamos, os casáis, 

 se casan 
Chef jefe 
wann cuándo 
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06_LekƟon 11_Reflexive Verben_Erklärung 
Reflexive Verben im Spanischen haben ein reflexives Pronomen- se im InfiniƟv, das mit dem Verb 
zusammengeschrieben wird. Wenn das Verb konjungiert ist, ändert es sich je nach Person und steht 
vor der Verbform.   

Yo me lavo       Ich wasche mich  

Tu te lavas    Du wäschst dich  

Él se lava       Er wäscht sich  

Ella se lava       Sie wäscht sich  

Usted se lava       Sie waschen sich  

Nosotros/as nos lavamos   Wir waschen uns  

Vosotros /as os laváis    Ihr wascht euch  

Ellos se lavan       Sie waschen sich  

Die NegaƟon NO steht vor dem Reflexivpronomen.   

Yo no me ducho ahora.     Ich werde jetzt nicht duschen.  

Ellos no se levantan temprano.   Sie stehen nicht früh auf.  

Die Verwendung und Stellung von Reflexivpronomen in Verben:  

Wenn ein Verb mit einem InfiniƟv verbunden wird, steht das Pronomen nach dem InfiniƟv (mit ihm 
verbunden) oder vor dem Verb (getrennt geschrieben).  

Quiero despedirme.        Ich möchte mich verabschieden.  

Te quieres despedir.         Du möchtest dich verabschieden.  

No quiero despedirme      Ich will nicht auf Wiedersehen sagen.   

No te quieres despedir.       Du willst nicht auf Wiedersehen sagen. 

Tengo que levantarme a las 6.     Ich muss um sechs Uhr aufstehen.  

Me tengo que levantar a las 6.     Ich muss um sechs Uhr aufstehen.  

Im Falle des affirmaƟven ImperaƟvs werden die Pronomen nach dem Verb in Form einer Anweisung 
gesetzt.   

¡Encuentráte con él!      Triff dich mit ihm!  
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In den ImperaƟvformen der 1. und 2. Person Plural  enƞallen die Endungen -s und -d, wenn das 
Pronomen NOS oder OS folgt.  

¡Vámonos!       Lasst uns gehen!  

¡Unios¡         Kommt zusammen!  

Die Ausnahme ist die ImperaƟvform der 2. Person des Verbs IRSE-abgehen:  

¡Idos!         Geht ab!  

 Bei der negaƟven Befehlsform steht das Pronomen vor dem Verb in Form eines Befehls.   

Se pone los pantalones.      Er zieht seine Hose an.  

¡No se los ponga!        Ziehen Sie sie nicht an.  
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07_LekƟon 11_Reflexive Verben_Kontext Sätze_Hören Sie! 
¿Por qué no vienes al teatro esta tarde? - No 
puedo, tengo que ir al médico. 

Warum gehst du heute Nachmittag nicht ins Theater? 
 Ich kann nicht, ich muss zum Arzt gehen. 

¿Cómo se llama tu jefe? Wie heißst dein Chef? 
Laura se dedica a sus estudios. Laura widmet sich ganz ihrem Studium. 
¿A qué hora os levantáis todos los días? Um wie viel Uhr steht ihr jeden Tag auf? 
Tengo que irme. Ich muss weggehen. 
Los domingos nos acostamos temprano. Sonntags gehen wir immer früh ins Bett. 
Los habitantes de España se llaman españoles. Die Einwohner Spaniens werden Spanier genannt. 
Mi hermano se llama Luis. Mein Bruder heißt Luís. 
¿Cuándo se casa tu hermana? Wann heiratet deine Schwester? 
La mujer de Luis se llama Ana. Die Frau von Luis heißst Anna. 
Me alegro por ti. Ich freue mich für dich. 
Me levanto pronto cada día. Ich stehe jeden Tag früh auf. 
Me dedico a mi trabajo. Ich widme mich meiner Arbeit. 
Me llamo Jorge. Mein Name ist Jorge. 
Me llamo Tomás . Ich heiße Tomas. 
Los fines de semana me acuesto a las once. Am Wochenende gehe ich um 23.00 Uhr ins Bett. 
Se levanta muy temprano. Er steht zu früh auf. 
¿Cómo se dice tu nombre en español? Wie spricht man deinen Namen auf Spanisch aus? 
¿Se queda hasta el sábado? Wird er bis Samstag bleiben? 
Mi hermana se llama María. Meine Schwester heißt Maria. 
Tenemos que irnos. Wir müssen weggehen. 
¿De veras tienes que ir? Musst du wirklich gehen? 
¿Cómo se llama? Wie ist sein Name? Wie ist Ihr Name? 
¿Cuándo te duchas, por la mañana o por la 
noche? 

Wann duschst du, morgens oder abends? 

Mi maestro se llama Martín. Mein Lehrer heißt Martín. 
Después de comer, mis padres se acuestan un 
rato. 

Nach dem Mittagessen gehen meine Eltern für eine Weile  
ins Bett. 

Me levanto a las 6. Ich stehe um sechs Uhr auf. 
En vacaciones me levanto a las diez o diez y 
media. 

An Feiertagen stehe ich um 10:00 oder 10:30 Uhr auf. 

Te presento a un amigo. Se llama Pablo. Ich stell dich einem Freund vor. Sein Name ist Pablo. 
La amiga de Eva se llama Juana. Evas Freundin heißst Juana. 
Siempre me ducho por las mañanas. Ich dusche immer am Morgen. 
Julia se casa dentro de dos meses. Julie wird in zwei Monaten heiraten. 
Me levanto a las ocho. Ich stehe um 8:00 Uhr auf. 
En la biblioteca no se puede hablar. In der Bibliothek darf man nicht reden. 
Me cepillo los dientes dos veces al día. Ich putze meine Zähne zweimal am Tag. 
¿Cómo se escribe tu apellido, por favor? Wie schreibt man deinen Nachnamen? 
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08_LekƟon 11_Reflexive Verben_Kontext Sätze_ Übersetzen Sie! 
Um wie viel Uhr steht ihr jeden Tag auf? ¿A qué hora os levantáis todos los días? 
Ich stehe um sechs Uhr auf. Me levanto a las 6. 
Ich muss weggehen. Tengo que irme. 
Evas Freundin heißst Juana. La amiga de Eva se llama Juana. 
Er steht zu früh auf. Se levanta muy temprano. 
Ich stehe um 8:00 Uhr auf. Me levanto a las ocho. 
Sonntags gehen wir immer früh ins Bett. Los domingos nos acostamos temprano. 
Wann duschst du, morgens oder abends? ¿Cuándo te duchas, por la mañana o por la noche? 
In der Bibliothek darf man nicht reden. En la biblioteca no se puede hablar. 
Nach dem Mittagessen gehen meine Eltern für 
eine Weile ins Bett. 

Después de comer, mis padres se acuestan un rato. 

Ich stehe jeden Tag früh auf. Me levanto pronto cada día. 
Wie ist sein Name? Wie ist Ihr Name? ¿Cómo se llama? 
Warum gehst du heute Nachmittag nicht ins 
Theater? Ich kann nicht, ich muss zum Arzt gehen. 

¿Por qué no vienes al teatro esta tarde? - No puedo,  
tengo que ir al médico. 

Wie spricht man deinen Namen auf Spanisch aus? ¿Cómo se dice tu nombre en español? 
Mein Bruder heißt Luís. Mi hermano se llama Luis. 
An Feiertagen stehe ich um 10:00 oder 10:30 Uhr 
auf. 

En vacaciones me levanto a las diez o diez y media. 

Ich heiße Tomas. Me llamo Tomás . 
Ich stell dich einem Freund vor. Sein Name ist 
Pablo. 

Te presento a un amigo. Se llama Pablo. 

Ich putze meine Zähne zweimal am Tag. Me cepillo los dientes dos veces al día. 
Meine Schwester heißt Maria. Mi hermana se llama María. 
Die Frau von Luis heißst Anna. La mujer de Luis se llama Ana. 
Julie wird in zwei Monaten heiraten. Julia se casa dentro de dos meses. 
Wir müssen weggehen. Tenemos que irnos. 
Am Wochenende gehe ich um 23.00 Uhr ins Bett. Los fines de semana me acuesto a las once. 
Ich widme mich meiner Arbeit. Me dedico a mi trabajo. 
Wie schreibt man deinen Nachnamen? ¿Cómo se escribe tu apellido, por favor? 
Mein Name ist Jorge. Me llamo Jorge. 
Ich freue mich für dich. Me alegro por ti. 
Musst du wirklich gehen? ¿De veras tienes que ir? 
Die Einwohner Spaniens werden Spanier genannt. Los habitantes de España se llaman españoles. 
Laura widmet sich ganz ihrem Studium. Laura se dedica a sus estudios. 
Wann heiratet deine Schwester? ¿Cuándo se casa tu hermana? 
Ich dusche immer am Morgen. Siempre me ducho por las mañanas. 
Mein Lehrer heißt Martín. Mi maestro se llama Martín. 
Wie heißst dein Chef? ¿Cómo se llama tu jefe? 
Wird er bis Samstag bleiben? ¿Se queda hasta el sábado? 
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09_LekƟon 11 Reflexive Verben_Hören Sie auf Spanisch! 
¿Cuándo se casa tu hermana? Wann heiratet deine Schwester? 
Te presento a un amigo. Se llama Pablo. Ich stell dich einem Freund vor. Sein Name ist Pablo. 
Siempre me ducho por las mañanas. Ich dusche immer am Morgen. 
Mi hermano se llama Luis. Mein Bruder heißt Luís. 
¿De veras tienes que ir? Musst du wirklich gehen? 
¿Cómo se escribe tu apellido, por favor? Wie schreibt man deinen Nachnamen? 
Mi hermana se llama María. Meine Schwester heißt Maria. 
Me alegro por ti. Ich freue mich für dich. 
Tenemos que irnos. Wir müssen weggehen. 
Tengo que irme. Ich muss weggehen. 
La mujer de Luis se llama Ana. Die Frau von Luis heißst Anna. 
¿A qué hora os levantáis todos los días? Um wie viel Uhr steht ihr jeden Tag auf? 
Me levanto pronto cada día. Ich stehe jeden Tag früh auf. 
Los domingos nos acostamos temprano. Sonntags gehen wir immer früh ins Bett. 
Me dedico a mi trabajo. Ich widme mich meiner Arbeit. 
¿Cómo se llama? Wie ist sein Name? Wie ist Ihr Name? 
Los fines de semana me acuesto a las once. Am Wochenende gehe ich um 23.00 Uhr ins Bett. 
¿Cómo se dice tu nombre en español? Wie spricht man deinen Namen auf Spanisch aus? 
Julia se casa dentro de dos meses. Julie wird in zwei Monaten heiraten. 
Después de comer, mis padres se acuestan un 
rato. 

Nach dem Mittagessen gehen meine Eltern für eine Weile  
ins Bett. 

Mi maestro se llama Martín. Mein Lehrer heißt Martín. 
¿Por qué no vienes al teatro esta tarde? - No 
puedo, tengo que ir al médico. 

Warum gehst du heute Nachmittag nicht ins Theater?  
Ich kann nicht, ich muss zum Arzt gehen. 

En vacaciones me levanto a las diez o diez y 
media. 

An Feiertagen stehe ich um 10:00 oder 10:30 Uhr auf. 

La amiga de Eva se llama Juana. Evas Freundin heißst Juana. 
¿Se queda hasta el sábado? Wird er bis Samstag bleiben? 
En la biblioteca no se puede hablar. In der Bibliothek darf man nicht reden. 
¿Cuándo te duchas, por la mañana o por la 
noche? 

Wann duschst du, morgens oder abends? 

Me llamo Jorge. Mein Name ist Jorge. 
Los habitantes de España se llaman españoles. Die Einwohner Spaniens werden Spanier genannt. 
Me cepillo los dientes dos veces al día. Ich putze meine Zähne zweimal am Tag. 
Me levanto a las 6. Ich stehe um sechs Uhr auf. 
Me llamo Tomás . Ich heiße Tomas. 
Laura se dedica a sus estudios. Laura widmet sich ganz ihrem Studium. 
Se levanta muy temprano. Er steht zu früh auf. 
Me levanto a las ocho. Ich stehe um 8:00 Uhr auf. 
¿Cómo se llama tu jefe? Wie heißst dein Chef? 
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10_LekƟon 12_Verb ESTAR_Wortschatz_Hören Sie! 
oiga Hören Sie 
oficina Büro 
vacío leer 
cocina Küche 
lejos weit 
cero Null 
trescientos dreihundert 
triste traurig 
plato Teller, Essen 
todo alles 
mesita Tischchen 
caliente heiß 
todo el mundo alle 
armario Schrank 
con mit 
al lado de neben 
EE.UU. USA 
la die 
hospital Krankenhaus 
Mediterráneo Mittelmeer 
aeropuerto Flughafen 
segura sicher 
debajo unter 
enfrente de gegenüber  
malo schlecht, krank 
cómodo bequem 
abierto geöffnet 
correos Postamt 
ocupado beschäftigt 
encima oben 
novio Freund 
estar enfermo krank sein 
comedor Esszimer 
mala schlechte, kranke 
en diez minutos in zehn Minuten 
detrás de hinter 
encima de oben 
baño Badezimmer, Toilette 
mochila Rucksack 
cuadro Bild 
sola allein 
dentro innerhalb 
Berlín Berlin 
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al fondo de am Ende von 
km km 
allí dort 
a la derecha rechts 
delante de vor 
cansada müde 
silla Stuhl 
dormitorio Schlafzimmer 
estantería Regal 
camas  Betten 
estación de metro U-Bahn-Station 
libre frei 
en esta calle in dieser Straße 
llave Schlüssel 
estación Station 
contento zufrieden 
ventana  Fenster 
ruidoso laut 
casada verheiratet 
central zentral 
ocupada beschäftigt 
madre Mutter 
aquí mismo gleich hier 
tranquilos ruhig 
probador  Umkleidungskabine 
debajo de unter 
totalmente vollständig 
jueves Donnerstag 
bolso Handtasche 
enferma krank 
salida Ausgang  
pared Wand 
rebajado ermäßigt. 
por las mañanas morgens 
cerca in der Nähe von 
a la izquierda links 
salón Wohnzimmer 
mesa Tisch 
perdone Entschuldigen Sie 

11_LekƟon 12_Verb ESTAR_Wortschatz_Übersetzen Sie! 
Freund novio 
Schrank armario 
allein sola 
unter debajo de 
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krank enferma 
verheiratet casada 
innerhalb dentro 
Bild cuadro 
schlechte, kranke mala 
die la 
links a la izquierda 
Wohnzimmer salón 
Teller, Essen plato 
leer vacío 
Badezimmer, Toilette baño 
beschäftigt ocupada 
dreihundert trescientos 
laut ruidoso 
schlecht, krank malo 
alle todo el mundo 
beschäftigt ocupado 
Küche cocina 
Büro oficina 
oben encima 
gegenüber  enfrente de 
Handtasche bolso 
Ausgang  salida 
sicher segura 
Stuhl silla 
Null cero 
ermäßigt. rebajado 
oben encima de 
weit lejos 
heiß caliente 
Umkleidungskabine probador  
rechts a la derecha 
zufrieden contento 
USA EE.UU. 
Krankenhaus hospital 
Regal estantería 
Schlafzimmer dormitorio 
Betten camas  
Rucksack mochila 
neben al lado de 
morgens por las mañanas 
Mittelmeer Mediterráneo 
alles todo 
Schlüssel llave 
vollständig totalmente 
ruhig tranquilos 



 21 

Entschuldigen Sie perdone 
Postamt correos 
in der Nähe von cerca 
km km 
Hören Sie oiga 
U-Bahn-Station estación de metro 
Tisch mesa 
Tischchen mesita 
hinter detrás de 
in zehn Minuten en diez minutos 
vor delante de 
Fenster ventana  
Esszimer comedor 
am Ende von al fondo de 
in dieser Straße en esta calle 
Wand pared 
mit con 
geöffnet abierto 
gleich hier aquí mismo 
zentral central 
dort allí 
Flughafen aeropuerto 
Donnerstag jueves 
Mutter madre 
traurig triste 
bequem cómodo 
frei libre 
müde cansada 
Berlin Berlín 
krank sein estar enfermo 
Station estación 
unter debajo 
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12_LekƟon 12_Verb ESTAR_Erklärung 
Im Spanischen gibt es 3 Möglichkeiten, das Verb SEIN auszudrücken. Das erste und grundlegendste 
Verb, das SEIN bedeutet, ist das Verb SER, das wir bereits gut kennen. Jetzt werden wir uns mit dem 
Verb ESTAR beschäŌigen. Das Verb ESTAR ist eines der unregelmäßigen Verben. Das driƩe Verb, das 
SEIN ausdrückt, ist das Verb HABER das am häufigsten in der Form HAY verwendet wird.   

Verb ESTAR-sein  

yo   estoy    ich bin 

tú estás       du bist 

él está        er ist 

ella está       sie ist 

nosotros/as estamos     wir sind 

vosotros/as      ihr seid 

ellos están       sie sind 

 

¿Cómo estás?       Wie geht es dir? 

Estoy bien.        Mir geht es gut. 

Estamos en casa.      Wir sind zu Hause. 

 

Wir bilden die NegaƟon mit NO vor dem Verb:  

Ellos no están en Praga.    Sie sind nicht in Prag. 

Wir bilden die Frage, indem wir die IntonaƟon ändern: 

¿Estás enamorado?        Bist du verliebt? 

¿Ella está enferma?        Ist sie krank? 

 

Wann wird das Verb ESTAR verwendet?  

1. Wenn es darum geht, den Standort einer besƟmmten Person, Sache oder eines Ortes zu 
besƟmmen:   

¿Dónde está Ostrava?      Wo ist Ostrava?  

Ostrava está en la RepúblicaCheca.   Ostrava liegt in der Tschechischen Republik.   

¿Dónde está tu casa?       Wo ist dein Haus?  

Mi casa está en Galicia.       Mein Haus ist in Galizien.  
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Santander está en el norte.       Santander ist im Norden.  

Está en casa de su amigo.     Er ist im Haus seines Freundes.  

2. Wenn man vorübergehende EigenschaŌen, flüchƟge Zustände ausdrücken will (zum Beispiel, wenn 
jemand krank, wütend oder gesund ist).   

¿Cómo estás?       Wie geht es dir?   

Estoy bien.         Es geht mir gut.  

Estás enfermo.       Du bist krank.   

Estoy enamorado.      Ich bin verliebt.   

Estamos tristes.     Wir sind traurig.  

3. Ein Sonderfall ist die Verbindung des Verbs estar mit der PräposiƟon „de“ und dem SubstanƟv ohne 
ArƟkel.   

estar de vacaciones          im Urlaub sein  

Estamos de vacaciones en Espaňa.       Wir sind im Urlaub in Spanien  

estar de visita           besuchen  

Están de visita en Praga.      Sie sind zu Besuch in Prag.  

    

Das Verb ESTAR und SER in Verbindung mit einem AdjekƟv 

Das Verb SER drückt dauerhaŌe und unveränderliche EigenschaŌen aus, im Gegensatz zum Verb ESTAR, 
das vergängliche Zustände ausdrückt. Dies gilt auch für die Verbindung dieser Verben mit AdjekƟven. 
Einige AdjekƟve werden mit dem Verb SER verwendet, andere mit dem Verb ESTAR. Darüber hinaus 
gibt es aber auch AdjekƟve, die mit beiden Verben verwendet werden können, aber eine andere 
Bedeutung haben.   

AdjekƟve, die mit dem Verb SER verwendet werden  

Soy bajo.       Ich bin klein.  

Somos altos.      Wir sind groß.  

Mi ơa es pobre.       Meine Tante ist arm.  

Ella no es gorda.       Sie ist nicht dick.  

Mi amigo es soltero.       Mein Freund ist ledig.  

AdjekƟve, die mit dem Verb ESTAR verwendet werden  

Hoy estoy cansado.       Ich bin heute müde.  

Mi padre está contento.     Mein Vater ist zufrieden.  

Mi hermano está enamorado.   Mein Bruder ist verliebt.  
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Mi abuela no está enferma.    Meine GroßmuƩer ist nicht krank. 

Estoy casada.        Ich bin verheiratet.   

AdjekƟve, die mit dem Verb SER und ESTAR  verwendet werden, aber eine andere Bedeutung haben.  

Él es malo.            Er ist schlecht (von Natur aus)  

Él está malo.         Er ist krank.  

Soy triste.         Ich bin traurig. (von Natur aus)  

Estoy triste.         Ich bin traurig. (momentan)  

Somos listos.        Wir sind schlau.  

Estamos listos.       Wir sind bereit. 
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13_LekƟon 12_Verb ESTAR_Kontext Sätze_Hören Sie! 
El dormitorio de Eva está al lado del cuarto de 
baño. 

Evas Schlafzimmer liegt direkt neben dem Badezimmer. 

Estoy muy contento. Ich bin sehr zufrieden. 
El marido de Elena está en el hospital. Elenas Mann ist im Krankenhaus. 
El parque central está lejos. Der Central Park ist weit weg. 
Estas mochilas están rebajadas. Diese Rucksäcke sind ermäßigt. 
El cajero está un poco lejos de aquí. Der Geldautomat ist ein bisschen weit weg von hier. 
Estoy con María. Ich bin mit Maria. 
El ordenador está a la izquierda del sillón. Der Computer steht neben dem Stuhl 
Las islas Baleares están en el Mediterráneo. Die Balearischen Inseln liegen im Mittelmeer. 
El periódico está encima de la mesa. Die Zeitung liegt auf dem Tisch. 
Las estanterías están al lado de la ventana. Die Regale stehen direkt neben dem Fenster. 
Tranquilos, todo está bien. Entspannt euch, alles ist in Ordnung. 
La ventana está enfrente de la puerta. Das Fenster befindet sich gegenüber der Tür. 
¿Dónde está tu bolso? Wo ist deine Handtasche? 
Las sillas están al lado de la mesa. Die Stühle stehen neben dem Tisch. 
Las llaves están encima de la mesa. Die Schlüssel liegen auf dem Tisch. 
Perdone, ¿dónde está el Teatro Nacional? Entschuldigen Sie, wo ist das Nationaltheater? 
¿Estás segura? Bist du sicher? 
Japón está muy lejos. Japan ist sehr weit weg. 
Tu hermana está allí. Deine Schwester ist dort. 
Jorge está mal. Jorge ist krank. 
La leche está caliente. Die Milch ist heiß. 
EE.UU. está en América. Die Vereinigten Staaten befinden sich in Amerika. 
La cocina está aquí mismo, a la izquierda. Die Küche ist gleich hier auf der linken Seite. 
¿Dónde está la salida de aquí? Wo ist der Ausgang von hier? 
El vaso está vacío. Das Glas ist leer. 
El banco Santander está en esta misma calle. Die Santander Bank ist gleich die Straße hoch. 
El perro está debajo de la mesa. Der Hund liegt unter dem Tisch. 
Este plato está riquísimo.  Dieses Essen ist köstlich. 
¿Por qué estás triste? Warum bist du traurig? 
Laura está en casa con su novio. Laura ist zu Hause mit ihrem Freund. 
¿Estás ocupada hoy? Bist du heute beschäftigt? 
La mesa está delante del sofá. Der Tisch steht vor dem Sofa. 
El cuadro está en la pared. Das Bild hängt an der Wand. 
¿Dónde está el baño? Wo ist die Toilette? 
La lámpara está a la derecha de la puerta. Die Lampe ist rechts von der Tür. 
La mesa está detrás de la silla. Der Tisch steht hinter dem Stuhl. 
El cuarto de baño está al fondo del pasillo. Das Badezimmer befindet sich am Ende des Ganges. 
¿Cómo está tu madre? Wie geht es deiner Mutter? 
La mesita de noche está al lado de la cama. Der Nachttisch steht neben dem Bett. 
Todo el mundo ya está aquí, sólo faltas tú. Sie sind alle da, nur du fehlst. 
Oiga, por favor, ¿dónde está el cine Imax? Hören Sie, bitte, wo ist das Imax-Kino? 
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El cuadro está encima del sofá. Das Bild befindet sich über dem Sofa. 
María está casada. María ist verheiratet. 
El cuarto de baño está a la derecha de la cocina. Das Badezimmer befindet sich rechts von der Küche. 
La puerta está a la izquierda del armario. Die Tür befindet sich links vom Kleiderschrank. 
María está sola en casa. María ist allein zu Hause. 
Madrid está a unos trescientos kilómetros de 
aquí. 

Madrid ist etwa dreihundert Kilometer von hier entfernt. 

Estoy totalmente de acuerdo. Dem stimme ich voll und ganz zu. 
Su casa está en una calle muy ruidosa. Sein Haus liegt an einer sehr lauten Straße. 
Creo que la estación de metro Callao está detrás 
del cine. 

Ich glaube, die U-Bahn-Station Callao befindet sich hinter  
dem Kino. 

Manuel está en su oficina. Manuel ist in seinem Büro. 
Ana está enferma. Ana ist krank. 
Claudia está mal. Claudia ist krank. 
Creo que José está enfermo. Tiene que ir al 
médico. 

Ich glaube, Jose ist krank. Er muss einen Arzt aufsuchen. 

Berlín está en Alemania. Berlin liegt in Deutschland. 
Estamos en la estación de tren. Wir sind am Bahnhof. 
La lámpara está al lado del armario. Die Lampe steht neben dem Kleiderschrank. 
Por las mañanas estoy en el colegio y por las 
tardes estoy en casa. 

Ich bin morgens in der Schule und nachmittags zu Hause. 

El periódico está debajo de la cama. Die Zeitung liegt unter dem Bett. 
La oficina de Correos está allí. Das Postamt ist dort drüben. 
La señora está aquí. Die Dame ist hier. 
Todo está limpio. Alles ist sauber. 
Hoy estoy muy cansada. Ich bin heute sehr müde. 
Estoy dentro de casa. Ich bin im Haus. 
El bar está en el km 62. Die Bar befindet sich am Kilometer 62. 
Estoy en tu casa en diez minutos. Ich werde in zehn Minuten bei dir sein. 
Estas sillas son nuevas y muy cómodas. Diese Stühle sind neu und sehr bequem. 
Los probadores están a la derecha. Die Umkleidekabinen befinden sich auf der rechten Seite. 
Nuestra casa está cerca. Unser Haus ist ganz in der Nähe. 
El ordenador está encima de la mesa en tu cuarto. Der Computer steht auf dem Schreibtisch in deinem Zimmer. 
Laura y Mónica están en el comedor. Laura und Monica sind im Esszimmer. 
Las llaves están debajo del libro. Die Schlüssel befinden sich unter dem Buch. 
Esta tarde estoy muy ocupado. Ich bin heute Nachmittag sehr beschäftigt. 
¿La puerta está cerrada o abierta? Ist die Tür gschlossen oder offen? 
Los libros están en la estantería. Die Bücher stehen im Regal. 
Mañana estoy libre. Morgen bin ich frei. 
Este abrigo está rebajado. Dieser Mantel ist ermäßigt. 
Ya estamos en el aeropuerto. Wir sind bereits am Flughafen. 
Las camas están enfrente de la puerta. Die Betten befinden sich gegenüber der Tür. 
La temperatura está bajo cero. Die Temperatur liegt unter Null. 
El jueves está en el medio de la semana. Donnerstag ist die Mitte der Woche. 
¿Dónde está el salón? Wo ist das Wohnzimmer? 
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14_LekƟon 12_Verb ESTAR_Kontext Sätze_ Übersetzen Sie! 
Evas Schlafzimmer liegt direkt neben dem 
Badezimmer. 

El dormitorio de Eva está al lado del cuarto de baño. 

Die Santander Bank ist gleich die Straße hoch. El banco Santander está en esta misma calle. 
Die Zeitung liegt auf dem Tisch. El periódico está encima de la mesa. 
Warum bist du traurig? ¿Por qué estás triste? 
Wir sind am Bahnhof. Estamos en la estación de tren. 
Ich bin sehr zufrieden. Estoy muy contento. 
María ist verheiratet. María está casada. 
Die Lampe ist rechts von der Tür. La lámpara está a la derecha de la puerta. 
Deine Schwester ist dort. Tu hermana está allí. 
Ist die Tür geschlossen oder offen? ¿La puerta está cerrada o abierta? 
Das Badezimmer befindet sich am Ende des 
Ganges. 

El cuarto de baño está al fondo del pasillo. 

Die Regale stehen direkt neben dem Fenster. Las estanterías están al lado de la ventana. 
Hören Sie, bitte, wo ist das Imax-Kino? Oiga, por favor, ¿dónde está el cine Imax? 
Die Bücher stehen im Regal. Los libros están en la estantería. 
Ich glaube, die U-Bahn-Station Callao befindet 
sich hinter dem Kino. 

Creo que la estación de metro Callao está detrás del cine. 

Dieser Mantel ist ermäßigt. Este abrigo está rebajado. 
Die Zeitung liegt unter dem Bett. El periódico está debajo de la cama. 
Die Stühle stehen neben dem Tisch. Las sillas están al lado de la mesa. 
Der Tisch steht hinter dem Stuhl. La mesa está detrás de la silla. 
Entspannt euch, alles ist in Ordnung. Tranquilos, todo está bien. 
Wir sind bereits am Flughafen. Ya estamos en el aeropuerto. 
Unser Haus ist ganz in der Nähe. Nuestra casa está cerca. 
Bist du sicher? ¿Estás segura? 
Dieses Essen ist köstlich. Este plato está riquísimo.  
Die Lampe steht neben dem Kleiderschrank. La lámpara está al lado del armario. 
María ist allein zu Hause. María está sola en casa. 
Die Schlüssel befinden sich unter dem Buch. Las llaves están debajo del libro. 
Die Küche ist gleich hier auf der linken Seite. La cocina está aquí mismo, a la izquierda. 
Madrid ist etwa dreihundert Kilometer von hier 
entfernt. 

Madrid está a unos trescientos kilómetros de aquí. 

Alles ist sauber. Todo está limpio. 
Elenas Mann ist im Krankenhaus. El marido de Elena está en el hospital. 
Der Computer steht auf dem Schreibtisch in 
deinem Zimmer. 

El ordenador está encima de la mesa en tu cuarto. 

Die Temperatur liegt unter Null. La temperatura está bajo cero. 
Die Bar befindet sich am Kilometer 62. El bar está en el km 62. 
Wo ist die Toilette? ¿Dónde está el baño? 
Sein Haus liegt an einer sehr lauten Straße. Su casa está en una calle muy ruidosa. 
Japan ist sehr weit weg. Japón está muy lejos. 
Wo ist der Ausgang von hier? ¿Dónde está la salida de aquí? 
Dem stimme ich voll und ganz zu. Estoy totalmente de acuerdo. 
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Wie geht es deiner Mutter? ¿Cómo está tu madre? 
Das Bild hängt an der Wand. El cuadro está en la pared. 
Die Tür befindet sich links vom Kleiderschrank. La puerta está a la izquierda del armario. 
Die Dame ist hier. La señora está aquí. 
Die Milch ist heiß. La leche está caliente. 
Diese Rucksäcke sind ermäßigt. Estas mochilas están rebajadas. 
Ich bin morgens in der Schule und nachmittags zu 
Hause. 

Por las mañanas estoy en el colegio y por las tardes estoy  
en casa. 

Das Glas ist leer. El vaso está vacío. 
Wo ist deine Handtasche? ¿Dónde está tu bolso? 
Jorge ist krank. Jorge está mal. 
Der Nachttisch steht neben dem Bett. La mesita de noche está al lado de la cama. 
Morgen bin ich frei. Mañana estoy libre. 
Sie sind alle da, nur du fehlst. Todo el mundo ya está aquí, sólo faltas tú. 
Das Badezimmer befindet sich rechts von der 
Küche. 

El cuarto de baño está a la derecha de la cocina. 

Ich bin mit Maria. Estoy con María. 
Bist du heute beschäftigt? ¿Estás ocupada hoy? 
Entschuldigen Sie, wo ist das Nationaltheater? Perdone, ¿dónde está el Teatro Nacional? 
Die Umkleidekabinen befinden sich auf der 
rechten Seite. 

Los probadores están a la derecha. 

Das Fenster befindet sich gegenüber der Tür. La ventana está enfrente de la puerta. 
Das Postamt ist dort drüben. La oficina de Correos está allí. 
Die Schlüssel liegen auf dem Tisch. Las llaves están encima de la mesa. 
Laura und Monica sind im Esszimmer. Laura y Mónica están en el comedor. 
Claudia ist krank. Claudia está mal. 
Der Hund liegt unter dem Tisch. El perro está debajo de la mesa. 
Berlin liegt in Deutschland. Berlín está en Alemania. 
Manuel ist in seinem Büro. Manuel está en su oficina. 
Ich bin heute sehr müde. Hoy estoy muy cansada. 
Das Bild befindet sich über dem Sofa. El cuadro está encima del sofá. 
Wo ist das Wohnzimmer? ¿Dónde está el salón? 
Ana ist krank. Ana está enferma. 
Die Vereinigten Staaten befinden sich in Amerika. EE.UU. está en América. 
Donnerstag ist die Mitte der Woche. El jueves está en el medio de la semana. 
Ich bin im Haus. Estoy dentro de casa. 
Diese Stühle sind neu und sehr bequem. Estas sillas son nuevas y muy cómodas. 
Ich glaube, Jose ist krank. Er muss einen Arzt 
aufsuchen. 

Creo que José está enfermo. Tiene que ir al médico. 

Laura ist zu Hause mit ihrem Freund. Laura está en casa con su novio. 
Der Computer steht neben dem Stuhl. El ordenador está a la izquierda del sillón. 
Die Betten befinden sich gegenüber der Tür. Las camas están enfrente de la puerta. 
Der Tisch steht vor dem Sofa. La mesa está delante del sofá. 
Ich werde in zehn Minuten bei dir sein. Estoy en tu casa en diez minutos. 
Der Central Park ist weit weg. El parque central está lejos. 
Ich bin heute Nachmittag sehr beschäftigt. Esta tarde estoy muy ocupado. 
Die Balearischen Inseln liegen im Mittelmeer. Las islas Baleares están en el Mediterráneo. 
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Der Geldautomat ist ein bisschen weit weg von 
hier. 

El cajero está un poco lejos de aquí. 

15_LekƟon 12_Verb ESTAR_Hören Sie auf Spanisch! 
La temperatura está bajo cero. Die Temperatur liegt unter Null. 
Ana está enferma. Ana ist krank. 
Las estanterías están al lado de la ventana. Die Regale stehen direkt neben dem Fenster. 
El banco Santander está en esta misma calle. Die Santander Bank ist gleich die Straße hoch. 
Este abrigo está rebajado. Dieser Mantel ist ermäßigt. 
¿Dónde está tu bolso? Wo ist deine Handtasche? 
La ventana está enfrente de la puerta. Das Fenster befindet sich gegenüber der Tür. 
La puerta está a la izquierda del armario. Die Tür befindet sich links vom Kleiderschrank. 
El parque central está lejos. Der Central Park ist weit weg. 
María está casada. María ist verheiratet. 
Ya estamos en el aeropuerto. Wir sind bereits am Flughafen. 
La lámpara está al lado del armario. Die Lampe steht neben dem Kleiderschrank. 
¿Estás ocupada hoy? Bist du heute beschäftigt? 
El perro está debajo de la mesa. Der Hund liegt unter dem Tisch. 
Laura y Mónica están en el comedor. Laura und Monica sind im Esszimmer. 
La oficina de Correos está allí. Das Postamt ist dort drüben. 
Perdone, ¿dónde está el Teatro Nacional? Entschuldigen Sie, wo ist das Nationaltheater? 
Berlín está en Alemania. Berlin liegt in Deutschland. 
El jueves está en el medio de la semana. Donnerstag ist die Mitte der Woche. 
La señora está aquí. Die Dame ist hier. 
Su casa está en una calle muy ruidosa. Sein Haus liegt an einer sehr lauten Straße. 
La mesa está detrás de la silla. Der Tisch steht hinter dem Stuhl. 
El vaso está vacío. Das Glas ist leer. 
El bar está en el km 62. Die Bar befindet sich am Kilometer 62. 
Por las mañanas estoy en el colegio y por las 
tardes estoy en casa. 

Ich bin morgens in der Schule und nachmittags zu Hause. 

Este plato está riquísimo.  Dieses Essen ist köstlich. 
Claudia está mal. Claudia ist krank. 
Las llaves están debajo del libro. Die Schlüssel befinden sich unter dem Buch. 
El marido de Elena está en el hospital. Elenas Mann ist im Krankenhaus. 
El dormitorio de Eva está al lado del cuarto de 
baño. 

Evas Schlafzimmer liegt direkt neben dem Badezimmer. 

El ordenador está a la izquierda del sillón. Der Computer steht neben dem Stuhl. 
Estoy muy contento. Ich bin sehr zufrieden. 
El cuarto de baño está al fondo del pasillo. Das Badezimmer befindet sich am Ende des Ganges. 
María está sola en casa. María ist allein zu Hause. 
Estas sillas son nuevas y muy cómodas. Diese Stühle sind neu und sehr bequem. 
La lámpara está a la derecha de la puerta. Die Lampe ist rechts von der Tür. 
Estas mochilas están rebajadas. Diese Rucksäcke sind ermäßigt. 
Estoy con María. Ich bin mit Maria. 
¿Estás segura? Bist du sicher? 
¿Dónde está el salón? Wo ist das Wohnzimmer? 
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El cajero está un poco lejos de aquí. Der Geldautomat ist ein bisschen weit weg von hier. 
Mañana estoy libre. Morgen bin ich frei. 
Todo está limpio. Alles ist sauber. 
EE.UU. está en América. Die Vereinigten Staaten befinden sich in Amerika. 
La cocina está aquí mismo, a la izquierda. Die Küche ist gleich hier auf der linken Seite. 
Madrid está a unos trescientos kilómetros de 
aquí. 

Madrid ist etwa dreihundert Kilometer von hier entfernt. 

Estoy en tu casa en diez minutos. Ich werde in zehn Minuten bei dir sein. 
¿Dónde está el baño? Wo ist die Toilette? 
El ordenador está encima de la mesa en tu cuarto. Der Computer steht auf dem Schreibtisch in deinem Zimmer. 
Los probadores están a la derecha. Die Umkleidekabinen befinden sich auf der rechten Seite. 
Las llaves están encima de la mesa. Die Schlüssel liegen auf dem Tisch. 
Todo el mundo ya está aquí, sólo faltas tú. Sie sind alle da, nur du fehlst. 
El cuadro está en la pared. Das Bild hängt an der Wand. 
Jorge está mal. Jorge ist krank. 
Tu hermana está allí. Deine Schwester ist dort. 
Las islas Baleares están en el Mediterráneo. Die Balearischen Inseln liegen im Mittelmeer. 
El periódico está debajo de la cama. Die Zeitung liegt unter dem Bett. 
La mesa está delante del sofá. Der Tisch steht vor dem Sofa. 
¿Dónde está la salida de aquí? Wo ist der Ausgang von hier? 
Manuel está en su oficina. Manuel ist in seinem Büro. 
Creo que José está enfermo. Tiene que ir al 
médico. 

Ich glaube, Jose ist krank. Er muss einen Arzt aufsuchen. 

Laura está en casa con su novio. Laura ist zu Hause mit ihrem Freund. 
Estoy totalmente de acuerdo. Dem stimme ich voll und ganz zu. 
El cuadro está encima del sofá. Das Bild befindet sich über dem Sofa. 
Nuestra casa está cerca. Unser Haus ist ganz in der Nähe. 
Las camas están enfrente de la puerta. Die Betten befinden sich gegenüber der Tür. 
Los libros están en la estantería. Die Bücher stehen im Regal. 
Hoy estoy muy cansada. Ich bin heute sehr müde. 
La leche está caliente. Die Milch ist heiß. 
El periódico está encima de la mesa. Die Zeitung liegt auf dem Tisch. 
Japón está muy lejos. Japan ist sehr weit weg. 
Estamos en la estación de tren. Wir sind am Bahnhof. 
Tranquilos, todo está bien. Entspannt euch, alles ist in Ordnung. 
El cuarto de baño está a la derecha de la cocina. Das Badezimmer befindet sich rechts von der Küche. 
Estoy dentro de casa. Ich bin im Haus. 
Esta tarde estoy muy ocupado. Ich bin heute Nachmittag sehr beschäftigt. 
Creo que la estación de metro Callao está detrás 
del cine. 

Ich glaube, die U-Bahn-Station Callao befindet sich hinter  
dem Kino. 

Oiga, por favor, ¿dónde está el cine Imax? Hören Sie, bitte, wo ist das Imax-Kino? 
¿Cómo está tu madre? Wie geht es deiner Mutter? 
Las sillas están al lado de la mesa. Die Stühle stehen neben dem Tisch. 
La mesita de noche está al lado de la cama. Der Nachttisch steht neben dem Bett. 
¿La puerta está cerrada o abierta? Ist die Tür geschlossen oder offen? 
¿Por qué estás triste? Warum bist du traurig? 
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16_LekƟon 13_Verb HABER_Wortschatz_Hören Sie! 
parque Park 
grupo Gruppe 
tienda Geschäft 
nadie niemand 
tráfico Verkehr 
conductor Fahrer 
hotel Hotel 
rey König 
banco Bank 
montón Haufen, Stapel 
hacer, hecho, haciendo machen, gemacht, machend 
cafetería Café 
teatro Theater 
no hay nadie Es gibt niemanden 
una eine 
suficiente genug 
gasolinera Tankstelle 
parada del autobús Bushaltestelle 
miembro Mitglied 
tienda de ropa Bekleidungsgeschäft 
haber - hay sein - es gibt 
guardias Wachen 
artículo Artikel 
ruido Lärm 
cajero automático Geldautomat 
todo el día den ganzen Tag 
lugares Orte 
médicos Ärzte 
detrás hinter 
primavera Frühling 
almacén Kaufhaus 
un ein 
supermercado Supermarkt 
cerca in der Nähe von 
fondo Hintergrund 
julio Juli 
entrevista Interview 
jóvenes Junge Menschen 
hay es gibt 
real königlich 
librería Buchhandlung 
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en la esquina an der Ecke 
exposición Ausstellung 
alguien jemand 
gente Menschen 
alemanes Deutsche 

17_LekƟon 13_Verb HABER_Wortschatz_Übersetzen Sie! 
Bushaltestelle parada del autobús 
Ärzte médicos 
in der Nähe von cerca 
eine una 
an der Ecke en la esquina 
Park parque 
Orte lugares 
Geschäft tienda 
Geldautomat cajero automático 
Kaufhaus almacén 
niemand nadie 
Tankstelle gasolinera 
jemand alguien 
sein - es gibt haber - hay 
königlich real 
Junge Menschen jóvenes 
Bekleidungsgeschäft tienda de ropa 
Frühling primavera 
Bank banco 
Menschen gente 
genug suficiente 
Hintergrund fondo 
König rey 
Mitglied miembro 
Fahrer conductor 
Hotel hotel 
Deutsche alemanes 
Verkehr tráfico 
Artikel artículo 
Lärm ruido 
Juli julio 
Café cafetería 
Buchhandlung librería 
den ganzen Tag todo el día 
Es gibt niemanden no hay nadie 
Haufen, Stapel montón 
Gruppe grupo 
Ausstellung exposición 
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Theater teatro 
Wachen guardias 
es gibt hay 
machen, gemacht, machend hacer, hecho, haciendo 
Interview entrevista 
hinter detrás 
Supermarkt supermercado 
ein un 
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18_LekƟon 13_Verb HABER_Erklärung! 
Im Spanischen gibt es 3 Möglichkeiten, das Verb SEIN auszudrücken.  Wir haben uns  mit den Verben 
SER und ESTAR beschäŌigt, und jetzt werden wir uns das Verb HABER ansehen.  HABER wird fast nur in 
einer Form verwendet, und zwar in der 3. Person Singular – HAY . Es wird verwendet, um die einfache 
Existenz von etwas auszudrücken, das sich irgendwo befindet, ohne eine Spezifizierung.  

No hay nadie como ella.     Es gibt niemanden, der wie sie ist.  

No hay muchas casas en esta calle.     Es gibt nicht viele Häuser in dieser Straße.  

No hay dos cuartos de baño en mi piso.   In meiner Wohnung gibt es keine zwei Bäder.   

Wir bilden die Frage, indem wir die IntonaƟon ändern.  

¿Hay muchos bares?     Gibt es viele Bars?  

¿Hay cerveza checa?       Haben Sie tschechisches Bier?  

Wann wird das Verb HABER in der Form HAY verwendet?  

1. wenn man die einfache Existenz von etwas oder jemandem ausdrückt.   

¿Qué hay en Ostrava?        Was ist in Ostrava?  

Hay muchas fábricas en Ostrava.     In Ostrava gibt es viele Fabriken.  

¿Qué hay sobre la mesa?        Was ist auf dem Tisch?  

Hay muchas cosas sobre la mesa.     Es gibt viele Dinge auf dem Tisch.   

¿Hay cerveza checa?         Haben Sie tschechisches Bier?  

2. Wenn es sich auf eine besƟmmte Anzahl von Dingen oder Gegenständen bezieht, wird es mit dem 
numerischen, unbesƟmmten ArƟkel verwendet, mit einem unbesƟmmten Pronomen oder im Plural 
ohne ArƟkel.   

¿Cuántos teatros hay en Ostrava?      Wie viele Theater gibt es in Ostrava?  

En Ostrava hay cuatro teatros.    Es gibt 4 Theater in Ostrava.  

En Praga hay muchos teatros.       Es gibt viele Theater in Prag.  

En Málaga hay unos teatros.       Es gibt mehrere Theater in Málaga.  

En Madrid hay teatros.        Es gibt Theater in Madrid.  

 

3. Indem man den Ort ausdrückt:  

A la izquierda hay tres dormitorios.      Es gibt drei Schlafzimmer auf der linken Seite. 
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19_LekƟon 13_Verb HABER_Kontext Sätze_Hören Sie! 
Hay un río detrás de la casa. Hinter dem Haus gibt es einen Fluss. 
Al fondo del pasillo hay una habitación. Es gibt ein Zimmer am Ende des Flurs. 
En la calle Alcalá hay unos grandes almacenes 
muy conocidos. 

In der Calle Alcalá gibt es mehrere sehr bekannte Kaufhäuser. 

¿Hay alguien aquí? Ist jemand da? 
Hay un buen artículo en el periódico. Es gibt einen guten Artikel in der Zeitung 
Hay descuentos para jóvenes. Für junge Leute gibt es Ermäßigungen. 
En nuestra ciudad hay muchos parques bonitos. In unserer Stadt gibt es viele schöne Parks. 
¿Qué hay que hacer? Was muss getan werden? 
¿Hay una cafetería por aquí? Gibt es hier in der Nähe ein Café? 
¿Hay un hotel cerca? Gibt es ein Hotel in der Nähe? 
En esta ciudad hay tres teatros. In dieser Stadt gibt es drei Theater. 
Perdone, ¿hay un cajero automático en esta 
calle? 

Entschuldigen Sie, gibt es in dieser Straße 
 einen Geldautomaten? 

En Mallorca hay muchos alemanes. Es gibt viele Deutsche auf Mallorca. 
No hay nadie en casa. Es ist niemand zu Hause. 
En este hospital no hay muchos médicos. Es gibt nicht viele Ärzte in diesem Krankenhaus. 
No hay nadie en casa. No sé qué hacer. Es ist niemand zu Hause. Ich weiß nicht, was ich tun soll. 
Creo que cerca del supermercado hay una 
estación de metro. 

Ich glaube, in der Nähe des Supermarktes gibt es  
eine U-Bahn-Station. 

Hay un nuevo miembro en el grupo. Es gibt ein neues Mitglied in der Gruppe. 
Cerca de aquí hay una farmacia abierta todo el 
día. 

In der Nähe gibt es eine Apotheke, die den ganzen Tag über 
 geöffnet ist. 

Enfrente del banco hay una gasolinera. Gegenüber der Bank gibt es eine Tankstelle. 
En España hay familia real. Es gibt eine königliche Familie in Spanien. 
¿Hay alguien en casa? Ist jemand zu Hause? 
Allí hay un hombre. Da drüben ist ein Mann. 
No hay conductor en el autobús. Es gibt keinen Fahrer im Bus. 
¿Hay descuentos de grupo? Gibt es Gruppenrabatte? 
En el museo hay una exposición de arte moderno. Im Museum gibt es eine Ausstellung moderner Kunst. 
No hay leche. Es gibt keine Milch. 
Hay suficiente café para todos. Es gibt genug Kaffee für alle 
Había un montón de gente. Es waren sehr viele Leute da. 
Allí hay una mujer. Da drinnen ist eine Frau. 
En España hay rey. In Spanien gibt es einen König. 
En el centro hay tiendas muy caras. Im Zentrum gibt es sehr teure Geschäfte. 
Hoy hay mucho tráfico. Heute gibt es viel Verkehr. 
En el banco hay tres guardias. In der Bank gibt es drei Wächter. 
Hay mucha gente que estudia español. Es gibt viele Menschen, die Spanisch lernen. 
En julio no hay clases. Im Juli findet kein Unterricht statt. 
En la calle Espina hay una librería grande. In der Straße Espina gibt es eine große Buchhandlung. 
Hay cuatro estaciones del año - primavera, 
verano, otoño e invierno. 

Es gibt vier Jahreszeiten - Frühling, Sommer, Herbst 
 und Winter. 
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En mi barrio hay unas tiendas de ropa de marca. In meiner Nachbarschaft gibt es einige Geschäfte  
für Designerkleidung. 

En la esquina hay un estanco donde mi padre 
compra el periódico. 

An der Ecke gibt es einen Zeitungsladen,  
in dem mein Vater seine Zeitungen kauft. 

En los supermercados siempre hay mucha gente. In den Supermärkten sind immer sehr viele Leute. 
Aquí hay lugares muy bonitos. Hier  sind sehr schöne Orte. 
¿Hay un restaurante cerca? Gibt es ein Restaurant in der Nähe? 
Hay una parada del autobús al fondo de la calle. Es gibt eine Bushaltestelle am Ende der Straße. 
¿Hay un banco en esta calle? Gibt es in dieser Straße eine Bank? 
Hay mucho ruido, no oigo nada. Es ist viel Lärm, ich kann nichts hören. 
Hay una buena entrevista en el periódico. In der Zeitung gibt es ein gutes Interview. 
Ahí hay un hombre que es vivo. Hier gibt es ein Mann, der lebt. 

20_LekƟon 13_Verb HABER_Kontext Sätze_Übersetzen Sie! 
In unserer Stadt gibt es viele schöne Parks. En nuestra ciudad hay muchos parques bonitos. 
Ich glaube, in der Nähe des Supermarktes gibt es 
eine U-Bahn-Station. 

Creo que cerca del supermercado hay una estación  
de metro. 

Es ist niemand zu Hause. Ich weiß nicht, was ich 
tun soll. 

No hay nadie en casa. No sé qué hacer. 

Da drüben ist ein Mann. Allí hay un hombre. 
Es gibt keine Milch. No hay leche. 
Im Juli findet kein Unterricht statt. En julio no hay clases. 
In den Supermärkten sind immer sehr viele Leute. En los supermercados siempre hay mucha gente. 
In der Zeitung gibt es ein gutes Interview. Hay una buena entrevista en el periódico. 
Es gibt viele Menschen, die Spanisch lernen. Hay mucha gente que estudia español. 
Ist jemand zu Hause? ¿Hay alguien en casa? 
Im Zentrum gibt es sehr teure Geschäfte. En el centro hay tiendas muy caras. 
In dieser Stadt gibt es drei Theater. En esta ciudad hay tres teatros. 
Es gibt einen guten Artikel in der Zeitung Hay un buen artículo en el periódico. 
Es gibt eine königliche Familie in Spanien. En España hay familia real. 
Gibt es ein Restaurant in der Nähe? ¿Hay un restaurante cerca? 
Es gibt genug Kaffee für alle Hay suficiente café para todos. 
Es gibt ein Zimmer am Ende des Flurs. Al fondo del pasillo hay una habitación. 
Da drinnen ist eine Frau. Allí hay una mujer. 
Ist jemand da? ¿Hay alguien aquí? 
Es ist viel Lärm, ich kann nichts hören. Hay mucho ruido, no oigo nada. 
Gibt es Gruppenrabatte? ¿Hay descuentos de grupo? 
In der Straße Espina gibt es eine große 
Buchhandlung. 

En la calle Espina hay una librería grande. 

Hinter dem Haus gibt es einen Fluss. Hay un río detrás de la casa. 
Es gibt ein neues Mitglied in der Gruppe. Hay un nuevo miembro en el grupo. 
Entschuldigen Sie, gibt es in dieser Straße einen 
Geldautomaten? 

Perdone, ¿hay un cajero automático en esta calle? 

Was muss getan werden? ¿Qué hay que hacer? 
Es gibt keinen Fahrer im Bus. No hay conductor en el autobús. 
An der Ecke gibt es einen Zeitungsladen, in dem 
mein Vater seine Zeitungen kauft. 

En la esquina hay un estanco donde mi padre compra  
el periódico. 
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In meiner Nachbarschaft gibt es einige Geschäfte 
für Designerkleidung. 

En mi barrio hay unas tiendas de ropa de marca. 

Es gibt eine Bushaltestelle am Ende der Straße. Hay una parada del autobús al fondo de la calle. 
Heute gibt es viel Verkehr. Hoy hay mucho tráfico. 
Es waren sehr viele Leute da. Había un montón de gente. 
Gibt es hier in der Nähe ein Café? ¿Hay una cafetería por aquí? 
Es gibt vier Jahreszeiten - Frühling, Sommer, 
Herbst und Winter. 

Hay cuatro estaciones del año - primavera, verano, otoño  
e invierno. 

Im Museum gibt es eine Ausstellung moderner 
Kunst. 

En el museo hay una exposición de arte moderno. 

In der Calle Alcalá gibt es mehrere sehr bekannte 
Kaufhäuser. 

En la calle Alcalá hay unos grandes almacenes muy conocidos. 

In der Bank gibt es drei Wächter. En el banco hay tres guardias. 
Es gibt nicht viele Ärzte in diesem Krankenhaus. En este hospital no hay muchos médicos. 
Hier  sind sehr schöne Orte. Aquí hay lugares muy bonitos. 
Hier gibt es ein Mann, der lebt. Ahí hay un hombre que es vivo. 
Es ist niemand zu Hause. No hay nadie en casa. 
Für junge Leute gibt es Ermäßigungen. Hay descuentos para jóvenes. 
Gibt es ein Hotel in der Nähe? ¿Hay un hotel cerca? 
Gibt es in dieser Straße eine Bank? ¿Hay un banco en esta calle? 
Es gibt viele Deutsche auf Mallorca. En Mallorca hay muchos alemanes. 
In Spanien gibt es einen König. En España hay rey. 
In der Nähe gibt es eine Apotheke, die den ganzen 
Tag über geöffnet ist. 

Cerca de aquí hay una farmacia abierta todo el día. 

Gegenüber der Bank gibt es eine Tankstelle. Enfrente del banco hay una gasolinera. 

21_LekƟon 13_Verb HABER_Hören Sie auf Spanisch! 
En mi barrio hay unas tiendas de ropa de marca. In meiner Nachbarschaft gibt es einige Geschäfte  

für Designerkleidung. 
Había un montón de gente. Es waren sehr viele Leute da. 
En este hospital no hay muchos médicos. Es gibt nicht viele Ärzte in diesem Krankenhaus. 
En julio no hay clases. Im Juli findet kein Unterricht statt. 
En Mallorca hay muchos alemanes. Es gibt viele Deutsche auf Mallorca. 
¿Hay un restaurante cerca? Gibt es ein Restaurant in der Nähe? 
No hay leche. Es gibt keine Milch. 
No hay nadie en casa. Es ist niemand zu Hause. 
En nuestra ciudad hay muchos parques bonitos. In unserer Stadt gibt es viele schöne Parks. 
Ahí hay un hombre que es vivo. Hier gibt es ein Mann, der lebt. 
En la calle Alcalá hay unos grandes almacenes 
muy conocidos. 

In der Calle Alcalá gibt es mehrere sehr bekannte Kaufhäuser. 

¿Hay un banco en esta calle? Gibt es in dieser Straße eine Bank? 
Allí hay un hombre. Da drüben ist ein Mann. 
Cerca de aquí hay una farmacia abierta todo el 
día. 

In der Nähe gibt es eine Apotheke, die den ganzen Tag über  
geöffnet ist. 

Enfrente del banco hay una gasolinera. Gegenüber der Bank gibt es eine Tankstelle. 
Al fondo del pasillo hay una habitación. Es gibt ein Zimmer am Ende des Flurs. 
Hay un río detrás de la casa. Hinter dem Haus gibt es einen Fluss. 
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En la calle Espina hay una librería grande. In der Straße Espina gibt es eine große Buchhandlung. 
Hay mucho ruido, no oigo nada. Es ist viel Lärm, ich kann nichts hören. 
No hay conductor en el autobús. Es gibt keinen Fahrer im Bus. 
No hay nadie en casa. No sé qué hacer. Es ist niemand zu Hause. Ich weiß nicht, was ich tun soll. 
Hay cuatro estaciones del año - primavera, 
verano, otoño e invierno. 

Es gibt vier Jahreszeiten - Frühling, Sommer, Herbst  
und Winter. 

Hay una buena entrevista en el periódico. In der Zeitung gibt es ein gutes Interview. 
En el banco hay tres guardias. In der Bank gibt es drei Wächter. 
Hay suficiente café para todos. Es gibt genug Kaffee für alle 
En esta ciudad hay tres teatros. In dieser Stadt gibt es drei Theater. 
Hay mucha gente que estudia español. Es gibt viele Menschen, die Spanisch lernen. 
Aquí hay lugares muy bonitos. Hier  sind sehr schöne Orte. 
Perdone, ¿hay un cajero automático en esta 
calle? 

Entschuldigen Sie, gibt es in dieser Straße  
einen Geldautomaten? 

En España hay rey. In Spanien gibt es einen König. 
Hay un nuevo miembro en el grupo. Es gibt ein neues Mitglied in der Gruppe. 
Allí hay una mujer. Da drinnen ist eine Frau. 
En el museo hay una exposición de arte moderno. Im Museum gibt es eine Ausstellung moderner Kunst. 
¿Qué hay que hacer? Was muss getan werden? 
Hay descuentos para jóvenes. Für junge Leute gibt es Ermäßigungen. 
En España hay familia real. Es gibt eine königliche Familie in Spanien. 
¿Hay descuentos de grupo? Gibt es Gruppenrabatte? 
Hay un buen artículo en el periódico. Es gibt einen guten Artikel in der Zeitung 
¿Hay una cafetería por aquí? Gibt es hier in der Nähe ein Café? 
¿Hay alguien aquí? Ist jemand da? 
En el centro hay tiendas muy caras. Im Zentrum gibt es sehr teure Geschäfte. 
¿Hay alguien en casa? Ist jemand zu Hause? 
En la esquina hay un estanco donde mi padre 
compra el periódico. 

An der Ecke gibt es einen Zeitungsladen, 
 in dem mein Vater seine Zeitungen kauft. 

Hoy hay mucho tráfico. Heute gibt es viel Verkehr. 
¿Hay un hotel cerca? Gibt es ein Hotel in der Nähe? 
Hay una parada del autobús al fondo de la calle. Es gibt eine Bushaltestelle am Ende der Straße. 
En los supermercados siempre hay mucha gente. In den Supermärkten sind immer sehr viele Leute. 
Creo que cerca del supermercado hay una 
estación de metro. 

Ich glaube, in der Nähe des Supermarktes gibt es  
eine U-Bahn-Station. 

  



 39 

 

22_LekƟon 14_Verb GUSTAR_Wortschatz_Hören Sie! 
animales Tiere  
charlar plaudern 
música Musik 
prefiero Ich bevorzuge 
invierno Winter 
pizza Pizza 
leer lesen 
color Farbe 
política Politik 
picante pikant, scharf 
no me gusta ich mag nicht 
revistas del corazón Boulevardzeitschriften 
me encanta Ich liebe, ich mag sehr viel 
cocinar kochen 
bosque Wald 
aviones Flugzeuge 
helado Eiscreme 
caballos Pferde 
bailar tanzen 
naranja orange 
estilo Stil 
viajar reisen 
película Film 
me gusta es gefällt mir sehr 
rock Felsen 
mantequilla Butter 
gris grau 
viajar reisen 
éste dieser 
suave weich, zart, sanft 
aceitunas Oliven 
aquel jener 
cantar singen 
hermanos Geschwister  
vaqueros Jeans 
extranjero Fremder 
whisky Whisky 
verano Sommer 
hielo Eis 
queso Käse 
vino Wein 
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a mí mir, mich 
los sábados am Samstag 
dulces Süßigkeiten 
hamburguesa Hamburger 
tomates Tomaten 
azul blau 
nieve Schnee 
pantalones Hose 
nos gusta wir mögen 
radio Radio 
otoño Herbst 
corbata Krawatte 
gafas del sol Sonnenbrille 
pan Brot 
cerveza Bier 
sombrero Hut 
deportes Sport 
ternera Kalbfleisch 
gente Menschen 
ropa de marca Markenkleidung 
uva Traube 
tomar el sol sich sonnen 
les gusta sie mögen 
le gusta Er mag, sie mag 
verdura Gemüse 
flores Blumen 

23_LekƟon 14_Verb GUSTAR_Wortschatz_Übersetzen Sie! 
Gemüse verdura 
Whisky whisky 
Ich liebe, ich mag sehr viel me encanta 
Markenkleidung ropa de marca 
am Samstag los sábados 
Winter invierno 
dieser éste 
Sommer verano 
ich mag nicht no me gusta 
es gefällt mir sehr me gusta 
Farbe color 
blau azul 
Krawatte corbata 
Brot pan 
Süßigkeiten dulces 
grau gris 
pikant, scharf picante 
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Stil estilo 
Oliven aceitunas 
jener aquel 
Boulevardzeitschriften revistas del corazón 
Hamburger hamburguesa 
Traube uva 
Radio radio 
Film película 
Schnee nieve 
wir mögen nos gusta 
Bier cerveza 
reisen viajar 
orange naranja 
singen cantar 
Ich bevorzuge prefiero 
Politik política 
Jeans vaqueros 
Kalbfleisch ternera 
mir, mich a mí 
Pferde caballos 
Käse queso 
Wald bosque 
Sport deportes 
Fremder extranjero 
tanzen bailar 
Tomaten tomates 
plaudern charlar 
Geschwister  hermanos 
Herbst otoño 
Tiere  animales 
Wein vino 
Hose pantalones 
sich sonnen tomar el sol 
Flugzeuge aviones 
Felsen rock 
Eis hielo 
Pizza pizza 
sie mögen les gusta 
kochen cocinar 
Eiscreme helado 
Musik música 
Er mag, sie mag le gusta 
reisen viajar 
Sonnenbrille gafas del sol 
weich, zart, sanft suave 
Blumen flores 
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lesen leer 
Menschen gente 
Hut sombrero 
Butter mantequilla 

  



 43 

24_LekƟon 14_Verb GUSTAR_ Erklärung 
Das Verb GUSTAR - gefallen - ist regelmäßig. Im Spanischen wird es in der 3. Person Singular oder 
Plural und mit einem Pronomen in der 3. Person (me, te, le, nos, os, les) - das ihm vorausgeht - 
verwendet. 

yo    me me gusta Es gefällt mir 

du  te te gusta Es gefällt dir 

él     le le gusta  Es gefällt ihm 

ella     le le gusta  Es gefällt ihr  

usted    le le gusta  Es gefällt Ihnen 

nosotros/as  nos  nos gusta Es gefällt uns 

vosotros/as   os os gusta  Es gefällt euch 

ellos     les les gusta Es gefällt ihnen 

 

Me gusta bailar.     Ich tanze gern.   

Le gustan las discotecas.     Er mag die Diskotheken.  

Die NegaƟon wird gebildet, indem man NO vor das Pronomen des indirekten Objekts setzt:  

No le gusta viajar.      Er reist nicht gerne.  

No nos encanta cocinar.     Wir kochen nicht gerne.  

 

Wie bereits erwähnt, wird das Verb GUSTAR  normalerweise nur in der 3. Person Singular und Plural 
verwendet. Das hängt davon ab, ob es mit einem SubstanƟv im Singular oder InfiniƟv oder mit einem 
SubstanƟv im Plural verbunden ist.   

 

Me gusta la música clásica.   Ich mag klassische Musik.   

Me gustan los ordenadores.   Ich mag Computer.   

Me gusta viajar.        Ich reise gerne.   

Nos encanta bailar.       Wir tanzen gern.   

 

Das Verb GUSTAR  und ENCANTAR mit akzentuierten Pronomen  

Manchmal steht ein akzentuiertes Pronomen vor dem Verb GUSTARr/ENCANTAR und dem 
entsprechenden indirekten Objektpronomen (3. Fall). Die akzentuierten Pronomen dienen nur der 
Betonung und ändern nichts an der Bedeutung des Satzes:  
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Akzentpronomen:  

Für alle Personen, außer yo und tú, wird die Grundform des 1. Falls nach der PräposiƟon verwendet.   

Yo      a mí     mir 

tú      a ơ    dir  

él      a él    ihm  

ella      a ella      ihr  

usted    a usted    Ihnen  

nosotros/as   a nosotros    uns  

vosotros/as   a vosotros    euch   

ellos      a ellos     ihnen  

 

A mí me gusta el teatro.        Ich mag das Theater.  

A ella le encanta hablar espaňol.     Sie mag es, Spanisch zu sprechen.  

Die akzentuierten Pronomen dienen nur der Betonung und ändern nichts an der Bedeutung des 
Satzes:  

A nosotros nos encanta bailar.      Wir tanzen gerne.  

Nos encanta bailar.         Wir tanzen gerne. 
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25_LekƟon 14_Verb GUSTAR_Kontext Sätze_Hören Sie! 
A mí me gusta más aquel coche. Ich mag  jenes Auto lieber. 
Me gustan los colores claros y suaves. Ich mag die hellen und sanften Farben. 
A los niños les gustan mucho los dulces. Kinder mögen Süßigkeiten sehr. 
A los jóvenes les gusta bailar toda la noche. Junge Leute tanzen gerne die ganze Nacht. 
¿Te gusta la carne de ternera? - No, prefiero el 
pollo. . 

Magst du Kalbfleisch? Nein, ich bevorzuge Huhn. 

No me gusta ese color. Ich mag die Farbe nicht. 
Me gustan las flores. Ich mag Blumen.  
A mí me encanta la tortilla de patatas. Ich mag Kartoffel-Omelett sehr gerne. 
A Bea le gusta mucho comer pero no le gusta 
cocinar. 

Bea isst gerne, aber sie kocht nicht gerne. 

No me gusta la política. Ich mag die Politik nicht. 
A mí me gusta la cocina francesa. Ich mag die französische Küche 
¿A vosotros os gustan las películas españolas? Mögt Ihr spanische Filme? 
A mis hermanos les gusta jugar al fútbol. Meine Geschwister spielen gerne Fußball. 
A Lucía le gusta charlar con sus amigas. Lucie mag es mit ihren Freundinen zu plaudern. 
A Mónica no le gustan nada los deportes. Monika mag überhaupt keinen Sport. 
De postre me gusta tomar frutas: naranja, 
manzana, uva o plátano. 

Zum Nachtisch esse ich gerne Obst - Orangen, Äpfel,  
Weintrauben oder Bananen. 

Esta corbata verde le gusta mucho a mi mujer. Meine Frau mag diese grüne Krawatte sehr. 
Me gustan los aviones. Ich mag Flugzeuge. 
Me gusta este estilo de música. Ich mag den Musikstil. 
No me gusta ir andando. Ich gehe nicht gerne zu Fuß. 
Me gusta el color azul. Ich mag die Blaue Farbe. 
Me gusta éste. Ich mag das. 
A nosotros nos gusta mucho el nuevo disco de 
Maluma. 

Die neue CD von Malum gefällt uns sehr gut. 

Me gusta mucho la pizza. Ich mag Pizza sehr. 
El color naranja me gusta mucho pero el color 
violeta no me gusta nada. 

Ich mag die orange Farbe sehr, aber die lila Farbe gefällt  
mir überhaupt nicht. 

Me gusta tu sombrero nuevo. Ich mag deinen neuen Hut. 
Me gusta el helado. Ich mag Eiscreme. 
Los pantalones de pana no me gustan nada, 
prefiero los vaqueros. 

Ich mag Cordhosen überhaupt nicht, ich bevorzuge Jeans. 

¿A ti te gustan las aceitunas verdes? Magst du grüne Oliven? 
A mí no me gustan los tomates. Ich mag keine Tomaten. 
¿Te gusta la ropa de marca? Magst du Markenkleidung? 
Me gusta mucho escuchar la radio. Ich höre sehr gerne Radio. 
A nosotros no nos gusta viajar en avión. Wir reisen nicht gerne mit dem Flugzeug. 
Me gusta la cerveza. Ich mag Bier. 
No me gusta el whisky. Ich mag keinen Whiskey. 
¿Crees que a Mauri le gusta leer? Glaubst du, dass Mauri gerne liest? 
Me gustan mucho sus gafas de sol. Ich mag ihre Sonnenbrille sehr. 
Me gustan los caballos. Ich mag Pferde. 
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Me gusta mucho tomar el sol. Ich liebe es, ein Sonnenbad zu nehmen. 
A sus padres les gusta mucho comer en los 
restaurantes. 

Ihre Eltern essen gerne in Restaurants. 

¿Te gustan estos pantalones? Gefällt dir diese Hose? 
A mí me gustan los meses de verano, o sea, junio, 
julio y agosto. 

Ich mag die Sommermonate, d. h. Juni, Juli und August. 

A Juana le gusta leer revistas musicales. Juana liest gerne Musikzeitschriften. 
Me gustan mucho tus pantalones. Ich mag deine Hose sehr. 
A casi toda la gente le gusta el helado. Fast alle Menschen mögen Eiscreme. 
A mí no me gusta el otoño, prefiero la primavera. Ich mag den Herbst nicht, ich bevorzuge den Frühling. 
A Lucía le gustan los colores negro y gris. Lucie mag Schwarz und Grau. 
Os gusta mucho la nieve. Ihr mögt Schnee. 
Me gustan platos picantes. Ich mag scharfes Essen. 
Me gusta la música rock. Ich mag Rockmusik. 
A Luisa le gusta cantar y pintar. Luisa mag zu singen und zu mahlen. 
¿Te gustan los meses de invierno, diciembre, 
enero y febrero? . 

Magst du die Wintermonate - Dezember, Januar und Februar? 

Me gusta mucho el queso. Ich mag Käse sehr gerne. 
¿Te gusta desayunar pan con mantequilla y miel? Magst du Brot mit Butter und Honig zum Frühstück? 
Me gusta el café con hielo. Ich mag meinen Kaffee mit Eis. 
Me gusta estudiar pero prefiero ver la tele. Ich lerne gerne, aber ich schaue lieber fern. 
¿A vosotros os gusta viajar a los países 
extranjeros? 

Reist ihr gerne in fremde Länder? 

Me gusta mucho tu ropa. Dein Outfit gefällt mir sehr gut. 
Me gusta mucho el pan. Ich mag Brot sehr gern. 
Me gustan aquellos vaqueros, ¿y a ti? Ich mag die Jeans da drüben, du auch? 
¿A qué hora te gusta levantarte los sábados? Um wie viel Uhr stehst du am Samstag gerne auf? 
A mí me gusta la verdura y la fruta. . Ich mag Gemüse und Obst. 
Me gusta el vino tinto. Ich mag Rotwein. 
Me gustan los animales. Ich mag Tiere. 
¿A ti te gusta la música clásica? Magst du klassische Musik? 
Me gusta mucho viajar. Ich liebe es zu reisen. 
A Juan le gustan las hamburguesas. Juan mag Hamburger. 
Me gusta ir al bosque. Ich mag es in den Wald zu gehen. 
A Lucía le gusta leer revistas del corazón. Lucia liest gerne Boulevardzeitschriften.  

26_LekƟon 14_Verb GUSTAR_Kontext Sätze_Übersetzen Sie! 

Ich mag den Herbst nicht, ich bevorzuge den 
Frühling. 

A mí no me gusta el otoño, prefiero la primavera. 

Ich mag Cordhosen überhaupt nicht, ich 
bevorzuge Jeans. 

Los pantalones de pana no me gustan nada, prefiero 
 los vaqueros. 

Zum Nachtisch esse ich gerne Obst - Orangen, 
Äpfel, Weintrauben oder Bananen. 

De postre me gusta tomar frutas: naranja, manzana,  
uva o plátano. 

Ich mag Flugzeuge. Me gustan los aviones. 
Ich mag Gemüse und Obst. A mí me gusta la verdura y la fruta. . 
Wir reisen nicht gerne mit dem Flugzeug. A nosotros no nos gusta viajar en avión. 
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Magst du Brot mit Butter und Honig zum 
Frühstück? 

¿Te gusta desayunar pan con mantequilla y miel? 

Reist ihr gerne in fremde Länder? ¿A vosotros os gusta viajar a los países extranjeros? 
Ich mag Rockmusik. Me gusta la música rock. 
Magst du klassische Musik? ¿A ti te gusta la música clásica? 
Luisa mag zu singen und zu mahlen. A Luisa le gusta cantar y pintar. 
Mögt Ihr spanische Filme? ¿A vosotros os gustan las películas españolas? 
Ich lerne gerne, aber ich schaue lieber fern. Me gusta estudiar pero prefiero ver la tele. 
Meine Frau mag diese grüne Krawatte sehr. Esta corbata verde le gusta mucho a mi mujer. 
Ich mag die Blaue Farbe. Me gusta el color azul. 
Dein Outfit gefällt mir sehr gut. Me gusta mucho tu ropa. 
Ich liebe es zu reisen. Me gusta mucho viajar. 
Um wie viel Uhr stehst du am Samstag gerne auf? ¿A qué hora te gusta levantarte los sábados? 
Ich mag keine Tomaten. A mí no me gustan los tomates. 
Ich gehe nicht gerne zu Fuß. No me gusta ir andando. 
Juan mag Hamburger. A Juan le gustan las hamburguesas. 
Bea isst gerne, aber sie kocht nicht gerne. A Bea le gusta mucho comer pero no le gusta cocinar. 
Magst du grüne Oliven? ¿A ti te gustan las aceitunas verdes? 
Ich mag die orange Farbe sehr, aber die lila Farbe 
gefällt mir überhaupt nicht. 

El color naranja me gusta mucho pero el color violeta  
no me gusta nada. 

Ich mag es in den Wald zu gehen. Me gusta ir al bosque. 
Ich mag ihre Sonnenbrille sehr. Me gustan mucho sus gafas de sol. 
Ich mag Pizza sehr. Me gusta mucho la pizza. 
Meine Geschwister spielen gerne Fußball. A mis hermanos les gusta jugar al fútbol. 
Ich höre sehr gerne Radio. Me gusta mucho escuchar la radio. 
Ich mag Pferde. Me gustan los caballos. 
Magst du Kalbfleisch? Nein, ich bevorzuge Huhn. ¿Te gusta la carne de ternera? - No, prefiero el pollo. . 
Kinder mögen Süßigkeiten sehr. A los niños les gustan mucho los dulces. 
Lucie mag es mit ihren Freundinen zu plaudern. A Lucía le gusta charlar con sus amigas. 
Ich mag die hellen und sanften Farben. Me gustan los colores claros y suaves. 
Ich mag meinen Kaffee mit Eis. Me gusta el café con hielo. 
Ich mag keinen Whiskey. No me gusta el whisky. 
Ich mag deinen neuen Hut. Me gusta tu sombrero nuevo. 
Junge Leute tanzen gerne die ganze Nacht. A los jóvenes les gusta bailar toda la noche. 
Ihr mögt Schnee. Os gusta mucho la nieve. 
Ich liebe es, ein Sonnenbad zu nehmen. Me gusta mucho tomar el sol. 
Ich mag Käse sehr gerne. Me gusta mucho el queso. 
Ich mag die Farbe nicht. No me gusta ese color. 
Lucie mag Schwarz und Grau. A Lucía le gustan los colores negro y gris. 
Ich mag Eiscreme. Me gusta el helado. 
Ich mag  jenes Auto lieber. A mí me gusta más aquel coche. 
Magst du die Wintermonate - Dezember, Januar 
und Februar? 

¿Te gustan los meses de invierno, diciembre, 
 enero y febrero? . 

Juana liest gerne Musikzeitschriften. A Juana le gusta leer revistas musicales. 
Ich mag die französische Küche A mí me gusta la cocina francesa. 
Lucia liest gerne Boulevardzeitschriften. A Lucía le gusta leer revistas del corazón. 
Ihre Eltern essen gerne in Restaurants. A sus padres les gusta mucho comer en los restaurantes. 
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Ich mag die Jeans da drüben, du auch? Me gustan aquellos vaqueros, ¿y a ti? 
Glaubst du, dass Mauri gerne liest? ¿Crees que a Mauri le gusta leer? 
Fast alle Menschen mögen Eiscreme. A casi toda la gente le gusta el helado. 
Ich mag die Sommermonate, d. h. Juni, Juli und 
August. 

A mí me gustan los meses de verano, o sea, junio, julio 
 y agosto. 

Ich mag die Politik nicht. No me gusta la política. 
Ich mag Bier. Me gusta la cerveza. 
Ich mag deine Hose sehr. Me gustan mucho tus pantalones. 
Ich mag Rotwein. Me gusta el vino tinto. 
Ich mag den Musikstil. Me gusta este estilo de música. 
Monika mag überhaupt keinen Sport. A Mónica no le gustan nada los deportes. 
Ich mag das. Me gusta éste. 
Die neue CD von Malum gefällt uns sehr gut. A nosotros nos gusta mucho el nuevo disco de Maluma. 
Ich mag Kartoffel-Omelett sehr gerne. A mí me encanta la tortilla de patatas. 
Magst du Markenkleidung? ¿Te gusta la ropa de marca? 
Ich mag Tiere. Me gustan los animales. 
Ich mag Brot sehr gern. Me gusta mucho el pan. 
Gefällt dir diese Hose? ¿Te gustan estos pantalones? 
Ich mag Blumen.  Me gustan las flores. 
Ich mag scharfes Essen. Me gustan platos picantes. 

27_LekƟon 14_Verb_GUSTAR_Hören Sie auf Spanisch! 
Me gusta éste. Ich mag das. 
No me gusta ir andando. Ich gehe nicht gerne zu Fuß. 
Me gusta el vino tinto. Ich mag Rotwein. 
Me gusta mucho el queso. Ich mag Käse sehr gerne. 
A mí me gusta más aquel coche. Ich mag  jenes Auto lieber. 
¿Te gustan estos pantalones? Gefällt dir diese Hose? 
¿Te gusta desayunar pan con mantequilla y miel? Magst du Brot mit Butter und Honig zum Frühstück? 
Me gustan platos picantes. Ich mag scharfes Essen. 
Me gustan mucho sus gafas de sol. Ich mag ihre Sonnenbrille sehr. 
A Luisa le gusta cantar y pintar. Luisa mag zu singen und zu mahlen. 
A Bea le gusta mucho comer pero no le gusta 
cocinar. 

Bea isst gerne, aber sie kocht nicht gerne. 

¿Te gustan los meses de invierno, diciembre, 
enero y febrero? . 

Magst du die Wintermonate - Dezember, Januar und Februar? 

A mí no me gusta el otoño, prefiero la primavera. Ich mag den Herbst nicht, ich bevorzuge den Frühling. 
Me gustan mucho tus pantalones. Ich mag deine Hose sehr. 
Me gusta este estilo de música. Ich mag den Musikstil. 
A mí me gusta la cocina francesa. Ich mag die französische Küche. 
Me gusta el helado. Ich mag Eiscreme. 
Me gusta mucho escuchar la radio. Ich höre sehr gerne Radio. 
A Lucía le gustan los colores negro y gris. Lucie mag Schwarz und Grau. 
El color naranja me gusta mucho pero el color 
violeta no me gusta nada. 

Ich mag die orange Farbe sehr, aber die lila Farbe gefällt 
 mir überhaupt nicht. 

Me gustan los animales. Ich mag Tiere. 
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A Juan le gustan las hamburguesas. Juan mag Hamburger. 
A los jóvenes les gusta bailar toda la noche. Junge Leute tanzen gerne die ganze Nacht. 
A mis hermanos les gusta jugar al fútbol. Meine Geschwister spielen gerne Fußball. 
Me gustan las flores. Ich mag Blumen.  
A Juana le gusta leer revistas musicales. Juana liest gerne Musikzeitschriften. 
¿A vosotros os gusta viajar a los países 
extranjeros? 

Reist ihr gerne in fremde Länder? 

Me gustan aquellos vaqueros, ¿y a ti? Ich mag die Jeans da drüben, du auch? 
Me gusta mucho el pan. Ich mag Brot sehr gern. 
Me gusta la cerveza. Ich mag Bier. 
Me gusta mucho tu ropa. Dein Outfit gefällt mir sehr gut. 
Me gusta la música rock. Ich mag Rockmusik. 
A mí me encanta la tortilla de patatas. Ich mag Kartoffel-Omelett sehr gerne. 
Me gustan los aviones. Ich mag Flugzeuge. 
A sus padres les gusta mucho comer en los 
restaurantes. 

Ihre Eltern essen gerne in Restaurants. 

Me gusta el color azul. Ich mag die Blaue Farbe. 
Me gustan los colores claros y suaves. Ich mag die hellen und sanften Farben. 
A Lucía le gusta leer revistas del corazón. Lucia liest gerne Boulevardzeitschriften. 
No me gusta la política. Ich mag die Politik nicht. 
¿A vosotros os gustan las películas españolas? Mögt Ihr spanische Filme? 
No me gusta ese color. Ich mag die Farbe nicht. 
A nosotros no nos gusta viajar en avión. Wir reisen nicht gerne mit dem Flugzeug. 
A nosotros nos gusta mucho el nuevo disco de 
Maluma. 

Die neue CD von Malum gefällt uns sehr gut. 

A casi toda la gente le gusta el helado. Fast alle Menschen mögen Eiscreme. 
¿Te gusta la ropa de marca? Magst du Markenkleidung? 
¿A qué hora te gusta levantarte los sábados? Um wie viel Uhr stehst du am Samstag gerne auf? 
A mí me gusta la verdura y la fruta. . Ich mag Gemüse und Obst. 
A mí me gustan los meses de verano, o sea, junio, 
julio y agosto. 

Ich mag die Sommermonate, d. h. Juni, Juli und August. 

Me gusta el café con hielo. Ich mag meinen Kaffee mit Eis. 
No me gusta el whisky. Ich mag keinen Whiskey. 
Me gusta mucho tomar el sol. Ich liebe es, ein Sonnenbad zu nehmen. 
Me gusta ir al bosque. Ich mag es in den Wald zu gehen. 
Me gusta estudiar pero prefiero ver la tele. Ich lerne gerne, aber ich schaue lieber fern. 
Me gusta tu sombrero nuevo. Ich mag deinen neuen Hut. 
Esta corbata verde le gusta mucho a mi mujer. Meine Frau mag diese grüne Krawatte sehr. 
¿Crees que a Mauri le gusta leer? Glaubst du, dass Mauri gerne liest? 
A mí no me gustan los tomates. Ich mag keine Tomaten. 
De postre me gusta tomar frutas: naranja, 
manzana, uva o plátano. 

Zum Nachtisch esse ich gerne Obst - Orangen, Äpfel,  
Weintrauben oder Bananen. 

Me gustan los caballos. Ich mag Pferde. 
¿A ti te gustan las aceitunas verdes? Magst du grüne Oliven? 
¿A ti te gusta la música clásica? Magst du klassische Musik? 
Me gusta mucho la pizza. Ich mag Pizza sehr. 
A Mónica no le gustan nada los deportes. Monika mag überhaupt keinen Sport. 
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¿Te gusta la carne de ternera? - No, prefiero el 
pollo. . 

Magst du Kalbfleisch? Nein, ich bevorzuge Huhn. 

Os gusta mucho la nieve. Ihr mögt Schnee. 
Los pantalones de pana no me gustan nada, 
prefiero los vaqueros. 

Ich mag Cordhosen überhaupt nicht, ich bevorzuge Jeans. 

A Lucía le gusta charlar con sus amigas. Lucie mag es mit ihren Freundinen zu plaudern. 
Me gusta mucho viajar. Ich liebe es zu reisen. 
A los niños les gustan mucho los dulces. Kinder mögen Süßigkeiten sehr. 
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28_LekƟon 15_GERUNDIUM_Wortschatz_ Hören Sie! 
pasar passieren 
oír - oyendo hören - hörend 
preparar - preparando vorbereiten - vorbereitend 
caminar - caminando gehen - gehend 
pasar tiempo Zeit verbringen 
ayudar - ayudando helfen - helfend 
estudiar - estudiando studieren - studierend 
acordar - acordando sich erinnern - sich erinnernd 
viendo sehend 
jugar - jugando spielen - spielend 
hablando sprechend 
usar, usado, usando benutzen, benutzt, benutzend 
viajando reisend 
apetecer Bock haben, in der Stimmung sein 
dejar - dejando lassen - lassend 
llevar - llevando tragen - tragend 
limpiar - limpiando putzen - putzend 
abrir - abriendo öffnen - öffnend 
trabajando arbeitend 
trabajar - trabajando arbeiten- arbeitend 
sentir - sintiendo fühlen - fühlend 
en la piscina im Schwimmbad 
cocinar - cocinando kochen - kochend 
creer - creyendo glauben - glaubend 
venir - viniendo kommen - kommend 
amar - amando lieben - liebend 
jugando spielend 
mandar - mandando senden - sendend 
hablar, hablado, hablando sprechen, gesprochen, sprechend 
volver - volviendo zurückkehren - zurückkehrend 
recordar - recordando erinnern - erinnernd 
buscando suchend 
gustar - gustando mögen - mögend 
hacer - haciendo machen - machend 
navegando schwimmend, surfend 
encontrar - encontrando treffen - treffend 
cantar, cantado, cantando singen 
hacer, hecho, haciendo machen - gemacht - machend 
escuchar - escuchando zuhören - zuhörend 
bañando badend 
cerrar - cerrando schließen - schließend 
perro Hund 
pagar - pagando bezahlen - bezahlend 
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correr - corriendo laufen - laufend 
cambiar - cambiando ändern - ändernd 
volar, volado, volando fliegen , geflogen, fliegend 
pasar jugando spielend verbringen 
salir - saliendo verlassen - verlassend 
alegrar - alegrando sich freuen - sich freuend 
duchando duschend 
empezar - empezando anfangen - anfangend 
acabar - acabando enden - endend 
medicina Medizin 
dormir - durmiendo schlafen - schlafend 
comer - comiendo essen - essend 
vivir, vivido, viviendo leben, gelebt, lebend 
andar - andando zu Fuß gehen - zu Fuß gehend 
leyendo lesend 
escribiendo schreibend 
doler - doliendo weh tun - weh tuend 
enviar - enviando schicken - schickend 
leer - leyendo lesen - lesend 
ver, visto, viendo sehen, gesehn, sehend 
comiendo essend 
bailando tanzend 
público öffentlich 
cenar - cenando zu Abend essen - zu Abend essend 
llegar - llegando ankommen - ankommend 
bajar - bajando runter gehen - runter gehend 
quedar - quedando bleiben - bleibend 
conocer - conociendo wissen - wissend 
escribir - escribiendo schreiben - schreibend 
haciendo machend 
correo Post, E-Mail 
comprar - comprando kaufen - kaufend 
regresar - regresando zurückkommen - zurückkommend 
de veras wirklich 
estoy buscando Ich suche nach 
charlando plaudernd 
cenando zu Abend essend 
intentar - intentando versuchen - versuchend 
beber - bebiendo trinken - trinkend 
tomando nehmend 
proyecto Projekt 
está sonando Es klingelt 
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29_LekƟon 15_GERUNDIUM_Wortschatz_Übersetzen Sie! 
lesen - lesend leer - leyendo 
schwimmend, surfend navegando 
weh tun - weh tuend doler - doliendo 
arbeiten- arbeitend trabajar - trabajando 
zurückkehren - zurückkehrend volver - volviendo 
ankommen - ankommend llegar - llegando 
kochen - kochend cocinar - cocinando 
essen - essend comer - comiendo 
runter gehen - runter gehend bajar - bajando 
fühlen - fühlend sentir - sintiendo 
sich erinnern - sich erinnernd acordar - acordando 
anfangen - anfangend empezar - empezando 
schicken - schickend enviar - enviando 
studieren - studierend estudiar - estudiando 
schlafen - schlafend dormir - durmiendo 
arbeitend trabajando 
benutzen, benutzt, benutzend usar, usado, usando 
schreibend escribiendo 
gehen - gehend caminar - caminando 
nehmend tomando 
mögen - mögend gustar - gustando 
spielend jugando 
kommen - kommend venir - viniendo 
reisend viajando 
öffnen - öffnend abrir - abriendo 
Ich suche nach estoy buscando 
laufen - laufend correr - corriendo 
wirklich de veras 
zuhören - zuhörend escuchar - escuchando 
hören - hörend oír - oyendo 
spielen - spielend jugar - jugando 
zu Fuß gehen - zu Fuß gehend andar - andando 
tanzend bailando 
Hund perro 
verlassen - verlassend salir - saliendo 
schreiben - schreibend escribir - escribiendo 
vorbereiten - vorbereitend preparar - preparando 
lassen - lassend dejar - dejando 
sehen, gesehn, sehend ver, visto, viendo 
sprechen, gesprochen, sprechend hablar, hablado, hablando 
zurückkommen - zurückkommend regresar - regresando 
Zeit verbringen pasar tiempo 
fliegen , geflogen, fliegend volar, volado, volando 
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senden - sendend mandar - mandando 
leben, gelebt, lebend vivir, vivido, viviendo 
zu Abend essen - zu Abend essend cenar - cenando 
machen - gemacht - machend hacer, hecho, haciendo 
bleiben - bleibend quedar - quedando 
Projekt proyecto 
passieren pasar 
machen - machend hacer - haciendo 
sprechend hablando 
schließen - schließend cerrar - cerrando 
badend bañando 
zu Abend essend cenando 
machend haciendo 
Medizin medicina 
sich freuen - sich freuend alegrar - alegrando 
erinnern - erinnernd recordar - recordando 
duschend duchando 
öffentlich público 
im Schwimmbad en la piscina 
helfen - helfend ayudar - ayudando 
enden - endend acabar - acabando 
plaudernd charlando 
wissen - wissend conocer - conociendo 
Bock haben, in der Stimmung sein apetecer 
spielend verbringen pasar jugando 
bezahlen - bezahlend pagar - pagando 
suchend buscando 
tragen - tragend llevar - llevando 
glauben - glaubend creer - creyendo 
lesend leyendo 
putzen - putzend limpiar - limpiando 
kaufen - kaufend comprar - comprando 
singen cantar, cantado, cantando 
sehend viendo 
lieben - liebend amar - amando 
trinken - trinkend beber - bebiendo 
essend comiendo 
Es klingelt está sonando 
Post, E-Mail correo 
treffen - treffend encontrar - encontrando 
ändern - ändernd cambiar - cambiando 
versuchen - versuchend intentar - intentando 
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30_LekƟon 15_GERUNDIUM_ Erklärung 
Das Gerundium im Spanischen entspricht dem deutschen Präsens ParƟzip, einer Verbform, die auf -
end  endet.   

Bildung des Gerundiums:  

Regelmäßige Verben:  

1. Verbklasse: hablar  

Wir streichen die Endung -ar und ersetzen sie durch -ando  (hablar - hablando) 

2. Verbklasse: comer    

Wir streichen die Endung -er und ersetzen sie durch - iendo  (comer - comiendo) 

3. Verbklasse: vivir  

Wir streichen die Endung -ir und ersetzen sie durch die Endung - iendo (vivir - viviendo) 

Verben der 2. und 3. Verbklasse, deren Stamm auf einen Vokal endet, enden mit dem Gerundium - 
yendo.  

creer     creyendo   glaubend 

leer     leyendo   lesend 

oír      oyendo   hörend 

 

Verben mit einem Wechsel des Stammvokals  

Wechsel e → i   

Verben mit dem Stammvokalwechsel e → i haben diesen Wechsel auch im Gerundium.   

pedir     pidiendo   flehend 

senƟr    sinƟendo   empfindend 

Unregelmäßige Verben mit einer unregelmäßigen Gerundiumform:  

morir          muriendo      sterbend 

decir     diciendo    sagend 

ir      yendo    gehend 

venir  viniendo   kommend 
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Verwendung von Gerundien:  

1. die Verbindung ESTAR +gerundium  

Im Spanischen wird diese Verbindung verwendet, um eine Handlung auszudrücken, die im Gange ist:  

Estoy trabajando en el jardín.     Ich arbeite gerade im Garten.  

Estamos tomando el sol en la playa.  Wir nehmen gerade ein Sonnenbad am Strand.  

 

Oder diese Verbindung  drückt eine Handlung aus, die schon seit einiger Zeit andauert:  

Estamos esperando a Alicia ya 10 minutos.   Wir warten schon seit 10 Minuten auf Alicia.   

Estás escuchando la música ya 3 horas.   Du hörst schon seit 3 Stunden Musik.   

 

Estar+Gerundium und Pronomenstellung 

In Sätzen können Pronomen in einer besƟmmten Form entweder vor dem Verb oder nach dem 
Gerundium stehen.  

Estoy levantándome.     Me estoy levantando.     Ich bin gerade aufgestanden.   

Das Gerundium wird zur Verkürzung eines Nebensatzes verwendet  

Mi amiga viene llevando una tarta.   Meine Freundin kommt und trägt eine Torte.  

Vi a mi amigo esperando delante del teatro  

Ich sah meinen Freund vor dem Theater warten.   

Voy a pasar las vacaciones estudiando.   Ich werde meine Ferien mit Lernen verbringen.   

Lo aceptó sonriendo.         Er akzepƟerte es mit einem Lächeln.   

Aprende nuevas palabras tomando el sol.    

Er lernt neue Wörter, während er in der Sonne badet.   
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31_LekƟon 15_GERUNDIUM_Kontext Sätze_Hören Sie 
Él no está ayudando. Er ist keine grosse Hilfe. 
María está limpiando la cocina. María putzt die Küche. 
Estoy pagando la cuenta. Ich bezahle die Rechnung. 
Se está cambiando de ropa. Er klediet sich um. 
No te estoy oyendo. Ich höre dir nicht zu. 
Estás andando muy rápido. Du gehst zu schnell. 
¿Qué estás viendo? Was siest du?  Worauf schaust du? 
Alejandro y Mónica están bailando. Alexander und Monika tanzen gerade. 
Nos estamos quedando en su casa. Wir bleiben bei ihm zu Hause. 
Nos están dejando solos. Sie lassen uns allein. 
Está estudiando medicina. Er studiert Medizin. 
Estamos comiendo. Wir sind gerade beim Essen. 
Estamos saliendo del cine. Wir verlassen das  Kino. 
Lucía y yo estamos viendo una película en la tele. Lucie und ich sehen uns gerade einen Film im Fernsehen an. 
Están empezando a comer. Sie fangen an zu essen. 
Estamos estudiando. Wir studieren jetzt. 
Estamos usando tu ordenador. Wir benutzen deinen Computer. 
Estamos buscando un baño público. Wir sind auf der Suche nach öffentlichen Toiletten. 
Me está doliendo la cabeza. Ich habe Kopfschmerzen. 
Están viviendo en mi casa. Sie leben in meinem Haus. 
Ya estamos llegando. Wir kommen gleich an. 
Miguel está viendo la televisión. Miguel sieht gerade Fern. 
¿Qué estás buscando? Wonach suchst du? 
Estamos mandando las invitaciones. Wir senden Einladungen. 
Están enviando los regalos. Sie schicken Geschenke. 
Estoy sintiendo algo raro. Ich fühle etwas Seltsames. 
Estamos cenando pescado. Wir essen gerade Fisch zu Abend. 
Bea no puede hablar contigo. Está duchándose. Bea kann nicht mit dir reden. Sie ist gerade in der Dusche. 
Está volando a España. Er fliegt nach Spanien. 
Estamos regresando . Wir kommen zurück. 
Los niños pasan todo el día jugando. Kinder verbringen den ganzen Tag mit Spielen. 
Estoy trabajando en un nuevo proyecto. Ich arbeite an einem neuen Projekt. 
¿Cuánto tiempo pasas navegando por Internet? Wie viel Zeit verbringst du mit dem Surfen im Internet? 
Me está gustando la película. Ich mag den Film. 
No estamos bebiendo nada. Wir trinken nichts. 
Laura está corriendo. Laura läuft gerade. 
Pablo está abriendo la lata. Pablo öffnet die Dose. 
No se está acordando de ti. Er erinnert sich nicht an dich. 
Todos nuestros amigos están bañando en la 
piscina. 

Alle unsere Freunde schwimmen gerade im Pool. 

Estamos tomando café. Wir trinken gerade einen Kaffee. 
Te estoy amando locamente. Ich liebe dich wahnsinnig. 
No está recordando nada. Er kann sich an nichts mehr erinnern. 
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Nos están creyendo. Sie glauben uns. 
Estamos cenando en un restaurante. Wir sind gerade in einem Restaurant zum Abendessen. 
No sé que está pasando. Ich weiß nicht, was hier los ist. 
Niños, ¿qué estáis haciendo? Kinder, was macht ihr da? 
No te están escuchando. Sie hören dir nicht zu. 
No lo estáis intentando. Ihr versucht es nicht. 
Lo estamos decidiendo. Wir treffen gerade die Entscheidung. 
Ya están viniendo. Sie kommen gerade. 
Pablito está jugando en la piscina. Pablito spielt gerade im Schwimmbad. 
Estoy leyendo un libro nuevo. Ich lese gerade ein neues Buch. 
Está acabando el examen. Er schließt die Prüfung ab. 
Carmen está comiendo algo dulce. Carmen isst gerade etwas Süßes. 
¿Puedes esperar un momento? Estoy escribiendo 
un correo. 

Kannst du einen Moment warten? Ich schreibe gerade  
eine E-Mail. 

Lo está encontrando. Er trifft ihn. 
Mis padres están trabajando en el despacho. Meine Eltern arbeiten gerade im Arbeitszimmer. 
Estamos charlando y tomando un refresco. . Wir plaudern und trinken Limonade. 
Estamos volviendo a casa. Wir kehren nach Hause zurück. 
Susana está jugando con el perro. Zuzana spielt gerade mit dem Hund. 
Están escribiendo la carta. Sie schreiben einen Brief. 
Estamos jugando al futbol. Wir spielen Fußball. 
Está haciendo mucho calor. Es ist heiß. 
Estamos comprando los regalos. Wir kaufen Geschenke ein. 
Estoy llevando las maletas. Ich trage gerade die Koffer. 
Estamos cocinando arroz. Wir kochen gerade Reis. 
No puedo ayudarte. Estoy navegando por 
Internet. 

Ich kann dir nicht helfen. Ich surfe gerade im Internet. 

Te estoy buscando por todas partes. Ich suche überall nach dir. 
Están cerrando la tienda. Sie schließen jetzt den Laden. 
El abuelo está leyendo el periódico. Mein Großvater liest gerade die Zeitung. 
Estamos trabajando en ello. Wir arbeiten daran. 
Nos estamos alegrando de verte. Wir sind froh, dich zu sehen. 
¿Qué estás haciendo? Was machst du? 
Está caminando rápido. Er geht schnell. 
Elena está escribiendo una carta a sus padres. Elena schreibt gerade einen Brief an ihre Eltern. 
Pedro está hablando con Mónica en este 
momento. 

Zu diesem Zeitpunkt spricht Pedro mit Monica. 

Hola, Roberto, ¿qué estás haciendo? Hey, Robert, was machst du gerade? 
Los niños están jugando delante de la casa. Die Kinder spielen gerade hinter dem Haus. 
Estoy bajando la escalera. Ich komme jetzt die Treppe runter. 
Ellos están durmiendo. Sie sind eingeschlafen. 
El teléfono está sonando, ¿no lo oyes? Das Telefon klingelt gerade, hörst du es nicht? 
Conociendo los hechos, hizo la declaración. Sobald er mit den Fakten vertraut war, gab er eine Erklärung  

ab. 
No me apetece salir, estoy vistiéndome el pijama. Ich bin nicht in der Stimmung auszugehen, ich ziehe  

nur meinen Pyjama an. 
María está cantando. María singt. 
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Te llamo más tarde, ahora estoy viajando en el 
autobús. 

Ich rufe dich später an, ich sitze gerade im Bus. 

¿De qué estás hablando? Worüber sprichst du? 
¿De veras tienes que irte ya? Musst du schon wirklich gehen? 

32_LekƟon 15_GERUNDIUM_Kontext Sätze_Übersetzen Sie! 
Ich bin nicht in der Stimmung auszugehen, ich 
ziehe nur meinen Pyjama an. 

No me apetece salir, estoy vistiéndome el pijama. 

Wir sind auf der Suche nach öffentlichen 
Toiletten. 

Estamos buscando un baño público. 

Alexander und Monika tanzen gerade. Alejandro y Mónica están bailando. 
Sie leben in meinem Haus. Están viviendo en mi casa. 
Wir arbeiten daran. Estamos trabajando en ello. 
Das Telefon klingelt gerade, hörst du es nicht? El teléfono está sonando, ¿no lo oyes? 
Wir treffen gerade die Entscheidung. Lo estamos decidiendo. 
Ich lese gerade ein neues Buch. Estoy leyendo un libro nuevo. 
Wie viel Zeit verbringst du mit dem Surfen im 
Internet? 

¿Cuánto tiempo pasas navegando por Internet? 

Meine Eltern arbeiten gerade im Arbeitszimmer. Mis padres están trabajando en el despacho. 
Zu diesem Zeitpunkt spricht Pedro mit Monica. Pedro está hablando con Mónica en este momento. 
Musst du schon wirklich gehen? ¿De veras tienes que irte ya? 
Wir kommen gleich an. Ya estamos llegando. 
Die Kinder spielen gerade hinter dem Haus. Los niños están jugando delante de la casa. 
Wir kehren nach Hause zurück. Estamos volviendo a casa. 
Sie lassen uns allein. Nos están dejando solos. 
Laura läuft gerade. Laura está corriendo. 
Wir kochen gerade Reis. Estamos cocinando arroz. 
Wir kaufen Geschenke ein. Estamos comprando los regalos. 
Ich komme jetzt die Treppe runter. Estoy bajando la escalera. 
Sie schicken Geschenke. Están enviando los regalos. 
Er trifft ihn. Lo está encontrando. 
Er klediet sich um. Se está cambiando de ropa. 
Pablito spielt gerade im Schwimmbad. Pablito está jugando en la piscina. 
Zuzana spielt gerade mit dem Hund. Susana está jugando con el perro. 
Sie kommen gerade. Ya están viniendo. 
Sie schreiben einen Brief. Están escribiendo la carta. 
Wir sind gerade beim Essen. Estamos comiendo. 
Carmen isst gerade etwas Süßes. Carmen está comiendo algo dulce. 
Pablo öffnet die Dose. Pablo está abriendo la lata. 
María putzt die Küche. María está limpiando la cocina. 
Ich arbeite an einem neuen Projekt. Estoy trabajando en un nuevo proyecto. 
Wir sind froh, dich zu sehen. Nos estamos alegrando de verte. 
Wir bleiben bei ihm zu Hause. Nos estamos quedando en su casa. 
Ich trage gerade die Koffer. Estoy llevando las maletas. 
Wir benutzen deinen Computer. Estamos usando tu ordenador. 
Elena schreibt gerade einen Brief an ihre Eltern. Elena está escribiendo una carta a sus padres. 



 60 

Wir trinken nichts. No estamos bebiendo nada. 
Was siest du?  Worauf schaust du? ¿Qué estás viendo? 
Ich höre dir nicht zu. No te estoy oyendo. 
Er fliegt nach Spanien. Está volando a España. 
Ich kann dir nicht helfen. Ich surfe gerade im 
Internet. 

No puedo ayudarte. Estoy navegando por Internet. 

Wir spielen Fußball. Estamos jugando al futbol. 
María singt. María está cantando. 
Wir sind gerade in einem Restaurant zum 
Abendessen. 

Estamos cenando en un restaurante. 

Ich habe Kopfschmerzen. Me está doliendo la cabeza. 
Wonach suchst du? ¿Qué estás buscando? 
Ich weiß nicht, was hier los ist. No sé que está pasando. 
Sie schließen jetzt den Laden. Están cerrando la tienda. 
Er schließt die Prüfung ab. Está acabando el examen. 
Alle unsere Freunde schwimmen gerade im Pool. Todos nuestros amigos están bañando en la piscina. 
Ich bezahle die Rechnung. Estoy pagando la cuenta. 
Bea kann nicht mit dir reden. Sie ist gerade in der 
Dusche. 

Bea no puede hablar contigo. Está duchándose. 

Er geht schnell. Está caminando rápido. 
Ich fühle etwas Seltsames. Estoy sintiendo algo raro. 
Er ist keine grosse Hilfe. Él no está ayudando. 
Miguel sieht gerade Fern. Miguel está viendo la televisión. 
Ich rufe dich später an, ich sitze gerade im Bus. Te llamo más tarde, ahora estoy viajando en el autobús. 
Wir plaudern und trinken Limonade. Estamos charlando y tomando un refresco. . 
Kinder verbringen den ganzen Tag mit Spielen. Los niños pasan todo el día jugando. 
Worüber sprichst du? ¿De qué estás hablando? 
Er studiert Medizin. Está estudiando medicina. 
Ich suche überall nach dir. Te estoy buscando por todas partes. 
Ihr versucht es nicht. No lo estáis intentando. 
Du gehst zu schnell. Estás andando muy rápido. 
Wir senden Einladungen. Estamos mandando las invitaciones. 
Sobald er mit den Fakten vertraut war, gab er 
eine Erklärung ab. 

Conociendo los hechos, hizo la declaración. 

Mein Großvater liest gerade die Zeitung. El abuelo está leyendo el periódico. 
Wir studieren jetzt. Estamos estudiando. 
Es ist heiß. Está haciendo mucho calor. 
Sie sind eingeschlafen. Ellos están durmiendo. 
Kinder, was macht ihr da? Niños, ¿qué estáis haciendo? 
Lucie und ich sehen uns gerade einen Film im 
Fernsehen an. 

Lucía y yo estamos viendo una película en la tele. 

Er kann sich an nichts mehr erinnern. No está recordando nada. 
Sie glauben uns. Nos están creyendo. 
Ich mag den Film. Me está gustando la película. 
Hey, Robert, was machst du gerade? Hola, Roberto, ¿qué estás haciendo? 
Ich liebe dich wahnsinnig. Te estoy amando locamente. 
Wir verlassen das  Kino. Estamos saliendo del cine. 
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Wir trinken gerade einen Kaffee. Estamos tomando café. 
Er erinnert sich nicht an dich. No se está acordando de ti. 
Was machst du? ¿Qué estás haciendo? 
Wir essen gerade Fisch zu Abend. Estamos cenando pescado. 
Kannst du einen Moment warten? Ich schreibe 
gerade eine E-Mail. 

¿Puedes esperar un momento? Estoy escribiendo un correo. 

Sie hören dir nicht zu. No te están escuchando. 
Sie fangen an zu essen. Están empezando a comer. 
Wir kommen zurück. Estamos regresando . 

33_LekƟon 15_GERUNDIUM_Hören Sie auf Spanisch! 
Me está doliendo la cabeza. Ich habe Kopfschmerzen. 
Está estudiando medicina. Er studiert Medizin. 
Nos estamos alegrando de verte. Wir sind froh, dich zu sehen. 
Está haciendo mucho calor. Es ist heiß. 
¿Qué estás viendo? Was siest du?  Worauf schaust du? 
No sé que está pasando. Ich weiß nicht, was hier los ist. 
Pablito está jugando en la piscina. Pablito spielt gerade im Schwimmbad. 
Me está gustando la película. Ich mag den Film. 
Hola, Roberto, ¿qué estás haciendo? Hey, Robert, was machst du gerade? 
Estoy bajando la escalera. Ich komme jetzt die Treppe runter. 
Susana está jugando con el perro. Zuzana spielt gerade mit dem Hund. 
Miguel está viendo la televisión. Miguel sieht gerade Fern. 
Se está cambiando de ropa. Er klediet sich um. 
¿De qué estás hablando? Worüber sprichst du? 
¿De veras tienes que irte ya? Musst du schon wirklich gehen? 
Estamos tomando café. Wir trinken gerade einen Kaffee. 
Están empezando a comer. Sie fangen an zu essen. 
Te estoy buscando por todas partes. Ich suche überall nach dir. 
Estamos usando tu ordenador. Wir benutzen deinen Computer. 
Estamos jugando al futbol. Wir spielen Fußball. 
Todos nuestros amigos están bañando en la 
piscina. 

Alle unsere Freunde schwimmen gerade im Pool. 

Estoy llevando las maletas. Ich trage gerade die Koffer. 
Está acabando el examen. Er schließt die Prüfung ab. 
No estamos bebiendo nada. Wir trinken nichts. 
El abuelo está leyendo el periódico. Mein Großvater liest gerade die Zeitung. 
Alejandro y Mónica están bailando. Alexander und Monika tanzen gerade. 
¿Qué estás haciendo? Was machst du? 
Nos están dejando solos. Sie lassen uns allein. 
Ya estamos llegando. Wir kommen gleich an. 
Te llamo más tarde, ahora estoy viajando en el 
autobús. 

Ich rufe dich später an, ich sitze gerade im Bus. 

Estás andando muy rápido. Du gehst zu schnell. 
Pablo está abriendo la lata. Pablo öffnet die Dose. 
Niños, ¿qué estáis haciendo? Kinder, was macht ihr da? 
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Estoy leyendo un libro nuevo. Ich lese gerade ein neues Buch. 
Estamos saliendo del cine. Wir verlassen das  Kino. 
No está recordando nada. Er kann sich an nichts mehr erinnern. 
Estamos buscando un baño público. Wir sind auf der Suche nach öffentlichen Toiletten. 
No puedo ayudarte. Estoy navegando por 
Internet. 

Ich kann dir nicht helfen. Ich surfe gerade im Internet. 

Están escribiendo la carta. Sie schreiben einen Brief. 
Mis padres están trabajando en el despacho. Meine Eltern arbeiten gerade im Arbeitszimmer. 
Laura está corriendo. Laura läuft gerade. 
Nos están creyendo. Sie glauben uns. 
Él no está ayudando. Er ist keine grosse Hilfe. 
Estoy sintiendo algo raro. Ich fühle etwas Seltsames. 
Lo está encontrando. Er trifft ihn. 
Estamos regresando . Wir kommen zurück. 
Está caminando rápido. Er geht schnell. 
No me apetece salir, estoy vistiéndome el pijama. Ich bin nicht in der Stimmung auszugehen, ich ziehe  

nur meinen Pyjama an. 
María está limpiando la cocina. María putzt die Küche. 
Los niños pasan todo el día jugando. Kinder verbringen den ganzen Tag mit Spielen. 
Está volando a España. Er fliegt nach Spanien. 
Están enviando los regalos. Sie schicken Geschenke. 
Estoy trabajando en un nuevo proyecto. Ich arbeite an einem neuen Projekt. 
Bea no puede hablar contigo. Está duchándose. Bea kann nicht mit dir reden. Sie ist gerade in der Dusche. 
Lo estamos decidiendo. Wir treffen gerade die Entscheidung. 
Lucía y yo estamos viendo una película en la tele. Lucie und ich sehen uns gerade einen Film im Fernsehen an. 
Estamos estudiando. Wir studieren jetzt. 
Los niños están jugando delante de la casa. Die Kinder spielen gerade hinter dem Haus. 
¿Puedes esperar un momento? Estoy escribiendo 
un correo. 

Kannst du einen Moment warten? Ich schreibe gerade  
eine E-Mail. 

Ya están viniendo. Sie kommen gerade. 
Estoy pagando la cuenta. Ich bezahle die Rechnung. 
Estamos comiendo. Wir sind gerade beim Essen. 
Estamos mandando las invitaciones. Wir senden Einladungen. 
Estamos cenando pescado. Wir essen gerade Fisch zu Abend. 
No te estoy oyendo. Ich höre dir nicht zu. 
No lo estáis intentando. Ihr versucht es nicht. 
Estamos volviendo a casa. Wir kehren nach Hause zurück. 
Nos estamos quedando en su casa. Wir bleiben bei ihm zu Hause. 
¿Qué estás buscando? Wonach suchst du? 
Elena está escribiendo una carta a sus padres. Elena schreibt gerade einen Brief an ihre Eltern. 
No se está acordando de ti. Er erinnert sich nicht an dich. 
Ellos están durmiendo. Sie sind eingeschlafen. 
Estamos trabajando en ello. Wir arbeiten daran. 
Estamos cenando en un restaurante. Wir sind gerade in einem Restaurant zum Abendessen. 
El teléfono está sonando, ¿no lo oyes? Das Telefon klingelt gerade, hörst du es nicht? 
Carmen está comiendo algo dulce. Carmen isst gerade etwas Süßes. 
Estamos cocinando arroz. Wir kochen gerade Reis. 
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Estamos charlando y tomando un refresco. . Wir plaudern und trinken Limonade. 
Estamos comprando los regalos. Wir kaufen Geschenke ein. 
Están cerrando la tienda. Sie schließen jetzt den Laden. 
¿Cuánto tiempo pasas navegando por Internet? Wie viel Zeit verbringst du mit dem Surfen im Internet? 
Pedro está hablando con Mónica en este 
momento. 

Zu diesem Zeitpunkt spricht Pedro mit Monica. 

No te están escuchando. Sie hören dir nicht zu. 
Están viviendo en mi casa. Sie leben in meinem Haus. 
Te estoy amando locamente. Ich liebe dich wahnsinnig. 
María está cantando. María singt. 
Conociendo los hechos, hizo la declaración. Sobald er mit den Fakten vertraut war, gab er  

eine Erklärung ab. 
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34_LekƟon 16_Befehlmodus_posiƟver ImperaƟv_Wortschatz_Hören Sie! 
Ud. Sie 
mirar - mira, mirad schauen - schau - schaut ihr 
ayudar - ayuda, ayude helfen - hilf - helfen Sie 
llamar - llama, llame anrufen - ruf an, rufen Sie an 
pasa komm durch, komm rein 
camino Straße, Weg 
relájate Beruhige dich 
leer - lee, lea lesen - lies- lesen Sie 
llame Rufen Sie an 
beber - bebe, beba trinken - trinke, trinken Sie 
momento Moment 
cerrar - cierra, cierre schließen - schließe, schließen Sie 
entrar - entra, entre reinkommen - komm rein - kommen Sie rein  
decir - di, decid sagen - sag, sagt 
izquierda Links 
haga machen Sie 
bebe trinke 
vamos a comer wir werden essen 
cambiar - cambia, cambie wechseln - wechsele, wechselen Sie 
ir - ve, vaya gehen - geh - gehen Sie 
ordena räum auf 
preguntar - pregunta, pregunte fragen - frage, fragen Sie 
vivir - vive, viva leben - leb, leben Sie 
habla  sprich 
hable sprechen Sie 
compra kaufe 
canal Kanal 
desorden Unordnung 
me duele Ich habe Schmerzen 
sentar - sienta, siente sich etzen - setz dich, setzen Sie sich 
haz Mach 
tener - ten, tenga haben - hab, haben Sie 
jugar - juega, juegue spielen - spiele, spielen Sie 
hace calor es ist heiß 
pagar - paga, pague bezahlen - bezahle, bezahlen Sie 
poner - pon, poned stellen - stell - stellt Ihr 
coge el autobús nimm den Bus 
pensar - piensa, piense denken - denk, denken sie 
ojos Augen 
antes zuvor 
policía Polizei 
tomar - toma, tome nehmen - nimm, nehmen Sie 
ejemplo Beispiel 
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después dann, nachdem 
escribir - escribe, escriba schreiben - schreibe, schreiben Sie 
ambulancia Krankenwagen 
abre Öffne 
manos Hände 
pasar - pasa, pase reinkommen- komm rein, kommen sie rein 
calmar - calma, calmad sich beruhigen - beruhige dich - beruhight euch 
enseguida gleich 
esperar - espera, espere warten - warte, warten Sie 
empezar - empieza, empiece anfanen - fang an - fangen Sie an 
arriba über 
volver - vuelve, vuelva zurückkommen - komm zurück, kommen Sie zurück 
minuto Minute 
chicos Jungs 
exacto Genau 
olvidar - olvida, olvide vergessen - vergiss, vergessen Sie 
servilleta Serviette 
comer - come, coma essen - iss, essen Sie 
ser - se, sea sein - sei, seien Sie 
regresar - regresa, regrese zurückkommen - komm zurück, kommen Sie zurück 
empieza er beginnt 
hacer - haz, haga machen - mach - machen Sie 
alto hoch, laut 
enviar - envía, envíe schicken- schicke  -  schicken Sie 
escúchame Hör mir zu 
mirar - mira, mire schauen - schau - schauen Sie 
tocar - toca, toque berühren - berühr - berühren Sie 
estudiar - estudia, estudie studieren - studiere, studieren Sie 
llama Ruf an. 
quedar - queda, quede bleiben - bleib - bleiben Sie 
permitir - permite, permita erlauben - erlaube, erlauben Sie 
creer - cree, crea glauben - glaube, glauben Sie 
venir - ven, venga kommen - komm, kommen Sie 
recoge sammele, nimm 
pon stell 
beso Kuss 
toma nimm 
dejar - deja, dejad lassen - lass, lasst 
eh äh 
soltero ledig 
dejar - deje, dejen lassen - lassen Sie, lassen Sie 
hablar - habla, hable sprechen - Sprich, Sprechen Sie 
oír - oye, oiga zuhören - hör zu - hören Sie zu 
trabajar - trabaja, trabaje arbeiten - arbeite, arbeiten Sie 
llevar - lleva, lleve trage - trag - tragen Sie 
tus dein, deine 
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respira atme 
esquina Ecke 

35_LekƟon 16_Befehlmodus_posiƟver ImperaƟv_Wortschatz_Übersetzen Sie! 
sagen - sag, sagt decir - di, decid 
Moment momento 
sprechen - Sprich, Sprechen Sie hablar - habla, hable 
leben - leb, leben Sie vivir - vive, viva 
kommen - komm, kommen Sie venir - ven, venga 
nimm toma 
trinken - trinke, trinken Sie beber - bebe, beba 
Mach haz 
sein - sei, seien Sie ser - se, sea 
nimm den Bus coge el autobús 
Beruhige dich relájate 
lesen - lies- lesen Sie leer - lee, lea 
gleich enseguida 
schauen - schau - schauen Sie mirar - mira, mire 
atme respira 
essen - iss, essen Sie comer - come, coma 
wir werden essen vamos a comer 
helfen - hilf - helfen Sie ayudar - ayuda, ayude 
schauen - schau - schaut ihr mirar - mira, mirad 
er beginnt empieza 
Unordnung desorden 
Polizei policía 
räum auf ordena 
trage - trag - tragen Sie llevar - lleva, lleve 
machen Sie haga 
schicken- schicke  -  schicken Sie enviar - envía, envíe 
anfanen - fang an - fangen Sie an empezar - empieza, empiece 
studieren - studiere, studieren Sie estudiar - estudia, estudie 
dann, nachdem después 
nehmen - nimm, nehmen Sie tomar - toma, tome 
machen - mach - machen Sie hacer - haz, haga 
sprechen Sie hable 
haben - hab, haben Sie tener - ten, tenga 
Beispiel ejemplo 
Ich habe Schmerzen me duele 
arbeiten - arbeite, arbeiten Sie trabajar - trabaja, trabaje 
sammele, nimm recoge 
lassen - lassen Sie, lassen Sie dejar - deje, dejen 
fragen - frage, fragen Sie preguntar - pregunta, pregunte 
zurückkommen - komm zurück, kommen Sie 
zurück 

volver - vuelve, vuelva 
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sprich habla  
Ruf an. llama 
Ecke esquina 
warten - warte, warten Sie esperar - espera, espere 
lassen - lass, lasst dejar - deja, dejad 
zurückkommen - komm zurück, kommen Sie 
zurück 

regresar - regresa, regrese 

kaufe compra 
Sie Ud. 
Krankenwagen ambulancia 
zuhören - hör zu - hören Sie zu oír - oye, oiga 
stell pon 
Augen ojos 
Serviette servilleta 
dein, deine tus 
anrufen - ruf an, rufen Sie an llamar - llama, llame 
ledig soltero 
vergessen - vergiss, vergessen Sie olvidar - olvida, olvide 
über arriba 
schließen - schließe, schließen Sie cerrar - cierra, cierre 
es ist heiß hace calor 
Links izquierda 
Jungs chicos 
hoch, laut alto 
schreiben - schreibe, schreiben Sie escribir - escribe, escriba 
Rufen Sie an llame 
komm durch, komm rein pasa 
sich beruhigen - beruhige dich - beruhight euch calmar - calma, calmad 
bleiben - bleib - bleiben Sie quedar - queda, quede 
Minute minuto 
Hör mir zu escúchame 
reinkommen- komm rein, kommen sie rein pasar - pasa, pase 
denken - denk, denken sie pensar - piensa, piense 
wechseln - wechsele, wechselen Sie cambiar - cambia, cambie 
Genau exacto 
gehen - geh - gehen Sie ir - ve, vaya 
äh eh 
trinke bebe 
berühren - berühr - berühren Sie tocar - toca, toque 
Hände manos 
glauben - glaube, glauben Sie creer - cree, crea 
erlauben - erlaube, erlauben Sie permitir - permite, permita 
bezahlen - bezahle, bezahlen Sie pagar - paga, pague 
Straße, Weg camino 
zuvor antes 
spielen - spiele, spielen Sie jugar - juega, juegue 
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Kuss beso 
reinkommen - komm rein - kommen Sie rein  entrar - entra, entre 
stellen - stell - stellt Ihr poner - pon, poned 
Kanal canal 
sich etzen - setz dich, setzen Sie sich sentar - sienta, siente 
Öffne abre 
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36_LekƟon 16_Befehlmodus_posiƟver ImperaƟv _ Erklärung  
Der ImperaƟv hat im Spanischen nur für die 2. Person Singular und Plural seine eigenen Formen. Für 
die anderen Personen des posiƟven Befehlsmodus ( Usted, Ustedes und Nosotros) und für alle 
Personen des negaƟven Befehlsmodus werden die Formen des Verbindungsmodus verwendet. Im 
Spanischen wird das Ausrufezeichen auch vor der Verbform verwendet.   

Bildung des Befehls in der 2. Person Singular (tú – du):  

Regelmäßige Verben  

Die Form des Befehls  fur die 2. Person Singular  (tú) ist dieselbe wie die Form der 3. Person im 
Präsens:  

1. Verbklasse: hablar - der Befehl endet auf -a  

¡Habla!        Sprich!  

2. Verbklasse: comer - der Befehl endet auf -e  

¡Come!       Iss!  

3. Verbklasse: vivir - der Befehl endet auf - e 

¡Vive!      Lebe!  

Verben mit Vokalstammänderungen  

Diese Verben haben den angegebenen Wechsel im Präsens Singular und in der 3. Person Plural. Diese 
Unregelmäßigkeit triƩ auch im affirmaƟven Befehl auf.   

Arten von Vokalveränderungen:  

Änderung  e>ie - der Stammvokal ändert sich von e>ie.   

Empezar     ¡Empieza!      Beginne!  

SenƟr      ¡Siente!      Fühle!  

Änderung u>ue - der Stammvokal ändert sich von u>ue.   

Jugar      ¡Juega!     Spiele!  

Änderung o>ue - der Stammvokal ändert sich von o>ue.   

Volver      ¡Vuelve!     Komm zurück!  

Dormir     ¡Duerme!      Schlafe!  

Änderung  e>i  - Der Stammvokal ändert sich von e>i.   

Pedir       ¡Pide!      BiƩe!  

Seguir      ¡Sigue!     Folge!  
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Unregelmäßige Verben:  

Einige Verben haben unregelmäßige Formen des Befehls und müssen gelernt werden.   

Decir     ¡Di!       Sag!  

Hacer     ¡Haz!       Mach!  

Ir      ¡Ve!      Geh!  

Poner    ¡Pon!       Nimm!  

Salir      ¡Sal!      Geh weg!  

Ser      ¡Sé!       Sei!  

Tener     ¡Ten!     Nimm!  

Venir     ¡Ven!       Komm!  

 

Formung eines posiƟven Befehls für die 2. Person Plural:  

 Regelmäßige Verben  

Der Befehl der 2. Person Plural wird bei allen Verben durch SubsƟtuƟon gebildet  

indem man im InfiniƟv die Endung -r durch -d ersetzt, so dass alle Formen regelmäßig sind.   

Hablar   ¡Hablad!      Sprecht!  

Comer   ¡Comed!      Esst!  

Vivir   ¡Vivid!      Lebt!  

 Empezar     ¡Empezad!      Beginnt!  

Volver     ¡Volved!     Kommt zurück!  

Dormir     ¡Dormid!      SchlaŌ!  

Pedir      ¡Pedid!     Fragt!  

Seguir      ¡Seguid!     Folgt !  

Decir      ¡Decid!      Sagt!  

Hacer     ¡Haced!      Macht!  

Ir      ¡Id!        Geht!  

Poner     ¡Poned!      Nemmt!  

Salir      ¡Salid!      Geht ab!  

Ser      ¡Sed!       Seid!  

Tener     ¡Tened!    Nehmt!  
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Venir      ¡Venid!      Kommt!  

 

Die Stellung der Pronomen im Befehl 

In der posiƟven Befehlsform folgen alle Pronomen immer auf die Verbform und werden zusammen 
mit ihr geschrieben. Nachdem das Pronomen angehängt wurde, müssen wir den Akzent setzen.   

 ¡Escríbeselo enseguida!    Schreibe es ihm jetzt auf!  

¡Dúchate ahora!       Nimm jetzt eine Dusche!  

¡Ponlos sobre las sillas!     Legt sie auf die Stühle!  

¡Comedlo antes de la cena.!   E sst es vor dem Essen!  

 

Bei reflexiven Verben verliert der Befehl für die 2. Person Plural das letzte -d vor dem reflexiven 
Pronomen.   

¡Levantaos a las 8!       Steht um 8 Uhr auf!  

¡Duchaos ahora!       Jetzt duscht euch!  

 Ausnahme Verb IRSE- verlassen  

¡Idos!          Geht weg!  

 

Bildung des posiƟven Befehls für Usted und Ustedes  

Wie wir bereits wissen, werden im Spanischen die Formen Usted und Ustedes zum höflichen 
Ansprechen verwendet. Sie werden  aus der 3. Person Singular und Plural gebildet. Für diese Personen 
des affirmaƟven Befehls werden die Präsens Formen des Verbindungsmodus verwendet.  

Die Bildung des affirmaƟven Befehls für Usted  

Der Verbindungsmodus wird von der 1. Person Singular im Präsens gebildet. Es gibt eine sogenannte 
Kreuzregel - bei Verben, die auf -ar enden, wird a zu e und bei Verben, die auf -er, -ir enden, wird e, i 
zu a. 

Regelmäßige Verben:  

1. Verbklasse:hablar  

Bei HABLAR  werden die Endungen e, es, e, emos, éis, en an den Verbstamm HABL angehängt.  

Die Befehlsformen für das Pronomen Usted lauten also wie folgt:  

¡Hable!    Sprechen Sie!  

¡Cante!      Singen Sie!  

¡Baile!     Tanzen Sie!  
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2. Verbklasse: comer  

Bei COMER werden die Endungen a, as, a, amos, áis, an an den Verbstamm-COM angehängt  

¡Coma!     Essen Sie!  

¡Lea¡       Lesen Sie!  

¡Beba¡     Trinken Sie!  

3. Verbklasse: vivir  

Bei VIVR  werden die Endungen a, as, a, amos, áis, an an den Verbstamm-VIV angehängt  

 ¡Viva!     Leben Sie!  

¡Escriba!    Schreiben Sie!  

¡Abra!      Öffnen  Sie!  

Rechtschreibänderungen bei regelmäßigen Verben   

1. Verben, die auf -gar, -ger, -car, -zar enden, werden umgeschrieben 

Pagar       ¡Pague!    Bezahlen Sie! 

Coger       ¡Coja!      Nehmen Sie!  

Aplicar      ¡Aplique!      Wenden Sie an!  

Proteger    ¡Proteja!     Schützen Sie!  

Verben mit Vokalstammänderungen:  

Entender      ¡EnƟenda!      Verstehen Sie!  

SenƟr       ¡Sienta!     Fühlen Sie!  

Jugar       ¡Juegue!     Spielen Sie!  

Dormir   ¡Duerma!      Schlafen Sie! 

Unregelmäßige Verben, die in der 1. Person Singular auf -go enden, mit regelmäßiger Bildung des 
Befehls  

Decir      ¡Diga!      Sagen Sie!  

Hacer     ¡Haga!      Machen Sie!  

Poner     ¡Ponga!     Nehmen Sie!  

Salir      ¡Salga!     Verlassen Sie!  

Tener    ¡Tenga!    Nehmen Sie 

Venir      ¡Venga!     Kommen Sie !  
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Verben, die auf -cir, -cer enden, werden anders geschrieben 

Conocer      ¡Conozca!      Lernen sie kennen!  

Traducir       ¡Traduzca!      Übersetzen Sie!  

Verben, die auf -uir enden, wechseln von -i auf -y.  

ïnfluir                  ¡Influya!  Beeinflussen Sie!  

Unregelmäßige Verben mit unregelmäßiger Bildung des ImperaƟves für USTED:  

Ir      ¡Vaya!      Gehen Sie!  

Ser      ¡Sea!       Seien Sie!  

Estar      ¡Esté!       Seien Sie 

Saber     ¡Sepa!       Wissen Sie 

 

Bildung eines Befehls zu höflichen Anrede  von mehreren Personen -  Ustedes  

Wir haben bereits gesehen, wie man einen Befehl für eine höfliche Anrede von einer Person - Usted - 
bildet, und jetzt werden wir die Bildung eines Befehls fur die höfliche Anrede von mehr als einer 
Person - Ustedes - beschreiben.  

Regelmäßige Verben:  

1. Verbklasse und unregelmäßige Verben, die im InfiniƟv mit -ar enden  - im Befehl fügen wir die 
Endung -en an.  

Hablar      ¡Hablen!      Sprechen Sie!  

Estar     ¡Estén!      Seien Sie!  

2. Verbklasse und unregelmäßige Verben, die im InfiniƟv mit -er enden  - im Befehl fügen wir die 
Endung -an  an. 

Comer      ¡Coman!     Essen Sie!  

Hacer     ¡Hagan!      Machen Sie!  

3. Verbklasse und unregelmäßige Verben, die im InfiniƟv mit -ir enden im Befehl fügen wir die Endung 
-an an. 

Decir      ¡Digan!      Sagen Sie!  

Vivir    ¡Vivan¡      Leben Sie!  

Bildung eines posiƟven Befehls für Nosotros - wir  

Die Regeln für die Bildung eines Befehls für NOSOTROS sind die gleichen wie für USTED und USTEDES.   

1. Verbklasse und unregelmäßige Verben, die im InfiniƟv mit -ar enden   
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wir fügen die Endung -emos im Befehl hinzu  

Hablar     ¡Hablemos!      Sprechen wir!  

Estar     ¡Estémos!      Seien wir!  

2. Verbklasse und unregelmäßige Verben, die im InfiniƟv mit -er,  enden  

im Befehl fügen wir die Endung -amos hinzu  

Comer     ¡Comamos!      Essen wir!  

Hacer    ¡Hagamos!      Machen wir!  

 

Decir      ¡Digamos!     Sagen wir!  

Vivir      ¡Vivamos¡   Leben wir!  

In der ersten Person Plural von Verben im affirmaƟven Befehl fällt vor dem Pronomen die  Endung -s 
ab.   

Lavarse  ¡Lavemonos!      Lass uns abwaschen! 
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37_LekƟon 16_Befehlmodus_posiƟver ImperaƟv_Kontext Sätze_Hören Sie! 
Come la sopa. Iss deine Suppe. 
Vive tu vida. Lebe dein Leben. 
Quédate conmigo, por favor. Bleib bei mir, bitte. 
Relájate, no pasa nada. Beruhige dich, es ist alles in Ordnung. 
Siéntese, señora, su amiga viene enseguida. Setzen Sie sich, Madame, Ihre Freundin ist gleich bei Ihnen. 
Envía la carta. Schicke den Brief ab. 
Toma un zumo de naranja. Trink etwas Orangensaft. 
Empieza a comer. Fang an zu essen. 
Dime, Laura, ¿tu hermano está soltero? Sag mal, Laura, ist dein Bruder ledig? 
Mis padres no están en casa, llame a las ocho. Meine Eltern sind nicht zu Hause. Rufen Sie um 8 Uhr an. 
¿Eres tú, Eva? Pasa y siéntate. Bist du das, Eva? Komm rein und setz dich. 
Si tienes sed, bebe agua o té. Wenn du Durst verspürst, trink Wasser oder Tee. 
Léete el libro. Lies das Buch. 
Abre la puerta, fuera hay alguien. Mach die Tür auf, es ist jemand draußen. 
Deje aquí las llaves. Lassen Sie die Schlüssel hier. 
Págame el café. Bezahle meinen Kaffee. 
Juana, recoge la ropa en tu habitación. Juana, nimm die Kleider in deinem Zimmer mit. 
Cierra el armario, hay mucho desorden en él. Está 
muy desordenado. 

Schließ den Schrank, es ist ein großes Durcheinander. 

Vuelve pronto. Komm bald zurück. 
Entra después de mí. Komm nach mir rein. 
Llévate las llaves. Nimm die Schlüssel weg. 
Dime algo. Sag mir etwas. 
Llama una ambulancia. Ruf einen Krankenwagen. 
Déjame ir, por favor. Lass mich gehen, bitte. 
Pasa por el camino. Geh den Weg entlang. 
Juega tú ahora. Spiele du jetzt. 
Escríbeme mañana. Schreibe mir morgen. 
Por ejemplo, míralo. Sieh zum Beispiel ihn an. 
Toma lo que quieras. Nimm, was du willst. 
Llama la puerta antes de entrar. Klopf an die Tü, bevor du eintritst. 
Piensa en mí de vez en cuando. Denk einmal an mich. 
Abre los ojos. Öffne die Augen. 
Ten tus llaves. Behalte deine Schlüssel. 
Pase Ud. primero. Bitte gehen Sie zuerst.  
¡Eh, espera! Ah, warte! 
Pásame la servilleta, por favor. Gib mir bitte eine Serviette. 
Mira, ahí va tu madre. Schau mal, da geht deine Mutter. 
Se lo que quieras. Sei, was immer du willst. 
Ve con tus padres. Geh mit deinen Eltern. 
Paula, baja la tele, está muy alta. Paula, mach den Fernseher leiser, er ist zu laut. 
Dame un minuto, por favor. Gib mir bitte nur eine Minute. 
Ponte el abrigo. Hol deinen Mantel. 
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Haz la cama. Mach das Bett. 
Ayuda a tu hermano. Hilf deinem Bruder. 
Pon la tele, empieza una película interesante. Schalte den Fernseher ein, es beginnt ein interessanter Film. 
Hable ahora. Sprechen Sie jetzt. 
Mauri, pon la mesa. Vamos a comer en cinco 
minutos. 

Mauri, deck den Tisch. Wir werden in fünf Minuten essen. 

Espera, por favor. Warte, bitte. 
Pablo, abre la ventana, hace mucho calor aquí. Pablo, mach das Fenster auf, es ist heiß hier drin. 
Miguel, ordena tu habitación ahora mismo. Miguel, räum sofort dein Zimmer auf. 
Olvídate de mí. Vergiss mich 
Señor, hable más despacio, por favor. Mein Herr, sprechen Sie langsamer, bitte. 
Habla más alto, por favor. Sprich lauter, bitte. 
Recuerda que mañana no tienes clase. Denk daran, dass du morgen keine Schule hast. 
Mírame a los ojos. Schau mir in die Augen. 
Espera un momento, por favor. Warte einen Moment, bitte. 
Oiga, por favor. Hören Sie bitte zu. 
Gira a la izquierda. Biege links ab. 
Compra dos botellas de vino tinto. Kauf zwei Flaschen Rotwein. 
Regresa ya. Komm schon zurück. 
Pon los vasos encima de la mesa. Stell die Gläser auf den Tisch. 
Espérame en la esquina de la calle. Warte auf mich an der Straßenecke. 
Toca esta canción. Spiel das Lied. 
Respira hondo y bebe un poco de agua. Atme tief durch und trinkee etwas Wasser. 
Trabaja un poco más. Arbeite ein wenig härter. 
Siéntate ya. Setz dich schon. 
Mirad aquí. Schaut ihr hierher. 
Lávate las manos. Wasch deine Hände. 
Pon la mesa, por favor. Decke den Tisch, bitte. 
Dime el resultado exacto. Sag mir das genaue Ergebnis. 
Cierra la puerta. Schließ die Tür. 
Créeme, por favor. Glaube mir, bitte. 
Vete por el camino de la derecha. Nimm den Weg nach rechts. 
Para llegar al museo coge el autobús número 
cincuenta y dos. 

Um das Museum zu erreichen, nimm den Bus Nummer  
zweiundfünfzig. 

Ven aquí. Komm her. 
Vamos, chicos. Los geht's, Jungs. 
Pregunta lo que quieras. Frag mal, was du willst. 
Dame un beso. Küss mich. 
Pedro, habla más bajo, me duele mucho la 
cabeza. 

Pedro, sprich leise, ich habe Kopfschmerzen. 

Cambia el canal de la televisión. Ändere den Fernsehekanal. 
Llama a la policía. Ruf die Polizei an. 
Llama a tus padres. Ruf deine Eltern an. 
Bebe la leche. Trink die Milch. 
Ahora estoy muy ocupado, llama dentro de dos 
horas, por favor. 

Ich bin gerade sehr beschäftigt, ruf mich bitte in zwei  
Stunden an. 

Señor, haga deporte todos los días. Mein Herr, treiben Sie jeden Tag Sport. 
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Escúchame, por favor. Hör mir bitte zu. 
Permíteme pasar. Lassen Sie mich durchgehen. 
Entre, por favor. Kommen Sie bitte herein. 
Estudia la lección. Studiere die Lektion. 
Ve tú antes. Du gehst zuerst. 
Cálmate, por favor. Beruhige dich, bitte. 
Haz tú la comida hoy, yo no tengo tiempo. Mach du das Essen heute Abend, ich habe keine Zeit. 
Pon el libro en la estantería de arriba, por favor. Stell das Buch bitte in das oberste Regal. 

38_LekƟon 16_Befehlmodus_posiƟver ImperaƟv_Kontext Sätze 
Übersetzen Sie! 
Hilf deinem Bruder. Ayuda a tu hermano. 
Setzen Sie sich, Madame, Ihre Freundin ist gleich 
bei Ihnen. 

Siéntese, señora, su amiga viene enseguida. 

Ich bin gerade sehr beschäftigt, ruf mich bitte in 
zwei Stunden an. 

Ahora estoy muy ocupado, llama dentro de dos horas,  
por favor. 

Sei, was immer du willst. Se lo que quieras. 
Lassen Sie mich durchgehen. Permíteme pasar. 
Frag mal, was du willst. Pregunta lo que quieras. 
Paula, mach den Fernseher leiser, er ist zu laut. Paula, baja la tele, está muy alta. 
Hören Sie bitte zu. Oiga, por favor. 
Juana, nimm die Kleider in deinem Zimmer mit. Juana, recoge la ropa en tu habitación. 
Schau mir in die Augen. Mírame a los ojos. 
Sprechen Sie jetzt. Hable ahora. 
Iss deine Suppe. Come la sopa. 
Lassen Sie die Schlüssel hier. Deje aquí las llaves. 
Geh mit deinen Eltern. Ve con tus padres. 
Bitte gehen Sie zuerst.  Pase Ud. primero. 
Schaut ihr hierher. Mirad aquí. 
Lies das Buch. Léete el libro. 
Trink etwas Orangensaft. Toma un zumo de naranja. 
Kommen Sie bitte herein. Entre, por favor. 
Warte auf mich an der Straßenecke. Espérame en la esquina de la calle. 
Komm bald zurück. Vuelve pronto. 
Ruf einen Krankenwagen. Llama una ambulancia. 
Komm nach mir rein. Entra después de mí. 
Biege links ab. Gira a la izquierda. 
Bezahle meinen Kaffee. Págame el café. 
Denk daran, dass du morgen keine Schule hast. Recuerda que mañana no tienes clase. 
Trink die Milch. Bebe la leche. 
Nimm den Weg nach rechts. Vete por el camino de la derecha. 
Geh den Weg entlang. Pasa por el camino. 
Stell die Gläser auf den Tisch. Pon los vasos encima de la mesa. 
Ruf deine Eltern an. Llama a tus padres. 
Mach das Bett. Haz la cama. 
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Kauf zwei Flaschen Rotwein. Compra dos botellas de vino tinto. 
Arbeite ein wenig härter. Trabaja un poco más. 
Meine Eltern sind nicht zu Hause. Rufen Sie um 8 
Uhr an. 

Mis padres no están en casa, llame a las ocho. 

Hör mir bitte zu. Escúchame, por favor. 
Vergiss mich Olvídate de mí. 
Los geht's, Jungs. Vamos, chicos. 
Wasch deine Hände. Lávate las manos. 
Mein Herr, sprechen Sie langsamer, bitte. Señor, hable más despacio, por favor. 
Schicke den Brief ab. Envía la carta. 
Fang an zu essen. Empieza a comer. 
Beruhige dich, es ist alles in Ordnung. Relájate, no pasa nada. 
Sag mir das genaue Ergebnis. Dime el resultado exacto. 
Decke den Tisch, bitte. Pon la mesa, por favor. 
Beruhige dich, bitte. Cálmate, por favor. 
Bist du das, Eva? Komm rein und setz dich. ¿Eres tú, Eva? Pasa y siéntate. 
Nimm, was du willst. Toma lo que quieras. 
Schalte den Fernseher ein, es beginnt ein 
interessanter Film. 

Pon la tele, empieza una película interesante. 

Komm schon zurück. Regresa ya. 
Mach die Tür auf, es ist jemand draußen. Abre la puerta, fuera hay alguien. 
Öffne die Augen. Abre los ojos. 
Komm her. Ven aquí. 
Lass mich gehen, bitte. Déjame ir, por favor. 
Behalte deine Schlüssel. Ten tus llaves. 
Miguel, räum sofort dein Zimmer auf. Miguel, ordena tu habitación ahora mismo. 
Spiele du jetzt. Juega tú ahora. 
Sprich lauter, bitte. Habla más alto, por favor. 
Spiel das Lied. Toca esta canción. 
Um das Museum zu erreichen, nimm den Bus 
Nummer zweiundfünfzig. 

Para llegar al museo coge el autobús número cincuenta y dos. 

Schau mal, da geht deine Mutter. Mira, ahí va tu madre. 
Pedro, sprich leise, ich habe Kopfschmerzen. Pedro, habla más bajo, me duele mucho la cabeza. 
Mauri, deck den Tisch. Wir werden in fünf 
Minuten essen. 

Mauri, pon la mesa. Vamos a comer en cinco minutos. 

Mein Herr, treiben Sie jeden Tag Sport. Señor, haga deporte todos los días. 
Gib mir bitte eine Serviette. Pásame la servilleta, por favor. 
Sag mir etwas. Dime algo. 
Warte einen Moment, bitte. Espera un momento, por favor. 
Studiere die Lektion. Estudia la lección. 
Du gehst zuerst. Ve tú antes. 
Klopf an die Tü, bevor du eintritst. Llama la puerta antes de entrar. 
Mach du das Essen heute Abend, ich habe keine 
Zeit. 

Haz tú la comida hoy, yo no tengo tiempo. 

Wenn du Durst verspürst, trink Wasser oder Tee. Si tienes sed, bebe agua o té. 
Sag mal, Laura, ist dein Bruder ledig? Dime, Laura, ¿tu hermano está soltero? 
Schließ die Tür. Cierra la puerta. 
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Sieh zum Beispiel ihn an. Por ejemplo, míralo. 
Ruf die Polizei an. Llama a la policía. 
Ändere den Fernsehekanal. Cambia el canal de la televisión. 
Küss mich. Dame un beso. 
Schließ den Schrank, es ist ein großes 
Durcheinander. 

Cierra el armario, hay mucho desorden en él.  
Está muy desordenado. 

Stell das Buch bitte in das oberste Regal. Pon el libro en la estantería de arriba, por favor. 
Nimm die Schlüssel weg. Llévate las llaves. 
Denk einmal an mich. Piensa en mí de vez en cuando. 
Schreibe mir morgen. Escríbeme mañana. 
Pablo, mach das Fenster auf, es ist heiß hier drin. Pablo, abre la ventana, hace mucho calor aquí. 
Warte, bitte. Espera, por favor. 
Glaube mir, bitte. Créeme, por favor. 
Atme tief durch und trinkee etwas Wasser. Respira hondo y bebe un poco de agua. 
Gib mir bitte nur eine Minute. Dame un minuto, por favor. 
Setz dich schon. Siéntate ya. 
Hol deinen Mantel. Ponte el abrigo. 
Ah, warte! ¡Eh, espera! 
Lebe dein Leben. Vive tu vida. 
Bleib bei mir, bitte. Quédate conmigo, por favor. 

39_LekƟon 16_Befehlmodus_posiƟver ImperaƟv_Hören Sie auf Spanisch!_ 
Pasa por el camino. Geh den Weg entlang. 
Pon los vasos encima de la mesa. Stell die Gläser auf den Tisch. 
Por ejemplo, míralo. Sieh zum Beispiel ihn an. 
Si tienes sed, bebe agua o té. Wenn du Durst verspürst, trink Wasser oder Tee. 
Vamos, chicos. Los geht's, Jungs. 
Toca esta canción. Spiel das Lied. 
Pon la tele, empieza una película interesante. Schalte den Fernseher ein, es beginnt ein interessanter Film. 
Haz la cama. Mach das Bett. 
Cambia el canal de la televisión. Ändere den Fernsehekanal. 
Lávate las manos. Wasch deine Hände. 
Permíteme pasar. Lassen Sie mich durchgehen. 
Piensa en mí de vez en cuando. Denk einmal an mich. 
Dime el resultado exacto. Sag mir das genaue Ergebnis. 
Espera un momento, por favor. Warte einen Moment, bitte. 
Mis padres no están en casa, llame a las ocho. Meine Eltern sind nicht zu Hause. Rufen Sie um 8 Uhr an. 
Recuerda que mañana no tienes clase. Denk daran, dass du morgen keine Schule hast. 
Ayuda a tu hermano. Hilf deinem Bruder. 
Mira, ahí va tu madre. Schau mal, da geht deine Mutter. 
Pase Ud. primero. Bitte gehen Sie zuerst.  
Dime algo. Sag mir etwas. 
Entra después de mí. Komm nach mir rein. 
Ponte el abrigo. Hol deinen Mantel. 
Pregunta lo que quieras. Frag mal, was du willst. 
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Se lo que quieras. Sei, was immer du willst. 
Págame el café. Bezahle meinen Kaffee. 
Léete el libro. Lies das Buch. 
Señor, hable más despacio, por favor. Mein Herr, sprechen Sie langsamer, bitte. 
Vuelve pronto. Komm bald zurück. 
Pon el libro en la estantería de arriba, por favor. Stell das Buch bitte in das oberste Regal. 
Estudia la lección. Studiere die Lektion. 
Miguel, ordena tu habitación ahora mismo. Miguel, räum sofort dein Zimmer auf. 
¡Eh, espera! Ah, warte! 
Mírame a los ojos. Schau mir in die Augen. 
Toma un zumo de naranja. Trink etwas Orangensaft. 
Respira hondo y bebe un poco de agua. Atme tief durch und trinkee etwas Wasser. 
Toma lo que quieras. Nimm, was du willst. 
Bebe la leche. Trink die Milch. 
Compra dos botellas de vino tinto. Kauf zwei Flaschen Rotwein. 
Olvídate de mí. Vergiss mich 
Entre, por favor. Kommen Sie bitte herein. 
Ahora estoy muy ocupado, llama dentro de dos 
horas, por favor. 

Ich bin gerade sehr beschäftigt, ruf mich bitte in zwei  
Stunden an. 

Cierra la puerta. Schließ die Tür. 
Llama una ambulancia. Ruf einen Krankenwagen. 
Habla más alto, por favor. Sprich lauter, bitte. 
Llama a tus padres. Ruf deine Eltern an. 
Señor, haga deporte todos los días. Mein Herr, treiben Sie jeden Tag Sport. 
Cierra el armario, hay mucho desorden en él. Está 
muy desordenado. 

Schließ den Schrank, es ist ein großes Durcheinander. 

Gira a la izquierda. Biege links ab. 
Pablo, abre la ventana, hace mucho calor aquí. Pablo, mach das Fenster auf, es ist heiß hier drin. 
Hable ahora. Sprechen Sie jetzt. 
Déjame ir, por favor. Lass mich gehen, bitte. 
Ve tú antes. Du gehst zuerst. 
Llévate las llaves. Nimm die Schlüssel weg. 
Regresa ya. Komm schon zurück. 
Come la sopa. Iss deine Suppe. 
Siéntese, señora, su amiga viene enseguida. Setzen Sie sich, Madame, Ihre Freundin ist gleich bei Ihnen. 
¿Eres tú, Eva? Pasa y siéntate. Bist du das, Eva? Komm rein und setz dich. 
Ve con tus padres. Geh mit deinen Eltern. 
Relájate, no pasa nada. Beruhige dich, es ist alles in Ordnung. 
Cálmate, por favor. Beruhige dich, bitte. 
Escúchame, por favor. Hör mir bitte zu. 
Siéntate ya. Setz dich schon. 
Trabaja un poco más. Arbeite ein wenig härter. 
Empieza a comer. Fang an zu essen. 
Vete por el camino de la derecha. Nimm den Weg nach rechts. 
Paula, baja la tele, está muy alta. Paula, mach den Fernseher leiser, er ist zu laut. 
Dame un beso. Küss mich. 
Haz tú la comida hoy, yo no tengo tiempo. Mach du das Essen heute Abend, ich habe keine Zeit. 
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Abre los ojos. Öffne die Augen. 
Abre la puerta, fuera hay alguien. Mach die Tür auf, es ist jemand draußen. 
Oiga, por favor. Hören Sie bitte zu. 
Juana, recoge la ropa en tu habitación. Juana, nimm die Kleider in deinem Zimmer mit. 
Dame un minuto, por favor. Gib mir bitte nur eine Minute. 
Pon la mesa, por favor. Decke den Tisch, bitte. 
Dime, Laura, ¿tu hermano está soltero? Sag mal, Laura, ist dein Bruder ledig? 
Créeme, por favor. Glaube mir, bitte. 
Envía la carta. Schicke den Brief ab. 
Llama a la policía. Ruf die Polizei an. 
Espera, por favor. Warte, bitte. 
Mirad aquí. Schaut ihr hierher. 
Espérame en la esquina de la calle. Warte auf mich an der Straßenecke. 
Pedro, habla más bajo, me duele mucho la 
cabeza. 

Pedro, sprich leise, ich habe Kopfschmerzen. 

Escríbeme mañana. Schreibe mir morgen. 
Ten tus llaves. Behalte deine Schlüssel. 
Juega tú ahora. Spiele du jetzt. 
Vive tu vida. Lebe dein Leben. 
Mauri, pon la mesa. Vamos a comer en cinco 
minutos. 

Mauri, deck den Tisch. Wir werden in fünf Minuten essen. 

Quédate conmigo, por favor. Bleib bei mir, bitte. 
Deje aquí las llaves. Lassen Sie die Schlüssel hier. 
Para llegar al museo coge el autobús número 
cincuenta y dos. 

Um das Museum zu erreichen, nimm den Bus Nummer  
zweiundfünfzig. 

Llama la puerta antes de entrar. Klopf an die Tü, bevor du eintritst. 
Ven aquí. Komm her. 
Pásame la servilleta, por favor. Gib mir bitte eine Serviette.  
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40_LekƟon 17_Befehlmodus_negaƟver ImperaƟv_Wortschatz_Hören Sie!_ 
no te acuestes schlaf nicht ein 
entrar - no entres, no entre eintreten -  tritt nich ein, treten Sie nicht ein 
no digas sag nicht 
hablar - no hables, no hable sprechen- sprich nicht, sprechen Sie nicht 
no llames ruf nicht 
llegar - no llegues, no llegue ankommen - komm nicht an, kommen Sie nicht an 
trabajar - no trabajes, no trabaje arbeiten - arbeite nicht, arbeiten Sie nicht 
comer - no comas, no coma essen - Iss nicht, essen Sie nicht 
no salgas geh nicht aus 
aún noch nicht 
no pagues bezahle nicht 
hacer - no hagas, no haga tun - tue nicht - tun Sie nicht 
sencillo einfach 
tanta so viele 
venir - no vengas, no venga komm - komm nicht, kommen Sie nicht 
volver - no vuelvas, no vuelva zurückkommen - komm nicht zurück, kommen Sie nicht  

zurück 
no cierre schließen Sie nicht 
tonterías dummheiten 
no digas sag nicht 
esperar - no esperes, no espere warten -  warte nicht,  warten Sie nicht 
no compremos kaufen wir nicht 
ir - no vayas, no vaya gehen - geh nicht,  gehen sie nicht 
no hagas mach nicht 
no pongas stell nicht, leg nicht 
tonta dumm 
no olvides vergiss nicht 
no limpies reinige nicht 
no pases schalte nicht ein 
escuchar - no escuches, no escuche zuhören - hör nicht zu, hören Sie nicht zu 
amar - no ames, no ame lieben - liebe nicht, lieben Sie nicht 
dejar - no dejes, no deje lassen - lass nicht, lassen sie nicht 
buscar - no busques, no busque suchen - suche nicht, suchen Sie nicht 
jugar - no juegues, no juegue spielen - spiele nicht, spielen Sie nicht 
idiota Idiot 
espera warte 
no añadas  füge nicht hinzu 
no vayamos gehen wir nicht 
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41_LekƟon 17_Befehlmodus_negaƟver ImperaƟv_Wortschatz_Übersetzen Sie! 
stell nicht, leg nicht no pongas 
so viele tanta 
essen - Iss nicht, essen Sie nicht comer - no comas, no coma 
lassen - lass nicht, lassen sie nicht dejar - no dejes, no deje 
schlaf nicht ein no te acuestes 
füge nicht hinzu no añadas  
ruf nicht no llames 
ankommen - komm nicht an, kommen Sie nicht an llegar - no llegues, no llegue 
gehen wir nicht no vayamos 
eintreten -  tritt nich ein, treten Sie nicht ein entrar - no entres, no entre 
gehen - geh nicht,  gehen sie nicht ir - no vayas, no vaya 
dumm tonta 
spielen - spiele nicht, spielen Sie nicht jugar - no juegues, no juegue 
zuhören - hör nicht zu, hören Sie nicht zu escuchar - no escuches, no escuche 
sprechen- sprich nicht, sprechen Sie nicht hablar - no hables, no hable 
komm - komm nicht, kommen Sie nicht venir - no vengas, no venga 
vergiss nicht no olvides 
sag nicht no digas 
einfach sencillo 
bezahle nicht no pagues 
tun - tue nicht - tun Sie nicht hacer - no hagas, no haga 
noch nicht aún 
zurückkommen - komm nicht zurück, kommen Sie 
nicht zurück 

volver - no vuelvas, no vuelva 

schalte nicht ein no pases 
geh nicht aus no salgas 
sag nicht no digas 
suchen - suche nicht, suchen Sie nicht buscar - no busques, no busque 
reinige nicht no limpies 
kaufen wir nicht no compremos 
warte espera 
warten -  warte nicht,  warten Sie nicht esperar - no esperes, no espere 
lieben - liebe nicht, lieben Sie nicht amar - no ames, no ame 
dummheiten tonterías 
arbeiten - arbeite nicht, arbeiten Sie nicht trabajar - no trabajes, no trabaje 
Idiot idiota 
schließen Sie nicht no cierre 
mach nicht no hagas 
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42_LekƟon 17_Befehlmodus_negaƟver ImperaƟv _Erklärung 
Die Formen des Verbindungsmodus werden für alle Personen des negaƟven Befehls verwendet.  Wir 
haben die Bildung des Verbindungsmodus in der letzten LekƟon erklärt. 

Bildung des negaƟven Befehls für die 2. Person Singular:  

Bei Verben, die im InfiniƟv mit -ar - enden, wird a zu e 

Hablar   ¡No hables!      Sprich nicht!  

Cantar   ¡No cantes!      Singe nicht! 

Bailar   ¡No bailes!      Tanze nicht!  

Bei Verben, die im InfiniƟv mit -er und ir enden,  e und i werden zu a 

Comer   ¡No comas!      Iss nicht! 

Leer   ¡No leas¡      Lies nicht! 

Beber   ¡No bebas¡    Trinke nicht! 

Vivir   ¡No vivas!      Lebe nicht!  

Escribir   ¡No escribas!     Schreibe nicht 

Abrir   ¡No abras!      Öffne nicht 

Verben mit Vokalstammänderungen  

Änderung  e>ie  

Empezar    ¡No empieces!    Fange nicht an!  

SenƟr     ¡No sientas!      Bereue es nicht!  

Änderung u>ue  

Jugar      ¡No juegues!     Spiele nicht!  

 Änderung o>ue  

Volver     ¡No vuelvas!     Komm  nicht zurück!  

Dormir     ¡No duermas!   Schlaf nicht!  

Änderung e>i  

Pedir       ¡No pidas!     BiƩe nicht!  

Seguir      ¡No sigas!     Folge nicht!  
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Rechtschreibänderungen bei regelmäßigen Verben   

1. Verben, die auf -gar, -ger, -car, -zar enden, werden umgeschrieben 

Pagar      ¡No pagues!      Bezahl nicht!  

Coger      ¡No cojas!      Nimm nicht!  

Aplicar     ¡No apliques!      Benutz nicht!  

2. Verben, die auf -ger, -gir enden, werden ebenfalls umgeschrieben   

proteger   ¡No protejas!     Beschütze nicht!  

Dirigir     ¡No dirijas!     Leite nicht!  

 Unregelmäßige Verben mit regelmäßiger Bildung der 2. Person Singular:  

 Hacer    ¡No hagas!    Mach nicht!  

Poner    ¡No pongas!     Nimm nicht!  

Salir     ¡No salgas!     Geh nicht weg!  

Tener    ¡No tengas!       Nimm nicht !  

Venir     ¡No vengas!     Komme nicht!  

Rechtschreibänderungen bei unregelmäßigen Verben:  

1. Verben, die auf -cir, -cer enden, werden umgeschrieben: 

Conocer     ¡No conozcas!     Kenne nicht!  

Traducir      ¡No traduzcas!     Übersetze nicht!  

2. Verben, die auf -uir enden, wechseln von -i zu -y.  

Influir   ¡No influyas!      Beeinflusse nicht!  

Unregelmäßige Verben mit unregelmäßiger Bildung des negaƟven Befehls:  

Ir     ¡No vayas!      Geh nicht!  

Ser     ¡No seas!      Sei nicht!  

Estar     ¡No estés!      Sei nicht!  

Die Stellung der Pronomen in einem Befehl:  

In der negaƟven Befehlsform stehen alle Pronomen immer vor der Verbform.   

¡No lo hagas!        Tu es nicht!  

¡No se la traigas!       Bring es nicht zu ihm!  

¡No te laves!        Wasche dich nicht!  
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Bildung eines negaƟven Befehls für USTED und USTEDES  

Regelmäßige Verben:  

¡No hable!      Sprechen Sie nicht!   (eine Person)  

¡No canten!      Singen Sie nicht! (mehrere Personen)  

¡No baile!      Tanzen Sie nicht! (eine Person) 

¡No coma!      Essen Sie nicht!  (eine Person) 

¡No lean¡     Lesen Sie nicht  (mehrere Personen) 

¡No beban¡      Trinken Sie nicht! (mehrere Personen) 

¡No viva!      Leben Sie nicht! (eine Person) 

¡No escriban!     Schreiben Sie nicht! (mehrere Personen) 

¡No abra!     Öffnen Sie nicht! (eine Person) 

 

Rechtschreibungsänderungen bei regelmäsigen Verben 

1. Verben, die auf -gar, -ger, -car, -zar enden, werden umgeschrieben  

um die Aussprache zu erhalten:  

Pagar   ¡No pague!      Zahlen Sie nicht! (eine Person) 

Coger      ¡No coja!      Nehmen Sie nicht! (eine Person) 

Aplicar    ¡No aplique!      Wenden sie nicht an! (eine Person) 

2. Verben, die auf -ger, -gir enden, werden ebenfalls umgeschrieben:  

Proteger    ¡No protejan!      Schützen Sie nicht! (mehrere Personen) 

Dirigir     ¡No dirija!      Leiten  Sie  nicht! (eine Person) 

Befehl für Verben mit Vokalstammänderungen:  

Änderung e>ie  

SenƟr      ¡No sienta!     Bedaueren Sie nicht! (eine Person) 

Änderung u>ue  

Jugar       ¡No jueguen!    Spielen Sie nicht! (mehrere Personen) 

Änderung o>ue  

Volver     ¡No vuelva!     Kommen Sie nicht zurück! (eine Person) 

Dormir    ¡No duerman!        Schlafen Sie nicht! (mehrere Personen) 

 



 87 

Änderung e>i 

Pedir       ¡No pida!     BiƩen Sie nicht! (eine Person) 

Unregelmäßige Verben mit regelmäßiger Bildung des  Befehlsform für USTED und USTEDES:  

Decir      ¡No diga!     Sagen Sie nicht! (eine Person) 

Hacer     ¡No hagan!     Machen Sie nicht! (mehrere Personen) 

Poner     ¡No ponga!     Nehmen Sie nicht! (eine Person) 

Salir      ¡No salgan!     Gehen Sie  nicht weg(mehrere Personen) 

Tener     ¡No tenga!     Nehmen Sie nicht! (eine Person) 

Venir     ¡No vengan!     Kommen Sie nicht! (mehrere Personen) 

 

Rechtschreibänderungen bei unregelmäßigen Verben:  

1. Verben, die auf -cir, -cer enden, werden anders geschrieben, um  die Aussprache zu erhalten:  

Conocer     ¡No conozca!     Lernen Sie nicht kennen (eine Person) 

Traducir      ¡No traduzcan!   Übersetzen Sie nicht (mehrere Personen) 

2. Verben, die auf -uir enden, wechseln von -i auf -y.  

Influir    ¡No influya!       Beeinflussen Sie nicht!  eine 

Unregelmäßige Verben mit unregelmäßiger Satzstellung für USTED  und USTEDES:  

Ir      ¡No vaya!       Gehen Sie nicht! (eine Person) 

Ser      ¡No sea!       Seien Sie nicht! (eine Person) 

Estar      ¡No esté!       Seien Sie nicht! (eine Person) 
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43_LekƟon 17_Befehlmodus_negaƟver ImperaƟv_Kontext Sätze_Hören Sie! 
No hables en clase. Sprich nicht im Unterricht. 
No vayas solo. Geh nicht allein. 
No compremos nada más. . Kaufen wir nichts anderes. 
Julia, no olvides comprar el pan. Julia, vergiss nicht, Brot zu kaufen. 
Pepe, no lo hagas aún. Pepe, tu es noch nicht. 
No te vayas, espérame un rato. Gehe nicht web, warte einen Moment auf mich. 
No seas idiota. Sei kein Idiot. 
No vuelvas muy tarde. Kom nicht zu spät zurück. 
No llegues muy tarde. Komm nicht zu spät an. 
No la dejes ir. Lass sie nicht gehen. 
No bebas tanta leche. Trinke nicht so viel Milch. 
No digas tonterías. Sag keine dummheiten. 
No juegues con fuego. Spiel  nicht mit dem Feuer. 
No comas eso. Iss es nicht. 
No lo abras aún. Öffne es noch nicht. 
No busques más. Such nicht weiter. 
No añadas más sal a la sopa. Gib kein Salz mehr in die Suppe. 
No me lo digas, no quiero oírlo. Sag es mir nicht, ich will es nicht hören. 
No me ames. Liebe mich nicht 
No se lo digas a nadie. Sag es niemandem. 
No te acuestes aún. Geh noch nicht schlafen. 
No abras la ventana, tengo frío. Mach das Fenster nicht auf, mir ist kalt. 
Paula, no salgas a la calle, hace mucho frío. Paula, geh nicht auf die Straße, es ist sehr kalt. 
No trabajes tanto. Arbeite nicht so hart. 
No me llames por la noche, por favor. Ruf mich bitte nicht nachts an. 
No pagues nada. Bezahle nichts 
No te preocupes, es muy sencillo. Keine Sorge, es ist ganz einfach. 
No vengas mañana. Komm morgen nicht. 
No me hagas esto. Tue mir das nicht an! 
No esperes a María. Warte nicht auf Maria. 
No limpies los cristales, va a llover. Wasche nicht die Fenster, es wird regnen. 
No pases la aspiradora ahora, me duele la cabeza. Saug jetzt nicht Staub, ich habe Kopfschmerzen. 
No entres todavía. Komm noch nicht rein. 
No nos vayamos aún. Lass uns noch nicht gehen. 
Señor, no cierre la ventana, por favor. Tengo 
mucho calor. 

Mein Herr, bitte schließen Sie das Fenster nicht. Mir ist heiß. 

No lo pongas en el suelo, se puede romper. Leg es nicht auf den Boden, es könnte zerbrechen. 
No seas tonta. Sei nicht dumm. 
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44_LekƟon 17_Befehlmodus_negaƟver ImperaƟv_Kontext Sätze 
Übersetzen Sie! 
Spiel  nicht mit dem Feuer. No juegues con fuego. 
Ruf mich bitte nicht nachts an. No me llames por la noche, por favor. 
Liebe mich nicht No me ames. 
Lass sie nicht gehen. No la dejes ir. 
Julia, vergiss nicht, Brot zu kaufen. Julia, no olvides comprar el pan. 
Sag es niemandem. No se lo digas a nadie. 
Kaufen wir nichts anderes. No compremos nada más. . 
Sag keine dummheiten. No digas tonterías. 
Leg es nicht auf den Boden, es könnte zerbrechen. No lo pongas en el suelo, se puede romper. 
Komm morgen nicht. No vengas mañana. 
Mein Herr, bitte schließen Sie das Fenster nicht. 
Mir ist heiß. 

Señor, no cierre la ventana, por favor. Tengo mucho calor. 

Mach das Fenster nicht auf, mir ist kalt. No abras la ventana, tengo frío. 
Wasche nicht die Fenster, es wird regnen. No limpies los cristales, va a llover. 
Sag es mir nicht, ich will es nicht hören. No me lo digas, no quiero oírlo. 
Sei nicht dumm. No seas tonta. 
Kom nicht zu spät zurück. No vuelvas muy tarde. 
Arbeite nicht so hart. No trabajes tanto. 
Geh nicht allein. No vayas solo. 
Tue mir das nicht an! No me hagas esto. 
Iss es nicht. No comas eso. 
Pepe, tu es noch nicht. Pepe, no lo hagas aún. 
Keine Sorge, es ist ganz einfach. No te preocupes, es muy sencillo. 
Öffne es noch nicht. No lo abras aún. 
Saug jetzt nicht Staub, ich habe Kopfschmerzen. No pases la aspiradora ahora, me duele la cabeza. 
Komm noch nicht rein. No entres todavía. 
Komm nicht zu spät an. No llegues muy tarde. 
Geh noch nicht schlafen. No te acuestes aún. 
Sprich nicht im Unterricht. No hables en clase. 
Bezahle nichts No pagues nada. 
Gehe nicht web, warte einen Moment auf mich. No te vayas, espérame un rato. 
Warte nicht auf Maria. No esperes a María. 
Gib kein Salz mehr in die Suppe. No añadas más sal a la sopa. 
Such nicht weiter. No busques más. 
Lass uns noch nicht gehen. No nos vayamos aún. 
Paula, geh nicht auf die Straße, es ist sehr kalt. Paula, no salgas a la calle, hace mucho frío. 
Sei kein Idiot. No seas idiota. 
Trinke nicht so viel Milch. No bebas tanta leche. 
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45_LekƟon 17_Befehlmodus_negaƟver ImperaƟv_Hören Sie auf Spanisch! 
No comas eso. Iss es nicht. 
No juegues con fuego. Spiel  nicht mit dem Feuer. 
No añadas más sal a la sopa. Gib kein Salz mehr in die Suppe. 
No me ames. Liebe mich nicht 
No me llames por la noche, por favor. Ruf mich bitte nicht nachts an. 
No pases la aspiradora ahora, me duele la cabeza. Saug jetzt nicht Staub, ich habe Kopfschmerzen. 
No te acuestes aún. Geh noch nicht schlafen. 
No la dejes ir. Lass sie nicht gehen. 
No te preocupes, es muy sencillo. Keine Sorge, es ist ganz einfach. 
No te vayas, espérame un rato. Gehe nicht web, warte einen Moment auf mich. 
No bebas tanta leche. Trinke nicht so viel Milch. 
No vayas solo. Geh nicht allein. 
No digas tonterías. Sag keine dummheiten. 
No me lo digas, no quiero oírlo. Sag es mir nicht, ich will es nicht hören. 
No lo pongas en el suelo, se puede romper. Leg es nicht auf den Boden, es könnte zerbrechen. 
No esperes a María. Warte nicht auf Maria. 
No me hagas esto. Tue mir das nicht an! 
No nos vayamos aún. Lass uns noch nicht gehen. 
Señor, no cierre la ventana, por favor. Tengo 
mucho calor. 

Mein Herr, bitte schließen Sie das Fenster nicht. Mir ist heiß. 

Paula, no salgas a la calle, hace mucho frío. Paula, geh nicht auf die Straße, es ist sehr kalt. 
Julia, no olvides comprar el pan. Julia, vergiss nicht, Brot zu kaufen. 
No vuelvas muy tarde. Kom nicht zu spät zurück. 
No abras la ventana, tengo frío. Mach das Fenster nicht auf, mir ist kalt. 
No limpies los cristales, va a llover. Wasche nicht die Fenster, es wird regnen. 
No llegues muy tarde. Komm nicht zu spät an. 
No busques más. Such nicht weiter. 
No pagues nada. Bezahle nichts 
Pepe, no lo hagas aún. Pepe, tu es noch nicht. 
No vengas mañana. Komm morgen nicht. 
No entres todavía. Komm noch nicht rein. 
No seas idiota. Sei kein Idiot. 
No lo abras aún. Öffne es noch nicht. 
No compremos nada más. . Kaufen wir nichts anderes. 
No trabajes tanto. Arbeite nicht so hart. 
No seas tonta. Sei nicht dumm. 
No se lo digas a nadie. Sag es niemandem. 
No hables en clase. Sprich nicht im Unterricht.  
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46_LekƟon 18_Vergangenheitsform_Perfekt_Wortschatz_Hören Sie! 
hemos bañado wir haben ein Bad genommen 
apagar las luces die Lichter ausmachen 
jugar - he jugado, has jugado, ha jugado, hemos 
jugado, habéis jugado, han jugado 

Ich habe gespielt - sie haben gespielt 

acordarse de sich erinnern an 
decir - he dicho, has dicho, ha dicho, hemos  
dicho, habéis dicho, han dicho 

ich habe gesagt - sie haben gesagt 

varias ein Paar 
tocar - he tocado, has tocado, ha tocado, hemos 
tocado, habéis tocado, han tocado 

Ich habe berührt, ich habe gespielt -  
sie haben berührt, sie haben gespielt 

lección Lektion 
conversación Konversation 
hemos volado wir sind geflogen 
pagar - he pagado, has pagado, ha pagado, hemos 
pagado, habéis pagado, han pagado 

Ich habe bezahlt - sie haben bezahlt 

reloj Uhr 
olvidar - he olvidado, has olvidado, ha olvidado, 
hemos olvidado, habéis olvidado, han olvidado 

Ich habe vergeßen - sie haben vergeßen  

trabajar - he trabajado, has trabajado, ha 
trabajado, hemos trabajado, habéis trabajado, 
han trabajado 

ich habe gearbeitet - sie haben gearbeitet 

casar, casado, casando heiraten, geheiratet, heiratend 
decir, dicho, diciendo sagen - gesagt - sagend 
ha llegado er ist angekommen 
comprar kaufen 
ser - sido sein - gewesen 
tener - he tenido, has tenido, ha tenido, hemos 
tenido, habéis tenido, han tenido 

Ich habe gehabt- sie haben gehabt 

ha vuelto er ist zurückgekommen 
han comido sie haben gegessen 
olvidado vergessen 
fácil einfach 
marido Mann 
ayudar - he ayudado, has ayudado, ha ayudado, 
hemos ayudado, habéis ayudado, han ayudado 

Ich habe geholfen - sie haben geholfen 

perfecto perfekt 
dormir - he dormido, has dormido, ha dormido, 
hemos dormido, habéis dormido, han dormido 

Ich habe geschlafen - sie haben geschlafen 

vez mal 
has dicho du hast gesagt 
deber - he debido, has debido, ha debido, hemos 
debido, habéis debido, han debido 

ich habe gemusst - sie haben gemusst 

ver - he visto, has visto, ha visto, hemos visto, 
habéis visto, han visto 

Ich habe gesehn- sie haben gesehn 

hemos estado wir waren 
entender, entendido, entendiendo verstehen, verstanden, verstehend 
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moto Motorrad 
andar - he andado, has andado, ha andado, 
hemos andado, habéis andado, han andado 

Ich bin gegangen - sie sind gegangen 

temprano bald, früh 
vivir, vivido, viviendo leben, gelebt, lebend 
comprar - he comprado, has comprado, ha 
comprado, hemos comprado, habéis comprado, 
han comprado 

ich habe gekauft - sie haben gekauft 

correo Post 
habéis estado ihr wart 
han vuelto sie sind zurück gekommen 
en oferta im Sonderangebot 
encontrar - he encontrado, has encontrado, ha 
encontrado, hemos encontrado, habéis 
encontrado, han encontrado 

ich habe gefunden- sie haben gefunden 

beber - he bebido, has bebido, ha bebido, hemos 
bebido, habéis bebido, han bebido 

Ich habe getrunken - sie haben getrunken 

he ido ich bin gegangen 
has abierto du hast göffnet 
llaves Schlüssel 
hemos gastado wir haben ausgegeben 
dejar - he dejado, has dejado, ha dejado, hemos 
dejado, habéis dejado, han dejado 

lassen - ich habe gelassen - sie haben gelassen 

has levantado du bist aufgestanden 
he escrito ich habe geschrieben 
hemos estado wir waren 
esperar - he esperado, has esperado, ha 
esperado, hemos esperado, habéis esperado, han 
esperado 

Ich habe erwartet - sie haben erwartet 

he perdido ich habe verloren 
necesitar - he necesitado, has necesitado, ha 
necesitado, hemos necesitado, habéis necesitado, 
han necesitado 

Ich habe gebraucht - sie haben gebraucht 

ir - he ido, has ido, ha ido, hemos ido, habéis ido, 
han ido 

Ich bin gegangen- sie sind gegangen 

doler - ha dolido wehtun - hat weh getan 
has estado du warst 
has visto du hast gesehn 
estar, estado, estando sein, gewesen, seiend 
has estado du bist gewesen 
has comido du hast gegessen 
buscar - he buscado, has buscado, ha buscado, 
hemos buscado, habéis buscado, han buscado 

ich habe gesucht - sie haben gesucht 

he tenido ich habe gehabt 
poder - he podido, has podido, ha podido, hemos 
podido, habéis podido, han podido 

Ich habe gekönnt  - sie haben gekönnt  

llegar - he llegado, has llegado, ha llegado, hemos 
llegado, habéis llegado, han llegado 

ich bin angekommen - sie sind angekommen 

ser, sido, siendo sein - gewesen - seiend 
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he podido ich konnte 
sentir - he sentido, has sentido, ha sentido, hemos 
sentido, habéis sentido, han sentido 

Ich habe gefühlt - sie haben gefühlt 

apagar ausmachen 
comer - he comido, has comido, ha comido, 
hemos comido, habéis comido, han comido 

Ich habe gegessen - sie haben gegessen 

probar probieren  
ha estado er war 
he tenido que Ich musste 
he puesto ich habe gestellt, ich habe gedeckt 
doce zwölf 
ha puesto er hat gestellt, er hat gelegt 
en la fiesta auf der Party 
pasar passieren 
empezar - empezado anfangen - angefangen 
ha tenido er hat gehabt 
pensar - he pensado, has pensado, ha pensado, 
hemos pensado, habéis pensado, han pensado 

Ich habe gedacht - sie haben gedacht 

caballo Pferd 
preguntar - he preguntado, has preguntado, ha 
preguntado, hemos preguntado, habéis 
preguntado, han preguntado 

Ich habe gefragt- sie haben gefragt 

volver, vuelto, volviendo zurückkommen -zurückgekommen - zurückkommend 
usar, usado, usando benutzen, benutzt, benutzend 
terrible schrecklich 
nunca niemals, nie 
carta Brief 
difícil schwierig 
llamar, llamado, llamando anrufen - angerufen - anrufend 
estar - he estado, has estado, ha estado, hemos 
estado, habéis estado, han estado 

Ich bin gewesen - sie sind gewesen 

camión Lkw 
venir, venido, viniendo kommen - gekommen - kommend 
ha viajado er ist gereist 
ha enviado er hat gesendet 
ha perdido er hat verloren, er hat verpasst 
ha dejado er hat gelassen 
entrar - he entrado, has entrado, ha entrado, 
hemos entrado, habéis entrado, han entrado 

Ich bin eingetreten - sie sind eingetreten 

alegrar - he alegrado, has alegrado, ha alegrado, 
hemos alegrado, habéis alegrado, han alegrado 

Ich war glücklich - sie waren glücklich 

dar - dado geben - gegeben 
he visto ich habe gesehen 
gustar - ha gustado mir hat gefallen 
cenar - cenado zu Abendessen -zu Abend gegessen 
habéis hecho ihr habt gemacht 
poner - he puesto, has puesto, ha puesto, hemos 
puesto, habéis puesto, han puesto 

ich habe angezogen - sie haben angezogen 
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tomar - he tomado, has tomado, ha tomado, 
hemos tomado, habéis tomado, han tomado 

Ich habe genommen - sie haben genommen 

escuchar - he escuchado, has escuchado, ha 
escuchado, hemos escuchado, habéis escuchado, 
han escuchado 

Ich habe gehört - sie haben gehört 

leer - he leído, has leído, ha leído, hemos leído, 
habéis leído, han leído 

ich habe gelesen - sie haben gelesen 

ha viajado er ist gereist 
hacer - he hecho, has hecho, ha hecho, hemos 
hecho, habéis hecho, han hecho 

ich habe gemacht- sie haben gemacht 

amar - he amado, has amado, ha amado, hemos 
amado, habéis amado, han amado 

ich habe geliebt - sie haben geliebt 

comenzar - comenzado anfangen - angefangen 
has llamado du hast angerufen 
escribir - he escrito, has escrito, ha escrito, hemos 
escrito, habéis escrito, han escrito 

ich habe geschrieben - sie haben geschrieben 

caminar - he caminado, has caminado, ha 
caminado, hemos caminado, habéis caminado, 
han caminado 

Ich bin gegangen - sie sind gegangen 

mirar - he mirado, has mirado, ha mirado, hemos 
mirado, habéis mirado, han mirado 

Ich habe geschaut - sie haben geschaut 

he estudiado ich habe studiert 
hablar - he hablado, has hablado, ha hablado, 
hemos hablado, habéis hablado, han hablado 

ich habe gesprochen - sie haben gesprochen 

has puesto gu hast gestellt, du hast gelegt 
has tenido du hast gehabt 
llamar - he llamado, has llamado, ha llamado, 
hemos llamado, habéis llamado, han llamado 

Ich habe angerufen - sie haben angerufen 

he viajado Er hat gereist 
pasar - ha pasado passieren - ist passiert 
habéis leído ihr habt gelesen 
estudiar - he estudiado, has estudiado, ha 
estudiado, hemos estudiado, habéis estudiado, 
han estudiado 

Ich habe studiert - sie haben studiert 

acordar - acordado erinnern - erinnerte 
pasar verbringen 
ha encantado er hat erfreut 
has recibido du hast bekommen 
quedar - he quedado, has quedado, ha quedado, 
hemos quedado, habéis quedado, han quedado 

Ich bin geblieben - sie sing geblieben 

has hecho du hast gemacht 
pedir - pedido bestellen - bestellt 
he preparado Ich habe vorbereitet 
entender - he entendido, has entendido, ha 
entendido, hemos entendido, habéis entendido, 
han entendido 

Ich habe verstanden - sie haben verstanden 

Inglaterra England 
hemos escuchado wir haben angehört 
se ha roto er hat gebrochen 
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quedar, quedado, quedando bleiben, gebleiben, bleibend 
viaje Reise, Fahrt 
demasiado zu viel 

47_LekƟon 18_Vergangenheitsform_Perfekt_Wortschatz_Übersetzen Sie! 
Pferd caballo 
Motorrad moto 
du hast angerufen has llamado 
ich habe angezogen - sie haben angezogen poner - he puesto, has puesto, ha puesto, hemos puesto,  

habéis puesto, han puesto 
kommen - gekommen - kommend venir, venido, viniendo 
Lektion lección 
Ich habe gedacht - sie haben gedacht pensar - he pensado, has pensado, ha pensado,  

hemos pensado, habéis pensado, han pensado 
zurückkommen -zurückgekommen - 
zurückkommend 

volver, vuelto, volviendo 

ihr habt gelesen habéis leído 
ich habe studiert he estudiado 
England Inglaterra 
Ich habe gesehn- sie haben gesehn ver - he visto, has visto, ha visto, hemos visto, habéis visto,  

han visto 
sich erinnern an acordarse de 
Ich habe geschlafen - sie haben geschlafen dormir - he dormido, has dormido, ha dormido,  

hemos dormido, habéis dormido, han dormido 
Ich war glücklich - sie waren glücklich alegrar - he alegrado, has alegrado, ha alegrado,  

hemos alegrado, habéis alegrado, han alegrado 
Ich bin gewesen - sie sind gewesen estar - he estado, has estado, ha estado, hemos estado,  

habéis estado, han estado 
ein Paar varias 
leben, gelebt, lebend vivir, vivido, viviendo 
er ist gereist ha viajado 
anrufen - angerufen - anrufend llamar, llamado, llamando 
Ich habe vorbereitet he preparado 
zu Abendessen -zu Abend gegessen cenar - cenado 
geben - gegeben dar - dado 
er war ha estado 
ich habe geschrieben he escrito 
wir sind geflogen hemos volado 
Ich habe gebraucht - sie haben gebraucht necesitar - he necesitado, has necesitado, ha necesitado,  

hemos necesitado, habéis necesitado, han necesitado 
Uhr reloj 
lassen - ich habe gelassen - sie haben gelassen dejar - he dejado, has dejado, ha dejado, hemos dejado,  

habéis dejado, han dejado 
ich bin gegangen he ido 
Ich habe berührt, ich habe gespielt - sie haben 
berührt, sie haben gespielt 

tocar - he tocado, has tocado, ha tocado, hemos tocado,  
habéis tocado, han tocado 

Ich bin gegangen- sie sind gegangen ir - he ido, has ido, ha ido, hemos ido, habéis ido, han ido 
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anfangen - angefangen comenzar - comenzado 
verbringen pasar 
du warst has estado 
ich habe gesagt - sie haben gesagt decir - he dicho, has dicho, ha dicho, hemos  dicho,  

habéis dicho, han dicho 
erinnern - erinnerte acordar - acordado 
passieren - ist passiert pasar - ha pasado 
gu hast gestellt, du hast gelegt has puesto 
Ich habe bezahlt - sie haben bezahlt pagar - he pagado, has pagado, ha pagado, hemos pagado, 

 habéis pagado, han pagado 
du bist aufgestanden has levantado 
ich habe gesprochen - sie haben gesprochen hablar - he hablado, has hablado, ha hablado, hemos hablado, 

 habéis hablado, han hablado 
Post correo 
er hat gesendet ha enviado 
die Lichter ausmachen apagar las luces 
wehtun - hat weh getan doler - ha dolido 
ich habe gekauft - sie haben gekauft comprar - he comprado, has comprado, ha comprado,  

hemos comprado, habéis comprado, han comprado 
Ich habe gefragt- sie haben gefragt preguntar - he preguntado, has preguntado, ha preguntado, 

 hemos preguntado, habéis preguntado, han preguntado 
heiraten, geheiratet, heiratend casar, casado, casando 
du hast gesehn has visto 
wir waren hemos estado 
du hast gemacht has hecho 
du hast gehabt has tenido 
benutzen, benutzt, benutzend usar, usado, usando 
schrecklich terrible 
ich habe gemacht- sie haben gemacht hacer - he hecho, has hecho, ha hecho, hemos hecho,  

habéis hecho, han hecho 
ich habe gestellt, ich habe gedeckt he puesto 
sein - gewesen ser - sido 
sie haben gegessen han comido 
ich habe gehabt he tenido 
Reise, Fahrt viaje 
vergessen olvidado 
du bist gewesen has estado 
zu viel demasiado 
zwölf doce 
Ich habe geschaut - sie haben geschaut mirar - he mirado, has mirado, ha mirado, hemos mirado,  

habéis mirado, han mirado 
er hat erfreut ha encantado 
einfach fácil 
perfekt perfecto 
Ich habe gekönnt  - sie haben gekönnt  poder - he podido, has podido, ha podido, hemos podido,  

habéis podido, han podido 
verstehen, verstanden, verstehend entender, entendido, entendiendo 
Lkw camión 
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er ist zurückgekommen ha vuelto 
er hat gestellt, er hat gelegt ha puesto 
ich habe gefunden- sie haben gefunden encontrar - he encontrado, has encontrado, ha encontrado,  

hemos encontrado, habéis encontrado, han encontrado 
er hat gelassen ha dejado 
ich konnte he podido 
du hast bekommen has recibido 
ich habe gesehen he visto 
ich habe gemusst - sie haben gemusst deber - he debido, has debido, ha debido, hemos debido,  

habéis debido, han debido 
Er hat gereist he viajado 
Mann marido 
ich habe verloren he perdido 
mal vez 
wir haben ausgegeben hemos gastado 
ihr wart habéis estado 
Ich habe genommen - sie haben genommen tomar - he tomado, has tomado, ha tomado, hemos tomado,  

habéis tomado, han tomado 
ich habe gelesen - sie haben gelesen leer - he leído, has leído, ha leído, hemos leído, habéis leído,  

han leído 
Ich bin eingetreten - sie sind eingetreten entrar - he entrado, has entrado, ha entrado, hemos entrado,  

habéis entrado, han entrado 
Ich habe gespielt - sie haben gespielt jugar - he jugado, has jugado, ha jugado, hemos jugado,  

habéis jugado, han jugado 
bestellen - bestellt pedir - pedido 
er hat verloren, er hat verpasst ha perdido 
bald, früh temprano 
ich habe geliebt - sie haben geliebt amar - he amado, has amado, ha amado, hemos amado,  

habéis amado, han amado 
passieren pasar 
er hat gebrochen se ha roto 
Ich bin geblieben - sie sing geblieben quedar - he quedado, has quedado, ha quedado,  

hemos quedado, habéis quedado, han quedado 
probieren  probar 
kaufen comprar 
ich bin angekommen - sie sind angekommen llegar - he llegado, has llegado, ha llegado, hemos llegado, 

 habéis llegado, han llegado 
niemals, nie nunca 
wir waren hemos estado 
du hast göffnet has abierto 
im Sonderangebot en oferta 
Ich habe gehört - sie haben gehört escuchar - he escuchado, has escuchado, ha escuchado,  

hemos escuchado, habéis escuchado, han escuchado 
du hast gesagt has dicho 
ich habe gearbeitet - sie haben gearbeitet trabajar - he trabajado, has trabajado, ha trabajado,  

hemos trabajado, habéis trabajado, han trabajado 
Ich habe vergeßen - sie haben vergeßen  olvidar - he olvidado, has olvidado, ha olvidado,  

hemos olvidado, habéis olvidado, han olvidado 
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Ich habe geholfen - sie haben geholfen ayudar - he ayudado, has ayudado, ha ayudado,  
hemos ayudado, habéis ayudado, han ayudado 

bleiben, gebleiben, bleibend quedar, quedado, quedando 
auf der Party en la fiesta 
Konversation conversación 
Ich habe gegessen - sie haben gegessen comer - he comido, has comido, ha comido, hemos comido,  

habéis comido, han comido 
Ich habe angerufen - sie haben angerufen llamar - he llamado, has llamado, ha llamado, hemos llamado,  

habéis llamado, han llamado 
er ist angekommen ha llegado 
ihr habt gemacht habéis hecho 
Ich bin gegangen - sie sind gegangen andar - he andado, has andado, ha andado, hemos andado,  

habéis andado, han andado 
ich habe gesucht - sie haben gesucht buscar - he buscado, has buscado, ha buscado,  

hemos buscado, habéis buscado, han buscado 
Ich habe erwartet - sie haben erwartet esperar - he esperado, has esperado, ha esperado,  

hemos esperado, habéis esperado, han esperado 
Ich habe studiert - sie haben studiert estudiar - he estudiado, has estudiado, ha estudiado,  

hemos estudiado, habéis estudiado, han estudiado 
Brief carta 
wir haben ein Bad genommen hemos bañado 
schwierig difícil 
ausmachen apagar 
sein, gewesen, seiend estar, estado, estando 
anfangen - angefangen empezar - empezado 
sie sind zurück gekommen han vuelto 
Schlüssel llaves 
sein - gewesen - seiend ser, sido, siendo 
Ich habe gefühlt - sie haben gefühlt sentir - he sentido, has sentido, ha sentido,  

hemos sentido, habéis sentido, han sentido 
er ist gereist ha viajado 
Ich musste he tenido que 
wir haben angehört hemos escuchado 
ich habe geschrieben - sie haben geschrieben escribir - he escrito, has escrito, ha escrito, hemos escrito,  

habéis escrito, han escrito 
sagen - gesagt - sagend decir, dicho, diciendo 
Ich bin gegangen - sie sind gegangen caminar - he caminado, has caminado, ha caminado, 

 hemos caminado, habéis caminado, han caminado 
Ich habe gehabt- sie haben gehabt tener - he tenido, has tenido, ha tenido, hemos tenido,  

habéis tenido, han tenido 
mir hat gefallen gustar - ha gustado 
Ich habe getrunken - sie haben getrunken beber - he bebido, has bebido, ha bebido, hemos bebido,  

habéis bebido, han bebido 
Ich habe verstanden - sie haben verstanden entender - he entendido, has entendido, ha entendido,  

hemos entendido, habéis entendido, han entendido 
du hast gegessen has comido 
er hat gehabt ha tenido 
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48_LekƟon 18_Vergangenheitsform_Perfekt _Erklärung  
Diese Zeiƞorm besteht aus dem Hilfsverb HABER und dem ParƟzip des Bedeutungverbs  

Zum Beispiel: 

Yo    he    hablado    ich habe gesprochen 

Tú    has   hablado    du hast gesprochen 

Él/ella/usted   ha   hablado    er/sie hat gesprochen 

Nosotros/as   hemos  hablado    wir haben gesprochen 

Vosotros/as  habéis   hablado    ihr habt gesprochen 

Ellos/ Ustedes   han  hablado    sie haben gesprochen 

 

Wie bilden wir die ParƟzipien der einzelnen Verbformen? 

Bei Verben, die auf -ar enden, fügen wir die Endung -ado an den Verbstamm an. 

hablar      hablado    gesprochen 

bailar       bailado   getanzt 

 

Bei Verben, die auf -er enden, fügen wir die Endung  - ido an den Verbstamm an.  

comer     comido    gegessen 

beber   bebido     getrunken 

Bei Verben, die auf - und ir enden, wird ebenfalls die Endung -ido an den Verbstamm angehängt  

Vivir   vivido    gelebt  

Bei Verben der 2. und 3. Verbklasse, deren Stamm auf die Vokale -a, -e, -o enden, wird die Endung die 
geschriebene Betonung -ído haben.   

leer       leído      gelesen 

oír       oído     gehört 

Einige Verben haben völlig unregelmäßige ParƟzipsformen:  

abrir      abierto    geöffnet  

decir      dicho   gesprochen  

escribir    escrito     geschrieben  

hacer      hecho      gemacht  

morir     muerto    gestorben 
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poner     puesto    gelegt 

ver      visto     gesehn  

volver     vuelto    zurückgekehrt  

romper    roto     gebrochen  

 

Mit dieser  Zeiƞorm drücken wir aus:  

1. in der Vergangenheit abgeschlossene Ereignisse, die in irgendeiner Weise mit der Gegenwart etwas 
zu tun haben oder die Gegenwart durch ihre Folgen beeiflussen.   

¿A qué hora han llegado?        Um wie viel Uhr sind sie angekommen?  

Están morenos, porque han estado en la playa.  Sie sind braun gebrannt, weil sie am Strand waren.  

2. Ereignisse, die vor kurzem oder in einem noch andauernden Zeitraum staƩgefunden haben.   OŌ 
benutzen wir die Ausdrücke wie:  

hoy       heute  

esta mañana   heute Morgen  

esta tarde     heute NachmiƩag  

esta semana   diese Woche  

este año     dieses Jahr  

todavía no     noch nicht  

ya       schon  

este invierno   dieser Winter  

 

Esta mañana he hablado con Lucía.     Ich habe heute Morgen mit Lucía gesprochen.  

¿María ya ha llegado?        Ist Maria schon angekommen?  

No, María todavía no ha llegado.     Nein, Maria ist noch nicht angekommen.  

Hoy nos hemos encontrado con Juana.    Wir haben uns heute mit Juana getroffen.  

Este año he estado dos veces en Madrid.   Ich war in diesem Jahr zweimal in Madrid. 
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49_LekƟon 18_Vergangenheitsform_Perfekt_Kontext Sätze_Hören Sie!_ 
No ha llegado el correo. Die Post ist nicht gekommen. 
Te he amado siempre. Ich habe dich immer geliebt. 
Esta semana no hemos estado en casa. Wir sind diese Woche nicht zu Hause gewesen. 
Nunca he estado en Inglaterra. Ich war noch nie in England. 
¿Has visto mi móvil? No sé dónde lo he puesto. Hast du mein Handy gesehen? Ich weiß nicht,  

wo ich es hingelegt habe. 
Hoy no he comido. Ich habe heute nichts gegessen. 
Ha empezado a llover. Es hat angefangen zu regnen. 
No he pagado todavía. Ich habe noch nicht bezahlt. 
¿Qué has hecho hoy? Was hast du heute gemacht? 
¿Dónde más has vivido? Wo hast du noch gelebt? 
Luis ha comprado un camión. Luis hat einen Lastwagen gekauft. 
No lo he buscado. Ich habe nicht danach gesucht. 
Lola ha viajado por todo el mundo. Lola ist durch die ganze Welt gereist. 
Hemos llegado esta mañana. Wir sind heute Morgen angekommen. 
He comprado el ordenador en oferta. Ich habe einen Computer im Sonderangebot gekauft. 
¿Cuánto has andado? Wie weit bist du gegangen? 
Todavía no ha vuelto. Er ist noch nicht zurückgekommen. 
¿A qué hora te has levantado hoy? Um wie viel Uhr bist du eute aufgestanden? 
Hemos quedado a las siete. Wir haben uns auf sieben geeinigt. 
He podido hacerlo solo. Ich hätte es selbst tun können. 
La película de hoy me ha encantado. Ich bin von dem Film heute Abend sehr begeistert. 
He comprado un caballo. Ich habe ein Pferd gekauft. 
He comprado una moto. Ich habe ein Motorrad gekauft. 
Tengo mucha hambre. ¿Qué has hecho para 
comer? 

Ich bin sehr hungrig. Was hast du zu essen gemacht? 

Me he olvidado de hacerlo. Ich habe vergessen es zu tun. 
Lola ha enviado una carta a sus padres esta 
mañana. 

Lola hat heute Morgen einen Brief an ihre Eltern gesendet. 

No me has esperado. Du hast mich nicht erwartet. 
He debido hacer algo mal. Ich muss etwas falsch gemacht haben. 
Hemos ido al cine. Wir sind ins Kino gegangen. 
Hoy no he trabajado. Ich habe heute nicht gearbeitet. 
He aprendido la lección. Ich habe meine Lektion gelernt. 
¿Por qué no me has llamado esta semana? Warum hast du mich diese Woche nicht angerufen? 
¿Ya han vuelto tus padres de Nueva York? Sind deine Eltern schon aus New York zurück? 
El examen no ha comenzado. Die Prüfung hat noch nicht angefangen. 
Ha caminado muchas horas. Er ist viele Stunden lang zu Fuss gegangen. 
Niños, ¿qué habéis hecho con el ordenador? Kinder, was habt ihr mit dem Computer gemacht? 
Ha sido una conversación interesante. Es war eine interessante Konversation. 
No ha entendido nada. Sie hat nichts verstanden. 
José ha viajado mucho y ha vivido en países 
diferentes. 

José ist viel gereist und hat in verschiedenen Ländern gelebt. 

Ya he mirado tu trabajo. Ich habe mir deine Arbeit bereits angesehen. 
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¿Habéis leído ya el periódico de hoy? - No, 
todavía no lo hemos leído. 

Habt ihr die heutige Zeitung gelesen? Nein, wir haben sie  
noch nicht gelesen. 

Hace un rato he puesto la mesa. Ich habe den Tisch schon vor einiger Zeit gedeckt. 
No lo he pensado. Das habe ich nicht gedacht. 
He ido varias veces a España. Ich war mehrere Male in Spanien. 
He olvidado tu número de teléfono. Ich habe deine Telefonnummer vergessen. 
No hemos cenado todavía. Wir haben noch nicht zu Abend gegessen. 
Nunca he jugado al béisbol. Ich habe nie Baseball gespielt. 
Este verano hemos volado a Turquía en avión. Diesen Sommer sind wir mit dem Flugzeug in die Türkei  

geflogen. 
¿Qué has dicho? No te he oído. Was hast du gesagt? Ich habe dich nicht verstanden. 
Ya he tomado la medicina. Ich habe meine Medizin bereits eingenommen. 
Hemos olvidado apagar las luces en casa. Wir haben vergessen, das Licht zu Hause auszumachen. 
¿Has recibido mi mensaje? Hast du meine Nachricht bekommen? 
¿Cómo te lo has pasado en Roma? Wie war deine Zeit in Rom? 
¿Qué ha pasado? Was ist passiert? 
José y Elena todavía no han comido. José und Elena haben noch nicht gegessen. 
Lo he entendido todo. Ich habe das alles verstanden. 
Esta semana no he podido visitar a mis padres ni 
un sólo día. 

Ich konnte meine Eltern in dieser Woche nicht einmal  
einen Tag besuchen. 

No podemos ver el partido, la tele se ha roto. Wir können das Spiel nicht sehen, der Fernseher ist kaputt. 
No nos han dejado ir. Sie haben uns nicht gehen lassen. 
Pepe ha estado hoy en un concierto de música 
rock. . 

Pepe war heute bei einem Rockkonzert. 

He sido muy tonto. Ich war sehr dumm. 
Hoy por la mañana he ido al médico. Ich war heute Morgen beim Arzt. 
Me he casado. Ich habe geheiratet.  
¿Dónde has estado? Wo bist du gewesen? 
He ido a España una vez. Ich war einmal in Spanien. 
Hoy no he tenido tiempo para ir al banco. Ich habe heute keine Zeit gehabt, zur Bank zu gehen. 
¿Qué has pedido? Was hast du bestellt? 
No me ha dolido nada. Es hat mir überhaupt nicht weh getan. 
Nunca he estado en Alemania. Ich bin noch nie in Deutschland gewesen. 
Ya nos hemos bañado. Wir haben schon gebadet. 
Ha sido un día perfecto. Es war ein perfekter Tag. 
¿Has estado alguna vez en América? Warst du jemals in Amerika? 
Esta mañana nos hemos levantado temprano. Wir sind heute Morgen früh aufgestanden. 
No me ha dado la mano. Sie hat mir nicht die Hand gegeben. 
No he tenido tiempo. Ich habe keine Zeit gehabt. 
No he dormido nada bien. Ich habe überhaupt nicht gut geschlafen. 
No hemos encontrado nada. Wir haben nichts gefunden. 
Mi hermano ya ha apagado las luces. Mein Bruder hat schon das Licht ausgemacht. 
Esta tarde hemos escuchado un concierto de 
música clásica. 

Heute Nachmittag haben wir uns ein klassisches  
Musikkonzert angehört. 

Nos lo hemos pasado muy bien en la fiesta. Wir haben uns auf der Party sehr gut amüsiert. 
Todavía no lo he usado. Ich habe es noch nicht benutzt. 
Hemos quedado a las 12. Wir haben uns auf 12:00 Uhr geeinigt. 
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En el viaje por Europa me lo he pasado muy bien. Ich hatte eine gute Zeit auf meiner Reise nach Europa. 
¿Has sentido el terremoto? Hast du das Erdbeben gespürt? 
He comprado un reloj nuevo. Ich habe eine neue Uhr gekauft. 
Hoy he ido a la oficina en autobús. Ich bin heute mit dem Bus ins Büro gefahren. 
Ya lo he dicho. Ich habe es schon einmal gesagt. 
Por la tarde hemos estado en el médico. Wir waren heute Nachmittag beim Arzt. 
José, ¿ya has hecho los deberes? - Claro que los 
he hecho. 

José, hast du deine Hausaufgaben gemacht? - Natürlich habe 
 ich sie gemacht. 

Ha sido un terrible accidente. Es gab einen schrecklichen Unfall. 
¿Has encontrado a mi marido? Hast du schon meinen Mann getroffen? 
Hace un momento he escrito un correo 
electrónico a Pedro. 

Ich habe Pedro vor einiger Zeit eine E-Mail geschrieben. 

He llamado al médico. Ich habe den Arzt angerufen. 
Me ha gustado mucho. Es hat mir sehr gefallen. 
¿Sabes si Pedro ha vuelto de Perú? - Todavía no. Weißt du, ob Pedro schon aus Peru zurück ist? Noch nicht. 
¿Te ha llegado mi carta? Hast du meinen Brief erhalten? 
He perdido las llaves. Ich habe meine Schlüssel verloren. 
Hoy he visto a Teresa en la escuela. Ich habe Teresa heute in der Schule gesehen. 
Lo he escuchado todo. Ich habe alles gehört. 
He quedado con María. Ich habe mich mit Maria getroffen. 
Miguel ha perdido el autobús. Miguel hat den Bus verpasst. 
Ha tocado la canción. Er hat das Lied gespielt. 
¿Has tenido tiempo para comprar el pan? Hast du Zeit gehabt, Brot zu kaufen? 
¿Te has acordado de ella? Hast du dich an sie erinnert? 
He ido a comprar la comida. Ich bin ausgegangen Lebensmittel zu kaufen. 
¿Has leído el periódico? Hast du die Zeitung gelesen? 
No han necesitado nuestra ayuda. Sie haben unsere Hilfe nicht gebraucht. 
He comido demasiado. Ich habe zu viel gegessen. 
¿Habéis estado alguna vez en un país 
hispanohablante? 

Wart Ihr schon einmal in einem spanischsprachigen Land? 

María ya ha entrado. Maria ist bereits eingetreten. 
¿Por qué ha llegado tarde Luis? Warum ist Luis zu spät angekommen? 
El examen ha sido difícil. Der Test war schwierig. 
Me he puesto la camisa nueva. Ich habe ein neues Hemd angezogen 
No he probado el vino. Ich habe noch keinen Wein probiert. 
¿Has estado alguna vez en Australia? - No, no he 
estado nunca. 

Warst du schon einmal in Australien? Nein, ich war noch  
nie dort. 

¿Has hecho ya el café? - Sí, ya lo he hecho. Hast du schon Kaffee gekocht? Ja, habe ich. 
No me has escrito. Du hast mir nicht geschrieben. 
Me ha ayudado mucho. Er war sehr hilfsbereit. 
¿Has abierto la ventana? Hace frío aquí. Du hast das Fenster geöffnet? Es ist kalt hier drin. 
No he tenido tiempo para hacerlo. Ich habe keine Zeit gehabt, es zu tun. 
No hemos dicho nada. Wir haben nichts gesagt. 
He perdido tu número de teléfono y no lo puedo 
encontrar. 

Ich habe deine Telefonnummer verloren und kann sie  
nicht mehr finden. 

¿Has comido alguna vez este pescado? Haben Sie diesen Fisch schon einmal gegessen? 
Este mes no he estudiado nada. Ich habe diesen Monat überhaupt nicht studiert. 
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Nunca he hablado con ella. Ich habe nie mit ihr gesprochen. 
No ha venido. Er ist nicht angekommen. 
En los últimos días hemos gastado mucho dinero. Wir haben in den letzten Tagen eine Menge Geld ausgegeben. 
El examen ha sido fácil. Die Prüfung war einfach. 
Tengo miedo, nunca he viajado en un avión. Ich habe Angst, ich bin noch nie in einem Flugzeug geflogen. 
Me he alegrado de verlo. Ich war glücklich , ihn zu sehen. 
Este año no he ido de vacaciones con mis padres. Ich bin dieses Jahr nicht mit meinen Eltern in den Urlaub  

gefahren. 
Ya he preparado todas las cosas para el viaje. Ich habe bereits alle meine Sachen für die Reise vorbereitet. 
Luisa no sabe dónde ha puesto el bolso. Luisa weiß nicht, wo sie ihre Handtasche hingelegt hat. 
Esta tarde he tenido que ir al dentista. Ich musste heute Nachmittag zum Zahnarzt gehen. 
Yo no he sido. Das war nicht ich. 
No me ha pasado nada. Es ist mir nichts passiert. 
No he estudiado nada. Ich habe nichts studiert. 
¿Te has acordado de comprar los billetes? Hast du daran gedacht, Tickets zu kaufen? 
Esta película es muy buena. ¿La has visto ya? Dieser Film ist sehr gut. Hast du ihn gesehen? 
Ya lo he preguntado. Ich habe ihn bereits gefragt. 
Ha bebido toda la leche. Er hat die ganze Milch getrunken. 
Juana ha dejado sus cosas en el sillón del salón. Juana hat ihre Sachen in den Sessel im Wohnzimmer  

gelassen. 
Nunca he estado en España. Ich war noch nie in Spanien. 
Ya la he visto. Ich habe sie schon gesehen. 
Ha llamado tu padre. Dein Vater hat angerufen. 
Mamá ha ido a comprar. Mami ist einkaufen gegangen. 

50_LekƟon 18_Vergangenheitsform_Perfekt_Kontext Sätze_Übersetzen Sie! 
Das habe ich nicht gedacht. No lo he pensado. 
Ich habe es schon einmal gesagt. Ya lo he dicho. 
Es war eine interessante Konversation. Ha sido una conversación interesante. 
Du hast das Fenster geöffnet? Es ist kalt hier drin. ¿Has abierto la ventana? Hace frío aquí. 
Ich habe den Tisch schon vor einiger Zeit gedeckt. Hace un rato he puesto la mesa. 
Warst du schon einmal in Australien? Nein, ich 
war noch nie dort. 

¿Has estado alguna vez en Australia? - No, no he estado  
nunca. 

Ich bin heute mit dem Bus ins Büro gefahren. Hoy he ido a la oficina en autobús. 
Luisa weiß nicht, wo sie ihre Handtasche hingelegt 
hat. 

Luisa no sabe dónde ha puesto el bolso. 

Ich war einmal in Spanien. He ido a España una vez. 
Ich habe dich immer geliebt. Te he amado siempre. 
Maria ist bereits eingetreten. María ya ha entrado. 
Ich habe Pedro vor einiger Zeit eine E-Mail 
geschrieben. 

Hace un momento he escrito un correo electrónico a Pedro. 

Ich war heute Morgen beim Arzt. Hoy por la mañana he ido al médico. 
Ich habe alles gehört. Lo he escuchado todo. 
Mami ist einkaufen gegangen. Mamá ha ido a comprar. 
Sie haben unsere Hilfe nicht gebraucht. No han necesitado nuestra ayuda. 
Ich bin ausgegangen Lebensmittel zu kaufen. He ido a comprar la comida. 
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Luis hat einen Lastwagen gekauft. Luis ha comprado un camión. 
Haben Sie diesen Fisch schon einmal gegessen? ¿Has comido alguna vez este pescado? 
Wir haben uns auf der Party sehr gut amüsiert. Nos lo hemos pasado muy bien en la fiesta. 
Ich habe mich mit Maria getroffen. He quedado con María. 
Es ist mir nichts passiert. No me ha pasado nada. 
José ist viel gereist und hat in verschiedenen 
Ländern gelebt. 

José ha viajado mucho y ha vivido en países diferentes. 

Ich bin sehr hungrig. Was hast du zu essen 
gemacht? 

Tengo mucha hambre. ¿Qué has hecho para comer? 

Du hast mich nicht erwartet. No me has esperado. 
Diesen Sommer sind wir mit dem Flugzeug in die 
Türkei geflogen. 

Este verano hemos volado a Turquía en avión. 

José und Elena haben noch nicht gegessen. José y Elena todavía no han comido. 
Ich habe keine Zeit gehabt. No he tenido tiempo. 
Ich habe heute keine Zeit gehabt, zur Bank zu 
gehen. 

Hoy no he tenido tiempo para ir al banco. 

Ich habe diesen Monat überhaupt nicht studiert. Este mes no he estudiado nada. 
Ich habe noch nicht bezahlt. No he pagado todavía. 
Der Test war schwierig. El examen ha sido difícil. 
Was hast du gesagt? Ich habe dich nicht 
verstanden. 

¿Qué has dicho? No te he oído. 

Ich habe nichts studiert. No he estudiado nada. 
Lola ist durch die ganze Welt gereist. Lola ha viajado por todo el mundo. 
Ich habe keine Zeit gehabt, es zu tun. No he tenido tiempo para hacerlo. 
Ich habe ein neues Hemd angezogen Me he puesto la camisa nueva. 
Es war ein perfekter Tag. Ha sido un día perfecto. 
Wie war deine Zeit in Rom? ¿Cómo te lo has pasado en Roma? 
Ich habe Teresa heute in der Schule gesehen. Hoy he visto a Teresa en la escuela. 
Was hast du heute gemacht? ¿Qué has hecho hoy? 
Er hat die ganze Milch getrunken. Ha bebido toda la leche. 
Ich habe nicht danach gesucht. No lo he buscado. 
Ich habe vergessen es zu tun. Me he olvidado de hacerlo. 
Er war sehr hilfsbereit. Me ha ayudado mucho. 
Ich habe deine Telefonnummer vergessen. He olvidado tu número de teléfono. 
Wir haben noch nicht zu Abend gegessen. No hemos cenado todavía. 
Ich habe ihn bereits gefragt. Ya lo he preguntado. 
Was ist passiert? ¿Qué ha pasado? 
Es gab einen schrecklichen Unfall. Ha sido un terrible accidente. 
Wir haben nichts gesagt. No hemos dicho nada. 
Wir haben in den letzten Tagen eine Menge Geld 
ausgegeben. 

En los últimos días hemos gastado mucho dinero. 

Wir können das Spiel nicht sehen, der Fernseher 
ist kaputt. 

No podemos ver el partido, la tele se ha roto. 

Hast du daran gedacht, Tickets zu kaufen? ¿Te has acordado de comprar los billetes? 
Warum ist Luis zu spät angekommen? ¿Por qué ha llegado tarde Luis? 
Es hat mir sehr gefallen. Me ha gustado mucho. 
Ich habe meine Lektion gelernt. He aprendido la lección. 
Warst du jemals in Amerika? ¿Has estado alguna vez en América? 



 106 

Die Prüfung war einfach. El examen ha sido fácil. 
Wir sind heute Morgen früh aufgestanden. Esta mañana nos hemos levantado temprano. 
Pepe war heute bei einem Rockkonzert. Pepe ha estado hoy en un concierto de música rock. . 
Hast du schon meinen Mann getroffen? ¿Has encontrado a mi marido? 
Wo hast du noch gelebt? ¿Dónde más has vivido? 
Sie hat nichts verstanden. No ha entendido nada. 
Es hat mir überhaupt nicht weh getan. No me ha dolido nada. 
Ich war glücklich , ihn zu sehen. Me he alegrado de verlo. 
Hast du das Erdbeben gespürt? ¿Has sentido el terremoto? 
Er ist viele Stunden lang zu Fuss gegangen. Ha caminado muchas horas. 
Wir haben uns auf sieben geeinigt. Hemos quedado a las siete. 
Miguel hat den Bus verpasst. Miguel ha perdido el autobús. 
Ich habe überhaupt nicht gut geschlafen. No he dormido nada bien. 
Ich habe heute nichts gegessen. Hoy no he comido. 
Um wie viel Uhr bist du eute aufgestanden? ¿A qué hora te has levantado hoy? 
Die Post ist nicht gekommen. No ha llegado el correo. 
Sie hat mir nicht die Hand gegeben. No me ha dado la mano. 
Wir haben nichts gefunden. No hemos encontrado nada. 
José, hast du deine Hausaufgaben gemacht? - 
Natürlich habe ich sie gemacht. 

José, ¿ya has hecho los deberes? - Claro que los he hecho. 

Wir haben vergessen, das Licht zu Hause 
auszumachen. 

Hemos olvidado apagar las luces en casa. 

Ich habe nie Baseball gespielt. Nunca he jugado al béisbol. 
Ich war sehr dumm. He sido muy tonto. 
Ich habe noch keinen Wein probiert. No he probado el vino. 
Sind deine Eltern schon aus New York zurück? ¿Ya han vuelto tus padres de Nueva York? 
Die Prüfung hat noch nicht angefangen. El examen no ha comenzado. 
Hast du meinen Brief erhalten? ¿Te ha llegado mi carta? 
Kinder, was habt ihr mit dem Computer gemacht? Niños, ¿qué habéis hecho con el ordenador? 
Ich habe ein Motorrad gekauft. He comprado una moto. 
Ich habe ein Pferd gekauft. He comprado un caballo. 
Ich habe bereits alle meine Sachen für die Reise 
vorbereitet. 

Ya he preparado todas las cosas para el viaje. 

Wie weit bist du gegangen? ¿Cuánto has andado? 
Das war nicht ich. Yo no he sido. 
Ich habe einen Computer im Sonderangebot 
gekauft. 

He comprado el ordenador en oferta. 

Ich hatte eine gute Zeit auf meiner Reise nach 
Europa. 

En el viaje por Europa me lo he pasado muy bien. 

Hast du mein Handy gesehen? Ich weiß nicht, wo 
ich es hingelegt habe. 

¿Has visto mi móvil? No sé dónde lo he puesto. 

Dein Vater hat angerufen. Ha llamado tu padre. 
Er hat das Lied gespielt. Ha tocado la canción. 
Es hat angefangen zu regnen. Ha empezado a llover. 
Wir haben uns auf 12:00 Uhr geeinigt. Hemos quedado a las 12. 
Ich habe zu viel gegessen. He comido demasiado. 
Ich habe es noch nicht benutzt. Todavía no lo he usado. 
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Heute Nachmittag haben wir uns ein klassisches 
Musikkonzert angehört. 

Esta tarde hemos escuchado un concierto de música clásica. 

Ich muss etwas falsch gemacht haben. He debido hacer algo mal. 
Ich habe eine neue Uhr gekauft. He comprado un reloj nuevo. 
Ich war mehrere Male in Spanien. He ido varias veces a España. 
Ich bin von dem Film heute Abend sehr 
begeistert. 

La película de hoy me ha encantado. 

Wo bist du gewesen? ¿Dónde has estado? 
Ich hätte es selbst tun können. He podido hacerlo solo. 
Wir sind heute Morgen angekommen. Hemos llegado esta mañana. 
Ich habe deine Telefonnummer verloren und kann 
sie nicht mehr finden. 

He perdido tu número de teléfono y no lo puedo encontrar. 

Hast du dich an sie erinnert? ¿Te has acordado de ella? 
Hast du meine Nachricht bekommen? ¿Has recibido mi mensaje? 
Wir sind diese Woche nicht zu Hause gewesen. Esta semana no hemos estado en casa. 
Ich habe nie mit ihr gesprochen. Nunca he hablado con ella. 
Warum hast du mich diese Woche nicht 
angerufen? 

¿Por qué no me has llamado esta semana? 

Was hast du bestellt? ¿Qué has pedido? 
Ich bin dieses Jahr nicht mit meinen Eltern in den 
Urlaub gefahren. 

Este año no he ido de vacaciones con mis padres. 

Sie haben uns nicht gehen lassen. No nos han dejado ir. 
Wart Ihr schon einmal in einem 
spanischsprachigen Land? 

¿Habéis estado alguna vez en un país hispanohablante? 

Weißt du, ob Pedro schon aus Peru zurück ist? 
Noch nicht. 

¿Sabes si Pedro ha vuelto de Perú? - Todavía no. 

Ich habe das alles verstanden. Lo he entendido todo. 
Ich war noch nie in England. Nunca he estado en Inglaterra. 
Ich habe den Arzt angerufen. He llamado al médico. 
Er ist nicht angekommen. No ha venido. 
Ich habe heute nicht gearbeitet. Hoy no he trabajado. 
Juana hat ihre Sachen in den Sessel im 
Wohnzimmer gelassen. 

Juana ha dejado sus cosas en el sillón del salón. 

Ich habe mir deine Arbeit bereits angesehen. Ya he mirado tu trabajo. 
Ich habe meine Schlüssel verloren. He perdido las llaves. 
Ich war noch nie in Spanien. Nunca he estado en España. 
Dieser Film ist sehr gut. Hast du ihn gesehen? Esta película es muy buena. ¿La has visto ya? 
Wir sind ins Kino gegangen. Hemos ido al cine. 
Ich konnte meine Eltern in dieser Woche nicht 
einmal einen Tag besuchen. 

Esta semana no he podido visitar a mis padres ni un sólo día. 

Ich musste heute Nachmittag zum Zahnarzt 
gehen. 

Esta tarde he tenido que ir al dentista. 

Er ist noch nicht zurückgekommen. Todavía no ha vuelto. 
Mein Bruder hat schon das Licht ausgemacht. Mi hermano ya ha apagado las luces. 
Wir haben schon gebadet. Ya nos hemos bañado. 
Lola hat heute Morgen einen Brief an ihre Eltern 
gesendet. 

Lola ha enviado una carta a sus padres esta mañana. 

Hast du die Zeitung gelesen? ¿Has leído el periódico? 
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Hast du Zeit gehabt, Brot zu kaufen? ¿Has tenido tiempo para comprar el pan? 
Ich habe sie schon gesehen. Ya la he visto. 
Hast du schon Kaffee gekocht? Ja, habe ich. ¿Has hecho ya el café? - Sí, ya lo he hecho. 
Ich habe geheiratet.  Me he casado. 
Ich habe Angst, ich bin noch nie in einem Flugzeug 
geflogen. 

Tengo miedo, nunca he viajado en un avión. 

Ich bin noch nie in Deutschland gewesen. Nunca he estado en Alemania. 
Habt ihr die heutige Zeitung gelesen? Nein, wir 
haben sie noch nicht gelesen. 

¿Habéis leído ya el periódico de hoy? - No, todavía  
no lo hemos leído. 

Du hast mir nicht geschrieben. No me has escrito. 
Ich habe meine Medizin bereits eingenommen. Ya he tomado la medicina. 
Wir waren heute Nachmittag beim Arzt. Por la tarde hemos estado en el médico. 

51_LekƟon 18_Vergangenheitsform_Perfekt_Hören Sie auf Spanisch! 
El examen ha sido fácil. Die Prüfung war einfach. 
No ha entendido nada. Sie hat nichts verstanden. 
He comprado un reloj nuevo. Ich habe eine neue Uhr gekauft. 
Hoy no he trabajado. Ich habe heute nicht gearbeitet. 
He llamado al médico. Ich habe den Arzt angerufen. 
He sido muy tonto. Ich war sehr dumm. 
¿Qué has dicho? No te he oído. Was hast du gesagt? Ich habe dich nicht verstanden. 
Esta mañana nos hemos levantado temprano. Wir sind heute Morgen früh aufgestanden. 
En el viaje por Europa me lo he pasado muy bien. Ich hatte eine gute Zeit auf meiner Reise nach Europa. 
He comido demasiado. Ich habe zu viel gegessen. 
¿Te has acordado de comprar los billetes? Hast du daran gedacht, Tickets zu kaufen? 
Por la tarde hemos estado en el médico. Wir waren heute Nachmittag beim Arzt. 
Esta semana no hemos estado en casa. Wir sind diese Woche nicht zu Hause gewesen. 
Ha llamado tu padre. Dein Vater hat angerufen. 
Me he alegrado de verlo. Ich war glücklich , ihn zu sehen. 
¿Qué has hecho hoy? Was hast du heute gemacht? 
No podemos ver el partido, la tele se ha roto. Wir können das Spiel nicht sehen, der Fernseher ist kaputt. 
Ya lo he preguntado. Ich habe ihn bereits gefragt. 
Hemos quedado a las siete. Wir haben uns auf sieben geeinigt. 
No lo he buscado. Ich habe nicht danach gesucht. 
Ha tocado la canción. Er hat das Lied gespielt. 
He quedado con María. Ich habe mich mit Maria getroffen. 
Ya he tomado la medicina. Ich habe meine Medizin bereits eingenommen. 
Ya nos hemos bañado. Wir haben schon gebadet. 
No ha venido. Er ist nicht angekommen. 
No me ha pasado nada. Es ist mir nichts passiert. 
Hemos olvidado apagar las luces en casa. Wir haben vergessen, das Licht zu Hause auszumachen. 
He debido hacer algo mal. Ich muss etwas falsch gemacht haben. 
No me ha dolido nada. Es hat mir überhaupt nicht weh getan. 
Ha sido un día perfecto. Es war ein perfekter Tag. 
Te he amado siempre. Ich habe dich immer geliebt. 
Lola ha viajado por todo el mundo. Lola ist durch die ganze Welt gereist. 
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¿Qué ha pasado? Was ist passiert? 
Este mes no he estudiado nada. Ich habe diesen Monat überhaupt nicht studiert. 
Ha bebido toda la leche. Er hat die ganze Milch getrunken. 
Ha caminado muchas horas. Er ist viele Stunden lang zu Fuss gegangen. 
María ya ha entrado. Maria ist bereits eingetreten. 
¿Has estado alguna vez en América? Warst du jemals in Amerika? 
No hemos dicho nada. Wir haben nichts gesagt. 
Hoy no he tenido tiempo para ir al banco. Ich habe heute keine Zeit gehabt, zur Bank zu gehen. 
Miguel ha perdido el autobús. Miguel hat den Bus verpasst. 
Mi hermano ya ha apagado las luces. Mein Bruder hat schon das Licht ausgemacht. 
¿Has encontrado a mi marido? Hast du schon meinen Mann getroffen? 
No he pagado todavía. Ich habe noch nicht bezahlt. 
Ya la he visto. Ich habe sie schon gesehen. 
No he dormido nada bien. Ich habe überhaupt nicht gut geschlafen. 
¿Habéis leído ya el periódico de hoy? - No, 
todavía no lo hemos leído. 

Habt ihr die heutige Zeitung gelesen? Nein, wir haben sie  
noch nicht gelesen. 

Yo no he sido. Das war nicht ich. 
¿A qué hora te has levantado hoy? Um wie viel Uhr bist du eute aufgestanden? 
Pepe ha estado hoy en un concierto de música 
rock. . 

Pepe war heute bei einem Rockkonzert. 

Hoy no he comido. Ich habe heute nichts gegessen. 
Hoy por la mañana he ido al médico. Ich war heute Morgen beim Arzt. 
Hace un rato he puesto la mesa. Ich habe den Tisch schon vor einiger Zeit gedeckt. 
No me has escrito. Du hast mir nicht geschrieben. 
Hoy he ido a la oficina en autobús. Ich bin heute mit dem Bus ins Büro gefahren. 
Me he casado. Ich habe geheiratet.  
Me ha gustado mucho. Es hat mir sehr gefallen. 
No hemos cenado todavía. Wir haben noch nicht zu Abend gegessen. 
He ido a España una vez. Ich war einmal in Spanien. 
He aprendido la lección. Ich habe meine Lektion gelernt. 
¿Te has acordado de ella? Hast du dich an sie erinnert? 
Nos lo hemos pasado muy bien en la fiesta. Wir haben uns auf der Party sehr gut amüsiert. 
Hemos ido al cine. Wir sind ins Kino gegangen. 
Hemos quedado a las 12. Wir haben uns auf 12:00 Uhr geeinigt. 
Esta película es muy buena. ¿La has visto ya? Dieser Film ist sehr gut. Hast du ihn gesehen? 
En los últimos días hemos gastado mucho dinero. Wir haben in den letzten Tagen eine Menge Geld ausgegeben. 
La película de hoy me ha encantado. Ich bin von dem Film heute Abend sehr begeistert. 
No he tenido tiempo. Ich habe keine Zeit gehabt. 
No me has esperado. Du hast mich nicht erwartet. 
¿Habéis estado alguna vez en un país 
hispanohablante? 

Wart Ihr schon einmal in einem spanischsprachigen Land? 

He comprado el ordenador en oferta. Ich habe einen Computer im Sonderangebot gekauft. 
¿Has estado alguna vez en Australia? - No, no he 
estado nunca. 

Warst du schon einmal in Australien? Nein, ich war noch  
nie dort. 

He ido a comprar la comida. Ich bin ausgegangen Lebensmittel zu kaufen. 
No he estudiado nada. Ich habe nichts studiert. 
Juana ha dejado sus cosas en el sillón del salón. Juana hat ihre Sachen in den Sessel im Wohnzimmer gelassen. 
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¿Has tenido tiempo para comprar el pan? Hast du Zeit gehabt, Brot zu kaufen? 
No he tenido tiempo para hacerlo. Ich habe keine Zeit gehabt, es zu tun. 
¿Por qué ha llegado tarde Luis? Warum ist Luis zu spät angekommen? 
¿Qué has pedido? Was hast du bestellt? 
¿Has hecho ya el café? - Sí, ya lo he hecho. Hast du schon Kaffee gekocht? Ja, habe ich. 
No han necesitado nuestra ayuda. Sie haben unsere Hilfe nicht gebraucht. 
José, ¿ya has hecho los deberes? - Claro que los 
he hecho. 

José, hast du deine Hausaufgaben gemacht? - Natürlich  
habe ich sie gemacht. 

Nunca he estado en España. Ich war noch nie in Spanien. 
El examen no ha comenzado. Die Prüfung hat noch nicht angefangen. 
¿Has visto mi móvil? No sé dónde lo he puesto. Hast du mein Handy gesehen? Ich weiß nicht, wo ich  

es hingelegt habe. 
Este verano hemos volado a Turquía en avión. Diesen Sommer sind wir mit dem Flugzeug in die Türkei  

geflogen. 
¿Por qué no me has llamado esta semana? Warum hast du mich diese Woche nicht angerufen? 
He olvidado tu número de teléfono. Ich habe deine Telefonnummer vergessen. 
Lola ha enviado una carta a sus padres esta 
mañana. 

Lola hat heute Morgen einen Brief an ihre Eltern gesendet. 

¿Has recibido mi mensaje? Hast du meine Nachricht bekommen? 
Lo he escuchado todo. Ich habe alles gehört. 
¿Has leído el periódico? Hast du die Zeitung gelesen? 
Ya he preparado todas las cosas para el viaje. Ich habe bereits alle meine Sachen für die Reise vorbereitet. 
Me he olvidado de hacerlo. Ich habe vergessen es zu tun. 
Nunca he hablado con ella. Ich habe nie mit ihr gesprochen. 
Hemos llegado esta mañana. Wir sind heute Morgen angekommen. 
¿Has comido alguna vez este pescado? Haben Sie diesen Fisch schon einmal gegessen? 
Ha empezado a llover. Es hat angefangen zu regnen. 
Hace un momento he escrito un correo 
electrónico a Pedro. 

Ich habe Pedro vor einiger Zeit eine E-Mail geschrieben. 

Luis ha comprado un camión. Luis hat einen Lastwagen gekauft. 
He ido varias veces a España. Ich war mehrere Male in Spanien. 
¿Has sentido el terremoto? Hast du das Erdbeben gespürt? 
Hoy he visto a Teresa en la escuela. Ich habe Teresa heute in der Schule gesehen. 
Me he puesto la camisa nueva. Ich habe ein neues Hemd angezogen 
Este año no he ido de vacaciones con mis padres. Ich bin dieses Jahr nicht mit meinen Eltern in den Urlaub 

 gefahren. 
¿Cuánto has andado? Wie weit bist du gegangen? 
Ya lo he dicho. Ich habe es schon einmal gesagt. 
Todavía no ha vuelto. Er ist noch nicht zurückgekommen. 
¿Dónde has estado? Wo bist du gewesen? 
No nos han dejado ir. Sie haben uns nicht gehen lassen. 
José y Elena todavía no han comido. José und Elena haben noch nicht gegessen. 
Mamá ha ido a comprar. Mami ist einkaufen gegangen. 
Ha sido una conversación interesante. Es war eine interessante Konversation. 
¿Sabes si Pedro ha vuelto de Perú? - Todavía no. Weißt du, ob Pedro schon aus Peru zurück ist? Noch nicht. 
Esta tarde hemos escuchado un concierto de 
música clásica. 

Heute Nachmittag haben wir uns ein klassisches  
Musikkonzert angehört. 

¿Cómo te lo has pasado en Roma? Wie war deine Zeit in Rom? 
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El examen ha sido difícil. Der Test war schwierig. 
Tengo miedo, nunca he viajado en un avión. Ich habe Angst, ich bin noch nie in einem Flugzeug geflogen. 
No he probado el vino. Ich habe noch keinen Wein probiert. 
Nunca he estado en Inglaterra. Ich war noch nie in England. 
He comprado un caballo. Ich habe ein Pferd gekauft. 
Me ha ayudado mucho. Er war sehr hilfsbereit. 
¿Te ha llegado mi carta? Hast du meinen Brief erhalten? 
Niños, ¿qué habéis hecho con el ordenador? Kinder, was habt ihr mit dem Computer gemacht? 
Ha sido un terrible accidente. Es gab einen schrecklichen Unfall. 
He podido hacerlo solo. Ich hätte es selbst tun können. 
¿Has abierto la ventana? Hace frío aquí. Du hast das Fenster geöffnet? Es ist kalt hier drin. 
¿Ya han vuelto tus padres de Nueva York? Sind deine Eltern schon aus New York zurück? 
Ya he mirado tu trabajo. Ich habe mir deine Arbeit bereits angesehen. 
Nunca he jugado al béisbol. Ich habe nie Baseball gespielt. 
Esta tarde he tenido que ir al dentista. Ich musste heute Nachmittag zum Zahnarzt gehen. 
Lo he entendido todo. Ich habe das alles verstanden. 
No ha llegado el correo. Die Post ist nicht gekommen. 
José ha viajado mucho y ha vivido en países 
diferentes. 

José ist viel gereist und hat in verschiedenen Ländern gelebt. 

Todavía no lo he usado. Ich habe es noch nicht benutzt. 
Luisa no sabe dónde ha puesto el bolso. Luisa weiß nicht, wo sie ihre Handtasche hingelegt hat. 
No hemos encontrado nada. Wir haben nichts gefunden. 
Tengo mucha hambre. ¿Qué has hecho para 
comer? 

Ich bin sehr hungrig. Was hast du zu essen gemacht? 

Nunca he estado en Alemania. Ich bin noch nie in Deutschland gewesen. 
No lo he pensado. Das habe ich nicht gedacht. 
Esta semana no he podido visitar a mis padres ni 
un sólo día. 

Ich konnte meine Eltern in dieser Woche nicht einmal  
einen Tag besuchen. 

No me ha dado la mano. Sie hat mir nicht die Hand gegeben. 
He perdido tu número de teléfono y no lo puedo 
encontrar. 

Ich habe deine Telefonnummer verloren und kann sie  
nicht mehr finden. 

He comprado una moto. Ich habe ein Motorrad gekauft. 
He perdido las llaves. Ich habe meine Schlüssel verloren. 
¿Dónde más has vivido? Wo hast du noch gelebt?  
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52_LekƟon 19_Vergangenheitsform Präteritum_Wortschatz_Hören Sie! 

encontré Ich fand. Ich traf 
fui Ich ging, ich war 
estuviste du warst 
vivió er lebte 
trabajar - trabajé, trabajaste, trabajó, trabajamos, 
trabajasteis, trabajaron 

arbeiten - ich arbeitete - sie arbeiteten 

ver - vi, viste, vio, vimos, visteis, vieron sehen - ich sah - sie sahen 
comprar - compré, compraste, compró, 
compramos, comprasteis, compraron 

kaufen - ich kaufte- sie kauften 

ayudar - ayudé, ayudaste, ayudó, ayudamos, 
ayudasteis, ayudaron 

helfen - ich half - sie halfen 

amar - amé, amaste, amó, amamos, amasteis, 
amaron 

lieben- Ich liebte - sie liebten   

encontrar - encontré, encontraste, encontró, 
encontramos, encontrasteis, encontraron 

finden - ich fand - sie fanden 

cambiar - cambié, cambiaste, cambió, 
cambiamos, cambiasteis, cambiaron 

ändern - ich änderte - sie änderten 

mirar - miré, miraste, miró, miramos, mirasteis, 
miraron 

anschauen- ich schaute an - sie schauten an 

estuve ich war 
arresto Verhaftung 
comer - comí, comiste, comió, comimos, 
comisteis, comieron 

essen - ich aß  - sie aßen 

hacer - hice, hiciste, hizo, hicimos, hicisteis, 
hicieron 

tun - ich tat - sie taten 

volviste Du kammst zurück 
dar - di, diste, dio, dimos, disteis, dieron geben - ich gab - sie gaben 
nada nichts 
escuchar - escuché, escuchaste, escuchó, 
escuchamos, escuchasteis, escucharon 

anhören - ich hörte an - sie hörten an 

pasaron sie verbrachten 
preguntar - pregunté, preguntaste, preguntó, 
preguntamos, preguntasteis, preguntaron 

fragen - ich fragte - sie fragten 

me acosté Ich schlief ein, ich ging ins Bett 
todos los sábados jeden Samstag 
vivir - viví, viviste, vivió, vivimos, vivisteis, vivieron leben - ich lebte - sie lebten 
llegó Er kam an 
tener - tuve, tuviste, tuvo, tuvimos, tuvisteis, 
tuvieron 

haben - ich hatte - sie hatten 

tercer dritte 
venir - vine, viniste, vino, vinimos, vinisteis, 
vinieron 

kommen - ich kam - sie kamen 

llamar - llamé, llamaste, llamó, llamamos, 
llamasteis, llamaron 

anrufen - ich rief an- sie riefen an 

estuvimos wir waren 
bajar - bajé, bajaste, bajó, bajamos, bajasteis, 
bajaron 

herabsteigen - ich stieg herab - sie stiegen herab 
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tomar - tomé, tomaste, tomó, tomamos, 
tomasteis, tomaron 

nehmen - ich nahm - sie nahmen 

martes Dienstag 
matrimonio Ehe 
boca Mund 
decir - dije, dijiste, dijo, dijimos, dijisteis, dijeron sagen - ich sagte - sie sagten 
estudiar - estudié, estudiaste, estudió, 
estudiamos, estudiasteis, estudiaron 

studieren - ich studierte - sie studierten 

alegrar - alegré, alegraste, alegró, alegramos, 
alegrasteis, alegraron 

sich freuen - ich freute mich - sie freuten sich 

teoría Theorie 
escribir - escribí, escribiste, escribió, escribimos, 
escribisteis, escribieron 

schreiben - ich schrieb - sie schrieben 

cenar - cené, cenaste, cenó, cenamos, cenasteis, 
cenaron 

zu abendessen - ich aß zu Abend - sie aßen zu Abend 

dejó er ließ, er hörte auf 
enviar - envié, enviaste, envió, enviamos, 
enviasteis, enviaron 

schicken - ich schickte - sie schickten 

fui Ich ging, ich war 
vimos wir sahen 
gustar - me gustó, te gustó, le gustó, nos gustó ,os 
gustó , les gustó 

mögen - ich mochte - sie mochten 

dejar - dejé, dejaste, dejó, dejamos, dejasteis, 
dejaron 

lassen- ich ließ - sie ließen 

trabajasteis Ihr arbeitetet 
año Jahr 
fuimos wir gingen, wir waren 
beber - bebí, bebiste, bebió, bebimos, bebisteis, 
bebieron 

trinken - ich trank - sie tranken 

terminar - terminé, terminaste, terminó, 
terminamos, terminasteis, terminaron 

beenden - ich beendete - sie beendeten 

última letzte 
entender - entendí, entendiste, entendió, 
entendimos, entendisteis, entendieron 

verstehen - ich verstand - sie verstanden 

anoche gestern Abend 
mortal Tödlich 
venir, venido, viniendo kommen, gekommen, kommend 
oí Ich hörte 
jugué ich spielte 
teatro Theater 
buscar - busqué, buscaste, buscó, buscamos, 
buscasteis, buscaron 

suchen -  ich suchte - sie suchten 

llegar - llegué, llegaste, llegó, llegamos, llegasteis, 
llegaron 

ankommen - ich kam an - sie kamen an 

viniste du kammst 
caminar - caminé, caminaste, caminó, 
caminamos, caminasteis, caminaron 

gehen - ich ging, ich lief - sie gingen, sie liefen 

papeles Papiere 
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pagar - pagué, pagaste, pagó, pagamos, pagasteis, 
pagaron 

bezahlen - ich bezahlte - sie bezahlten 

necesitar - necesité, necesitaste, necesitó, 
necesitamos, necesitasteis, necesitaron 

brauchen - ich brauchte - sie brauchten 

estudió er studierte 
ir - fui, fuiste, fue, fuimos, fuisteis, fueron gehen - ich ging - sie gingen 
pude Ich konnte 
vi ich sah 
ser - fui, fuiste, fue, fuimos, fuisteis, fueron Ich war - sie waren 
México Mexiko 
cerrar - cerré, cerraste, cerró, cerramos, 
cerrasteis, cerraron 

schließen - ich schloss - sie schlossen 

hablar - hablé, hablaste, habló, hablamos, 
hablasteis, hablaron 

sprechen - ich sprach - sie sprachen 

otros andere 
esperar - esperé, esperaste, esperó, esperamos, 
esperasteis, esperaron 

erwarten - ich erwartete - sie erwarteten 

momentos Momente 
empecé Ich begann 
trabajé ich arbeitete 
pasada letzte 
hice ich machte 
estar - estuve, estuviste, estuvo, estuvimos, 
estuvisteis, estuvieron 

sein - ich war - sie waren 

cocinar - cociné, cocinaste, cocinó, cocinamos, 
cocinasteis, cocinaron 

kochen - ich kochte - sie kochten 

53_LekƟon 19_Vergangenheitsform Präteritum_Wortschatz_Übersetzen Sie! 
Ich ging, ich war fui 
ich machte hice 
er studierte estudió 
trinken - ich trank - sie tranken beber - bebí, bebiste, bebió, bebimos, bebisteis, bebieron 
Papiere papeles 
studieren - ich studierte - sie studierten estudiar - estudié, estudiaste, estudió, estudiamos,  

estudiasteis, estudiaron 
sie verbrachten pasaron 
wir sahen vimos 
dritte tercer 
Mund boca 
herabsteigen - ich stieg herab - sie stiegen herab bajar - bajé, bajaste, bajó, bajamos, bajasteis, bajaron 
anhören - ich hörte an - sie hörten an escuchar - escuché, escuchaste, escuchó, escuchamos,  

escuchasteis, escucharon 
Ehe matrimonio 
Ich begann empecé 
brauchen - ich brauchte - sie brauchten necesitar - necesité, necesitaste, necesitó, necesitamos,  

necesitasteis, necesitaron 
arbeiten - ich arbeitete - sie arbeiteten trabajar - trabajé, trabajaste, trabajó, trabajamos, 

 trabajasteis, trabajaron 
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Ich fand. Ich traf encontré 
letzte pasada 
ich sah vi 
Ich schlief ein, ich ging ins Bett me acosté 
letzte última 
verstehen - ich verstand - sie verstanden entender - entendí, entendiste, entendió, entendimos, 

 entendisteis, entendieron 
Ich war - sie waren ser - fui, fuiste, fue, fuimos, fuisteis, fueron 
haben - ich hatte - sie hatten tener - tuve, tuviste, tuvo, tuvimos, tuvisteis, tuvieron 
zu abendessen - ich aß zu Abend - sie aßen zu 
Abend 

cenar - cené, cenaste, cenó, cenamos, cenasteis, cenaron 

schicken - ich schickte - sie schickten enviar - envié, enviaste, envió, enviamos, enviasteis, enviaron 
lieben- Ich liebte - sie liebten   amar - amé, amaste, amó, amamos, amasteis, amaron 
helfen - ich half - sie halfen ayudar - ayudé, ayudaste, ayudó, ayudamos, ayudasteis,  

ayudaron 
gestern Abend anoche 
Ihr arbeitetet trabajasteis 
leben - ich lebte - sie lebten vivir - viví, viviste, vivió, vivimos, vivisteis, vivieron 
Jahr año 
essen - ich aß  - sie aßen comer - comí, comiste, comió, comimos, comisteis, comieron 
tun - ich tat - sie taten hacer - hice, hiciste, hizo, hicimos, hicisteis, hicieron 
ankommen - ich kam an - sie kamen an llegar - llegué, llegaste, llegó, llegamos, llegasteis, llegaron 
Theater teatro 
sprechen - ich sprach - sie sprachen hablar - hablé, hablaste, habló, hablamos, hablasteis,  

hablaron 
kaufen - ich kaufte- sie kauften comprar - compré, compraste, compró, compramos,  

comprasteis, compraron 
sehen - ich sah - sie sahen ver - vi, viste, vio, vimos, visteis, vieron 
finden - ich fand - sie fanden encontrar - encontré, encontraste, encontró, encontramos,  

encontrasteis, encontraron 
ich war estuve 
ändern - ich änderte - sie änderten cambiar - cambié, cambiaste, cambió, cambiamos,  

cambiasteis, cambiaron 
lassen- ich ließ - sie ließen dejar - dejé, dejaste, dejó, dejamos, dejasteis, dejaron 
Mexiko México 
Ich hörte oí 
Verhaftung arresto 
nehmen - ich nahm - sie nahmen tomar - tomé, tomaste, tomó, tomamos, tomasteis,  

tomaron 
du kammst viniste 
Du kammst zurück volviste 
gehen - ich ging - sie gingen ir - fui, fuiste, fue, fuimos, fuisteis, fueron 
Theorie teoría 
schließen - ich schloss - sie schlossen cerrar - cerré, cerraste, cerró, cerramos, cerrasteis,  

cerraron 
andere otros 
ich spielte jugué 
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fragen - ich fragte - sie fragten preguntar - pregunté, preguntaste, preguntó, preguntamos, 
preguntasteis, preguntaron 

schreiben - ich schrieb - sie schrieben escribir - escribí, escribiste, escribió, escribimos, escribisteis,  
escribieron 

wir gingen, wir waren fuimos 
beenden - ich beendete - sie beendeten terminar - terminé, terminaste, terminó, terminamos,  

terminasteis, terminaron 
sein - ich war - sie waren estar - estuve, estuviste, estuvo, estuvimos, estuvisteis,  

estuvieron 
du warst estuviste 
kommen - ich kam - sie kamen venir - vine, viniste, vino, vinimos, vinisteis, vinieron 
sich freuen - ich freute mich - sie freuten sich alegrar - alegré, alegraste, alegró, alegramos, alegrasteis,  

alegraron 
Ich ging, ich war fui 
suchen -  ich suchte - sie suchten buscar - busqué, buscaste, buscó, buscamos, buscasteis,  

buscaron 
sagen - ich sagte - sie sagten decir - dije, dijiste, dijo, dijimos, dijisteis, dijeron 
kommen, gekommen, kommend venir, venido, viniendo 
kochen - ich kochte - sie kochten cocinar - cociné, cocinaste, cocinó, cocinamos, cocinasteis,  

cocinaron 
er ließ, er hörte auf dejó 
erwarten - ich erwartete - sie erwarteten esperar - esperé, esperaste, esperó, esperamos,  

esperasteis, esperaron 
Momente momentos 
ich arbeitete trabajé 
anschauen- ich schaute an - sie schauten an mirar - miré, miraste, miró, miramos, mirasteis, miraron 
mögen - ich mochte - sie mochten gustar - me gustó, te gustó, le gustó, nos gustó ,os gustó ,  

les gustó 
gehen - ich ging, ich lief - sie gingen, sie liefen caminar - caminé, caminaste, caminó, caminamos,  

caminasteis, caminaron 
Tödlich mortal 
Dienstag martes 
jeden Samstag todos los sábados 
bezahlen - ich bezahlte - sie bezahlten pagar - pagué, pagaste, pagó, pagamos, pagasteis, pagaron 
nichts nada 
Er kam an llegó 
anrufen - ich rief an- sie riefen an llamar - llamé, llamaste, llamó, llamamos, llamasteis,  

llamaron 
er lebte vivió 
Ich konnte pude 
geben - ich gab - sie gaben dar - di, diste, dio, dimos, disteis, dieron 
wir waren estuvimos 
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54_LekƟon 19_Vergangenheitsform Präteritum_Erklärung  
In der letzten LekƟon haben wir die häufigste Vergangenheitsform - das Perfekt - besprochen, und 
jetzt lernen wir die einfache Vergangenheitsform - das Präteritum – kennen. 

Bildung der einfachen Vergangenheitsform:  

Regelmäßige Verben:  

1. Verbklasse: hablar  

Bei Verben, die auf -ar enden, fügen wir die Endung -é   -aste -ó -amos -asteis -aron   an den 
Verbstamm an.  

hablé      ich sprach 

hablaste     du sprachst 

habló       er sprach 

hablamos     wir sprachen 

hablasteis     ihr spracht 

hablaron     sie sprachen 

 

Ayer hablé con María.           Ich sprach gestern mit Maria 

Alicía se duchó y tomó un café con leche.    Alicia duschte und trank einen Milchkaffee..  

Trabajaron todas las vacaciones.     Sie arbeiteten die ganzen Ferien hindurch.   

 

Bei Verben, die auf -er enden, werden wir die Endungen an den Verbstamm anhängen: 

 -í -iste -ió -imos -isteis -ieron    

comí      Ich aß  

comiste    du aßt 

comió     er aß  

comimos    wir aßen 

comisteis    ihr aßt 

comieron    sie aßen 

La semana pasada comimos en un restaurante muy bueno.   

Letzte Woche aßen  wir in einem guten Restaurant..   

Ayer no bebieron mucha agua.      Sie tranken gestern nicht viel Wasser.   
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Señoras, ¿ustedes comprendieron la pregunta?   Meine Damen, haben Sie die Frage verstanden?  

Bei Verben, die auf -ir enden, fügen   wir auch die Endungen an den Verbstamm an: 

 -í -iste -ió -imos -isteis -ieron    

viví      ich lebte 

viviste     du lebtest 

vivió      er lebte 

vivimos    wir lebten  

vivisteis    ihr lebtet 

vivieron    sie lebten 

 

Mi ơo vivió muchos años en España.    Mein Onkel lebte viele Jahre in Spanien.  

Recibí tu carta la semana pasada.     Ich erhielt deinen Brief in der letzten Woche . 

Escribimos muchos correos anoche.     Wir schrieben letzte Nacht viele E-Mails.   

 

 Verben, die auf -gar, -zar, -car enden, werden unterschiedlich geschrieben, weil  

um die Aussprache der ersten Person Singular zu erhalten.  

Pagar      Pagué      Ich bezahlte  

Explicar  Epliqué     Ich erklärte  

Organisar   Organicé     Ich organisierte  

 

Bei Verben der 2. und 3. Verbklasse, deren Stamm auf einen Vokal endet, ändern sich die Endungen 
in der 3. Person Singular und Plural von -i →-y.  

leer   leyó      Er l aß 

leyeron    Sie laßen 

creer   creyó     Er glaubte 

creyeron   ¨Sie glaubten 
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Verben mit Stammvokaländerungen 

Änderung  e-ie 

Einige Verben, bei denen der Stammvokal im Präsens von e →ie wechselt, haben im Präteritum in der 
driƩen Person Singular und Plural einen Wechsel von e →i.  

SenƟr(se)   sich fühlen  

me senơ     Ich fühlte mich 

te senƟste      Du fühltest dich  

se sinƟó     Er  fühlte sich 

nos senƟmos     Wir fühlten uns 

os senƟsteis     Ihr fühltet euch  

se sinƟeron     Sie fühlten sich  

¿Cómo te senƟste ayer?        Wie  fühltest Du dich gestern?     

Se sinƟeron abandonados en el mundo.     Sie fühlten sich von der Welt verlassen.   

 Änderung e →i  

Einige Verben haben die Veränderung e →i in der 3. Person Singular und Plural.   

Seguir    Folgen  

seguí    ich folgte  

seguiste  du folgtest 

siguió      er folgte 

seguimos   wir folgten  

seguisteis    ihr folgtet  

siguieron    sie folgten  

Seguimos recto en esta calle.     Wir fuhren geradeaus in dieser Straße weiter.   

Él minƟó sobre su edad.       Er log über sein Alter.   

  



 120 

Änderung  ue→u  

Die Verben MORIR und DORMIR, bei denen der Stammvokal im Präsens von o →ue wechselt, haben 
in der 3. Person Singular und Plural einen Wechsel von o →u.   

dormir  - schlafen 

dormi      ich schlief 

dormiste    du schliefst 

durmió    er schlief 

dormimos    wir schliefen 

dormisteis    ihr schlieŌ 

durmieron    sie schliefen 

 

Mi gato murió ayer.        Meine Katze starb gestern.   

Yo dormí hasta las doce ayer.     Ich schlief letzte Nacht bis zwölf Uhr.   

Die Endungen für unregelmäßige Verben lauten wie folgt: -e -iste -o -imos -isteis -ieron    

Tener - tuve, tuviste, tuvo, tuvimos, tuvisteis, tuvieron ich haƩe – sie haƩen 

Verben die völlig unregelmäßig sind:  

ver - vi, viste, vio, vimos, visteis, vieron - ich sah - sie sahen    

ser +ir  +   - diese Verben sind auch in der einfachen Vergangenheitsform zu finden  

fui     ich war, ich ging  

fuiste    du warst, du gingst  

fue     Er war, er ging  

fuimos    wir waren, wir gingen  

fuisteis   ihr wart, ihr gingt  

fueron    sie waren,sie  gingen  

 

Verwendung des Prateritums  

 Diese Zeiƞorm wird für einmalige Ereignisse verwendet, die in der Vergangenheit staƪanden und in 
der Vergangenheit endeten (sie reichen nicht in die Gegenwart).   

Ayer estuve en casa con mis padres.    Ich war gestern bei meinen Eltern zu Hause.   

¿Anoche tuviste mucho trabajo?      HaƩest du gestern Abend viel zu tun?  
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En vacaciones Pedro fue a Francia.     

In den Ferien fuhr Pedro nach Frankreich.   

En 2015 fui a España y volví el año pasado.   

 Im Jahr 2015 war ich in Spanien und kam letztes Jahr zurück 

¿Qué hicieron anoche?        Was taten sie letzte Nacht?  

¿Señores, cuándo volvieron de Egipto?   

 Meine Herren, wann kehrten Sie aus Ägypten zurück?  

Vosotros nunca supisteis la verdad.    Ihr kanntet die  Wahrheit nie.  

¿Dónde estuvisteis entre las tres y las cinco?  

 Wo wart ihr zwischen dem driƩen und dem fünŌen?  

¿Dónde nació usted?         Wo sind Sie geboren?  

Das Präeritum wird oŌ durch folgende Ausdrücke besƟmmt:   

Ayer         Gestern  

Anteayer       der Tag vorgestern 

Anoche        gestern Abend  

La semana pasada      letzte Woche  

El mes pasado      letzter Monat  

El año pasado      letztes Jahr  

Hace tres días      vor drei Tagen  

Hace una semana      vor einer Woche  

Hace Ɵempo       vor einiger Zeit 
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55_LekƟon 19_Vergangenheitsform Präteritum_Kontext Sätze_Hören Sie! 

No te vi. Ich sah dich nicht. 
¿Dónde viviste el año pasado? Wo lebtest du letztes Jahr? 
Tu hermano hizo la cena ayer. Dein Bruder  kochte gestern Abend. 
¿Hablaste con tu madre? Sprachst du mit deiner Mutter? 
¿Trabajaste ayer? Arbeitetest du gestern? 
¿Dónde estudió Laura? - En la Universidad 
Complutense de Madrid. 

Wo studierte Laura? An der Universität Complutense  
in Madrid. 

Pedro llegó ayer de vacaciones. Pedro kam gestern aus dem Urlaub zurück. 
Ayer no cociné. Ich kochte gestern nicht. 
Ayer lo entendí todo. Ich verstand gestern alles. 
Su matrimonio fue siempre feliz. Seine Ehe war immer glücklich. 
Ayer miramos las fotos. Wir schauten uns gestern Bilder an. 
Ayer caminé cinco kilómetros. Ich lief gestern fünf Kilometer. 
Ayer no cerré el coche. Ich schloss das Auto gestern nicht. 
Fue a España. Er ging nach Spanien. 
No necesitó mi ayuda. Sie brauchte meine Hilfe nicht. 
Tuve que ir a clase. Ich musste zum Unterricht gehen. 
¿Qué te dijo tu padre ayer? Was sagte dir dein Vater gestern? 
Ayer empecé a leer tu libro. Ich begann gestern dein Buch zu lesen. 
Dejaste aquí las llaves ayer. Du ließt gestern deine Schlüssel hier. 
No pude ver el partido de ayer, me quedé en la 
oficina hasta las nueve. 

Ich konnte das Spiel gestern Abend nicht sehen, 
 ich war bis 21 Uhr im Büro. 

¿Cuándo lo enviaste? Wann schicktest du ihn ab? (Brief) 
El sábado fui a cenar con mis suegros. Am Samstag ging ich mit meinen Schwiegereltern  

zum Abendessen. 
Ayer no me escribiste. Du schriebst mir gestern nicht. 
Miguel vivió cinco años en Inglaterra. Miguel lebte fünf Jahre lang in England. 
Trabajé dos años en Praga. Ich arbeitete zwei Jahre lang in Prag. 
Se lo dio todo. Er gab ihr alles. 
Tuvo un accidente mortal. Er hatte einen tödlichen Unfall. 
El año pasado estuve en España. Ich war letztes Jahr in Spanien. 
Ayer terminó la primavera. Der Frühling endete gestern. 
Luis perdió los papeles ayer. Luís verlor gestern die Papiere. 
Llegó en tercer puesto. Er kam auf den dritten Platz. 
Ayer pagó Lucía. Lucia zahlte gestern. 
La semana pasada fui al teatro. Ich ging letzte Woche ins Theater. 
El miércoles estuve en la escuela hasta las cuatro. Am Mittwoch war ich bis 16.00 Uhr in der Schule. 
Ayer encontré las llaves. Ich fand die Schlüssel gestern. 
Ayer bebí mucho. Gestern trank ich viel. 
Ayer vimos a Lucía en el centro de la ciudad. Wir sahen Lucia gestern in der Innenstadt. 
Ayer comí paella. Ich aß gestern Paella. 
Jorge y Pedro pasaron tres años en Chile. Jorge und Pedro verbrachten drei Jahre in Chile. 
Anoche fui al cine. Ich ging gestern Abend ins Kino. 
Lucía llegó la última. Lucía kam als letzte an. 
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Hace una semana que me encontré con Pablo. Ich traff Pablo vor einer Woche. 
La vi la semana pasada. Ich habe sie letzte Woche gesehen. 
No pudo venir. Er konnte nicht kommen. 
¿Por qué no viniste ayer? Warum kammst du gestern nicht? 
Fue cocinero. Er war Koch 
No dijo nada. Er sagte nichts. 
Se alegró de verte. Er freute sich, dich zu sehen. 
Estuvimos en América hace unos cuatro años. Wir waren vor etwa vier Jahren in Amerika. 
No lo cambié ayer. Ich änderte gestern nichts. 
Hace dos semanas llegó a Barcelona mi amiga 
Irene. 

Vor zwei Wochen kam meine Freundin Irene  
nach Barcelona an. 

Vi esta película el año pasado. Ich sah diesen Film letztes Jahr an. 
¿Qué tomaste ayer para cenar? Was aßt du gestern zu Abend? 
Ayer jugué al tenis con mi amigo Ángel. Gestern spielte ich mit meinem Freund Ángel Tennis. 
Lo compré ayer. Ich kaufte es gestern. 
Nunca te amé. Ich liebte dich nie. 
Ayer bajé a la mina. Gestern stieg ich in die Mine herab. 
El domingo fuimos al cine. Am Sonntag gingen wir ins Kino. 
Juan dejó de fumar el año pasado. Juan hörte letztes Jahr mit dem Rauchen auf. 
Ayer trabajasteis mucho. Ihr arbeitetet gestern hart. 
Luis estuvo dos meses de arresto. Luis wurde für zwei Monate inhaftiert. 
Los otros vinieron tarde. Die anderen kamen spät dran. 
Pasamos muy buenos momentos. Wir hatten eine sehr schöne Zeit. 
Anoche me acosté a las once y media. Ich ging gestern Abend um 23:30 Uhr ins Bett. 
Ayer estudié mucho. Ich studierte gestern eine Menge. 
Ayer me ayudaste mucho. Du warst gestern eine große Hilfe. 
La semana pasada estuvo conmigo. Er war letzte Woche mit mir. 
¿A qué hora volviste del entrenamiento? Wann kammst du vom Training zurück? 
Ayer no escuché nada. Ich hörte mir gestern Abend nichts an. 
¿Por qué no buscaste las llaves? Warum suchtest du nicht nach den Schlüsseln? 
El martes mandé el paquete. Ich schickte das Paket am Dienstag ab. 
¿Qué cenaste ayer? Was aßt du gestern zu Abend? 
No abrió la boca. Er machte den Mund nicht auf. 
Darwin definió la teoría de la evolución. Darwin definierte die Evolutionstheorie. 
El año pasado estuve en México. Ich war letztes Jahr in Mexiko. 
Ayer fuimos al teatro. Wir gingen gestern Abend ins Theater. 
¿Qué le preguntaste? Was fragtest du ihn? 
El viernes hice la compra para toda la semana. Am Freitag erlegdigte ich meine Einkäufe. 
Ayer llamó Claudia. Claudia rief gestern an. 
Este mes hemos ido al cine todos los sábados. Wir waren diesen Monat jeden Samstag im Kino. 
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56_LekƟon 19_Vergangenheitsform Präteritum_Kontext Sätze 
Übersetzen Sie! 
Ich konnte das Spiel gestern Abend nicht sehen, 
ich war bis 21 Uhr im Büro. 

No pude ver el partido de ayer, me quedé en la oficina  
hasta las nueve. 

Ich studierte gestern eine Menge. Ayer estudié mucho. 
Ich war letztes Jahr in Mexiko. El año pasado estuve en México. 
Ich war letztes Jahr in Spanien. El año pasado estuve en España. 
Ich begann gestern dein Buch zu lesen. Ayer empecé a leer tu libro. 
Ich kaufte es gestern. Lo compré ayer. 
Wir schauten uns gestern Bilder an. Ayer miramos las fotos. 
Ich ging letzte Woche ins Theater. La semana pasada fui al teatro. 
Ich hörte mir gestern Abend nichts an. Ayer no escuché nada. 
Warum suchtest du nicht nach den Schlüsseln? ¿Por qué no buscaste las llaves? 
Wann schicktest du ihn ab? (Brief) ¿Cuándo lo enviaste? 
Dein Bruder  kochte gestern Abend. Tu hermano hizo la cena ayer. 
Ich sah dich nicht. No te vi. 
Luís verlor gestern die Papiere. Luis perdió los papeles ayer. 
Gestern trank ich viel. Ayer bebí mucho. 
Sprachst du mit deiner Mutter? ¿Hablaste con tu madre? 
Was aßt du gestern zu Abend? ¿Qué tomaste ayer para cenar? 
Ich verstand gestern alles. Ayer lo entendí todo. 
Luis wurde für zwei Monate inhaftiert. Luis estuvo dos meses de arresto. 
Am Mittwoch war ich bis 16.00 Uhr in der Schule. El miércoles estuve en la escuela hasta las cuatro. 
Wir waren vor etwa vier Jahren in Amerika. Estuvimos en América hace unos cuatro años. 
Claudia rief gestern an. Ayer llamó Claudia. 
Ich ging gestern Abend um 23:30 Uhr ins Bett. Anoche me acosté a las once y media. 
Miguel lebte fünf Jahre lang in England. Miguel vivió cinco años en Inglaterra. 
Was aßt du gestern zu Abend? ¿Qué cenaste ayer? 
Sie brauchte meine Hilfe nicht. No necesitó mi ayuda. 
Am Freitag erlegdigte ich meine Einkäufe. El viernes hice la compra para toda la semana. 
Ihr arbeitetet gestern hart. Ayer trabajasteis mucho. 
Er machte den Mund nicht auf. No abrió la boca. 
Ich traff Pablo vor einer Woche. Hace una semana que me encontré con Pablo. 
Die anderen kamen spät dran. Los otros vinieron tarde. 
Ich arbeitete zwei Jahre lang in Prag. Trabajé dos años en Praga. 
Ich änderte gestern nichts. No lo cambié ayer. 
Er hatte einen tödlichen Unfall. Tuvo un accidente mortal. 
Er war letzte Woche mit mir. La semana pasada estuvo conmigo. 
Pedro kam gestern aus dem Urlaub zurück. Pedro llegó ayer de vacaciones. 
Was fragtest du ihn? ¿Qué le preguntaste? 
Du ließt gestern deine Schlüssel hier. Dejaste aquí las llaves ayer. 
Ich schloss das Auto gestern nicht. Ayer no cerré el coche. 
Ich habe sie letzte Woche gesehen. La vi la semana pasada. 
Er gab ihr alles. Se lo dio todo. 
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Er ging nach Spanien. Fue a España. 
Wir gingen gestern Abend ins Theater. Ayer fuimos al teatro. 
Ich aß gestern Paella. Ayer comí paella. 
Wo studierte Laura? An der Universität 
Complutense in Madrid. 

¿Dónde estudió Laura? - En la Universidad Complutense  
de Madrid. 

Wann kammst du vom Training zurück? ¿A qué hora volviste del entrenamiento? 
Arbeitetest du gestern? ¿Trabajaste ayer? 
Ich kochte gestern nicht. Ayer no cociné. 
Am Samstag ging ich mit meinen Schwiegereltern 
zum Abendessen. 

El sábado fui a cenar con mis suegros. 

Juan hörte letztes Jahr mit dem Rauchen auf. Juan dejó de fumar el año pasado. 
Ich sah diesen Film letztes Jahr an. Vi esta película el año pasado. 
Gestern stieg ich in die Mine herab. Ayer bajé a la mina. 
Ich musste zum Unterricht gehen. Tuve que ir a clase. 
Darwin definierte die Evolutionstheorie. Darwin definió la teoría de la evolución. 
Er sagte nichts. No dijo nada. 
Er konnte nicht kommen. No pudo venir. 
Warum kammst du gestern nicht? ¿Por qué no viniste ayer? 
Was sagte dir dein Vater gestern? ¿Qué te dijo tu padre ayer? 
Der Frühling endete gestern. Ayer terminó la primavera. 
Er kam auf den dritten Platz. Llegó en tercer puesto. 
Vor zwei Wochen kam meine Freundin Irene nach 
Barcelona an. 

Hace dos semanas llegó a Barcelona mi amiga Irene. 

Wir sahen Lucia gestern in der Innenstadt. Ayer vimos a Lucía en el centro de la ciudad. 
Ich schickte das Paket am Dienstag ab. El martes mandé el paquete. 
Er war Koch Fue cocinero. 
Er freute sich, dich zu sehen. Se alegró de verte. 
Seine Ehe war immer glücklich. Su matrimonio fue siempre feliz. 
Gestern spielte ich mit meinem Freund Ángel 
Tennis. 

Ayer jugué al tenis con mi amigo Ángel. 

Wir waren diesen Monat jeden Samstag im Kino. Este mes hemos ido al cine todos los sábados. 
Du schriebst mir gestern nicht. Ayer no me escribiste. 
Am Sonntag gingen wir ins Kino. El domingo fuimos al cine. 
Jorge und Pedro verbrachten drei Jahre in Chile. Jorge y Pedro pasaron tres años en Chile. 
Ich ging gestern Abend ins Kino. Anoche fui al cine. 
Wir hatten eine sehr schöne Zeit. Pasamos muy buenos momentos. 
Du warst gestern eine große Hilfe. Ayer me ayudaste mucho. 
Lucia zahlte gestern. Ayer pagó Lucía. 
Ich lief gestern fünf Kilometer. Ayer caminé cinco kilómetros. 
Ich liebte dich nie. Nunca te amé. 
Ich fand die Schlüssel gestern. Ayer encontré las llaves. 
Wo lebtest du letztes Jahr? ¿Dónde viviste el año pasado? 
Lucía kam als letzte an. Lucía llegó la última. 
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57_LekƟon 19_Vergangenheitsform Präteritum_Hören Sie auf Spanisch!_ 
Ayer fuimos al teatro. Wir gingen gestern Abend ins Theater. 
Pedro llegó ayer de vacaciones. Pedro kam gestern aus dem Urlaub zurück. 
La semana pasada estuvo conmigo. Er war letzte Woche mit mir. 
Hace dos semanas llegó a Barcelona mi amiga 
Irene. 

Vor zwei Wochen kam meine Freundin Irene nach  
Barcelona an. 

Ayer no escuché nada. Ich hörte mir gestern Abend nichts an. 
Ayer miramos las fotos. Wir schauten uns gestern Bilder an. 
Ayer empecé a leer tu libro. Ich begann gestern dein Buch zu lesen. 
Lo compré ayer. Ich kaufte es gestern. 
¿Qué le preguntaste? Was fragtest du ihn? 
Vi esta película el año pasado. Ich sah diesen Film letztes Jahr an. 
¿Qué cenaste ayer? Was aßt du gestern zu Abend? 
Ayer trabajasteis mucho. Ihr arbeitetet gestern hart. 
El miércoles estuve en la escuela hasta las cuatro. Am Mittwoch war ich bis 16.00 Uhr in der Schule. 
¿A qué hora volviste del entrenamiento? Wann kammst du vom Training zurück? 
Luis estuvo dos meses de arresto. Luis wurde für zwei Monate inhaftiert. 
Ayer pagó Lucía. Lucia zahlte gestern. 
Ayer bebí mucho. Gestern trank ich viel. 
El viernes hice la compra para toda la semana. Am Freitag erlegdigte ich meine Einkäufe. 
Los otros vinieron tarde. Die anderen kamen spät dran. 
El año pasado estuve en México. Ich war letztes Jahr in Mexiko. 
Ayer lo entendí todo. Ich verstand gestern alles. 
Ayer bajé a la mina. Gestern stieg ich in die Mine herab. 
Se alegró de verte. Er freute sich, dich zu sehen. 
No te vi. Ich sah dich nicht. 
Su matrimonio fue siempre feliz. Seine Ehe war immer glücklich. 
Ayer vimos a Lucía en el centro de la ciudad. Wir sahen Lucia gestern in der Innenstadt. 
Estuvimos en América hace unos cuatro años. Wir waren vor etwa vier Jahren in Amerika. 
Pasamos muy buenos momentos. Wir hatten eine sehr schöne Zeit. 
Ayer no cociné. Ich kochte gestern nicht. 
No pudo venir. Er konnte nicht kommen. 
¿Hablaste con tu madre? Sprachst du mit deiner Mutter? 
La vi la semana pasada. Ich habe sie letzte Woche gesehen. 
Luis perdió los papeles ayer. Luís verlor gestern die Papiere. 
El sábado fui a cenar con mis suegros. Am Samstag ging ich mit meinen Schwiegereltern  

zum Abendessen. 
Ayer encontré las llaves. Ich fand die Schlüssel gestern. 
Nunca te amé. Ich liebte dich nie. 
Hace una semana que me encontré con Pablo. Ich traff Pablo vor einer Woche. 
Se lo dio todo. Er gab ihr alles. 
El martes mandé el paquete. Ich schickte das Paket am Dienstag ab. 
Ayer llamó Claudia. Claudia rief gestern an. 
¿Qué tomaste ayer para cenar? Was aßt du gestern zu Abend? 
¿Cuándo lo enviaste? Wann schicktest du ihn ab? (Brief) 
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¿Qué te dijo tu padre ayer? Was sagte dir dein Vater gestern? 
Ayer no me escribiste. Du schriebst mir gestern nicht. 
Anoche me acosté a las once y media. Ich ging gestern Abend um 23:30 Uhr ins Bett. 
No pude ver el partido de ayer, me quedé en la 
oficina hasta las nueve. 

Ich konnte das Spiel gestern Abend nicht sehen, ich war  
bis 21 Uhr im Büro. 

Tuve que ir a clase. Ich musste zum Unterricht gehen. 
Fue a España. Er ging nach Spanien. 
Ayer comí paella. Ich aß gestern Paella. 
Ayer me ayudaste mucho. Du warst gestern eine große Hilfe. 
¿Por qué no buscaste las llaves? Warum suchtest du nicht nach den Schlüsseln? 
¿Trabajaste ayer? Arbeitetest du gestern? 
Anoche fui al cine. Ich ging gestern Abend ins Kino. 
Ayer terminó la primavera. Der Frühling endete gestern. 
Ayer no cerré el coche. Ich schloss das Auto gestern nicht. 
Tuvo un accidente mortal. Er hatte einen tödlichen Unfall. 
El domingo fuimos al cine. Am Sonntag gingen wir ins Kino. 
El año pasado estuve en España. Ich war letztes Jahr in Spanien. 
Ayer caminé cinco kilómetros. Ich lief gestern fünf Kilometer. 
Ayer jugué al tenis con mi amigo Ángel. Gestern spielte ich mit meinem Freund Ángel Tennis. 
Miguel vivió cinco años en Inglaterra. Miguel lebte fünf Jahre lang in England. 
¿Dónde estudió Laura? - En la Universidad 
Complutense de Madrid. 

Wo studierte Laura? An der Universität Complutense  
in Madrid. 

Tu hermano hizo la cena ayer. Dein Bruder  kochte gestern Abend. 
Dejaste aquí las llaves ayer. Du ließt gestern deine Schlüssel hier. 
Juan dejó de fumar el año pasado. Juan hörte letztes Jahr mit dem Rauchen auf. 
Darwin definió la teoría de la evolución. Darwin definierte die Evolutionstheorie. 
Ayer estudié mucho. Ich studierte gestern eine Menge. 
La semana pasada fui al teatro. Ich ging letzte Woche ins Theater. 
¿Por qué no viniste ayer? Warum kammst du gestern nicht? 
No abrió la boca. Er machte den Mund nicht auf. 
Este mes hemos ido al cine todos los sábados. Wir waren diesen Monat jeden Samstag im Kino. 
Fue cocinero. Er war Koch 
No dijo nada. Er sagte nichts. 
Jorge y Pedro pasaron tres años en Chile. Jorge und Pedro verbrachten drei Jahre in Chile. 
¿Dónde viviste el año pasado? Wo lebtest du letztes Jahr? 
No lo cambié ayer. Ich änderte gestern nichts. 
No necesitó mi ayuda. Sie brauchte meine Hilfe nicht. 
Trabajé dos años en Praga. Ich arbeitete zwei Jahre lang in Prag. 
Llegó en tercer puesto. Er kam auf den dritten Platz. 
Lucía llegó la última. Lucía kam als letzte an. 

  



 128 

 

58_LekƟon 20_ZukunŌszeit_Wortschatz_Hören Sie! 
ruta Weg 
trabajar - trabajaré, trabajarás, trabajará, 
trabajaremos, trabajareis, trabajarán 

ich werde arbeiten - sie werden arbeiten 

quedar, quedado, quedando bleiben, geblieben, belibend 
cambiar - cambiaré, cambiarás, cambiará, 
cambiaremos, cambiareis, cambiarán 

ich werde wechseln - sie werden wechseln 

dentro de dos semanas in zwei Wochen 
ser -  seré, serás, será, seremos, seréis, serán Ich werde - sie werden 
en la estación auf dem Bahnhof 
lavarse las manos Hände waschen 
visitar, visitado, visitando besuche - besucht - besuchend 
comida Essen, Küche 
hacer - haré, harás, hará, haremos, haréis, harán Ich werde tun- sie werden tun 
excursión Ausflug 
jugar, jugado, jugando spielen, gespielt, spielend 
en la montaña in den Bergen 
dentro de una semana   innerhalb einer Woche 
dentro de tres días  innerhalb von drei Tagen 
ir - iré, irás, irá, iremos, iréis, irán Ich werde gehen - sie werden gehen 
perder - perderé, perderás, perderá, perderemos, 
perderéis, perderán 

ich werde verlieren - sie werden verlieren 

mañana mismo  gleich morgen 
voy a ir ich werde gehen 
cenar - cenaré, cenarás, cenará, cenaremos, 
cenareis, cenarán 

Ich werde zu Abend essen - sie werden zu Abend essen 

en la playa am Strand 
próxima nächte 
construir, construido, construyendo,  bauen, gebaut, bauend 
próximo nächster 
encontrar - encontraré, encontrarás, encontrará, 
encontraremos, encontraréis, encontrarán 

Ich werde finden - sie werden finden 

venir - vendré, vendrás, vendrá, vendremos, 
vendréis, vendrán 

ich werde kommen - sie werden kommen 

en un restaurante in einem Restaurant 
todavía immer noch 
cenar, cenado, cenando zu Abend essen, zu Abend gegessen, zu Abend essend 
estar, estado, estando sein, gewesen, seiend 
invitados Gäste 
comer - comeré, comerás, comerá, comeremos, 
comeréis, comerán 

Ich werde essen - sie werden essen 

necesitar -necesitaré, necesitarás, necesitará, 
necesitaremos, necesitareis, necesitarán 

ich werde brauchen - sie werden brauchen 
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pensar - pensaré, pensarás, pensará, pensaremos, 
pensareis, pensarán 

ich werde denken - sie werden denken 

la semana que viene nächste Woche 
definitivamente definitiv, auf jeden Fall, auf keinen Fall 
luego dann, später 
quedarse bleiben 
piscina Pool, Schwimmbad 
preguntar - preguntaré, preguntarás, preguntará, 
preguntaremos, preguntareis, preguntarán 

ich werde fragen - sie werden fragen 

taxi Taxi 
escuchar - escucharé, escucharás, escuchará, 
escucharemos, escuchareis, escucharán 

Ich werde anhören - sie werden anhören 

caminar - caminaré, caminarás, caminará, 
caminaremos, caminareis, caminarán 

Ich werde gehen - sie werden gehen 

estar - estaré, estarás, estará, estaremos, estaréis, 
estarán 

Ich werde - sie werden 

decir - diré, dirás, dirá, diremos, diréis, dirán Ich werde sagen - sie werden sagen 
el viernes que viene nächsten Freitag 
mirar - miraré, mirarás, mirará, miraremos, 
mirareis, mirarán 

ich werde ansehen - sie werden ansehen 

ver - veo, ves, ve, vemos, veis, ven ich sehe - sie sehen 
comprar - compraré, comprarás, comprará, 
compraremos, comprareis, comprarán 

ich werde kaufen - sie werden kaufen 

hablar - hablaré, hablarás, hablará, hablaremos, 
hablaréis, hablarán 

Ich werde sprechen - sie werden sprechen 

escribir - escribiré, escribirás, escribirá, 
escribiremos, escribiréis, escribirán 

ich werde schreiben - sie werden schreiben 

próximo año nächstes Jahr 
vivir - viviré, vivirás, vivirá, viviremos, viviréis, 
vivirán 

ich werde leben - sie werden leben 

hace frío Es ist kalt 
ducha Dusche 
pasar por vorbeikommen 
esperar - esperaré, esperarás, esperará, 
esperaremos, esperareis, esperarán 

Ich werde warten - sie werden warten 

correo Post 
regresar - regresaré, regresarás, regresará, 
regresaremos, regresareis, regresarán 

ich werde zurückkommen - sie werden zurückkommen 

ponerse la ropa sich anziehen 
empezar - empezaré, empezarás, empezará, 
empezaremos, empezareis, empezarán 

Ich werde anfangen -  sie werden anfangen 

tomar el sol sonnenbaden 
estar ocupado beschäftigt sein 
entrar - entraré, entrarás, entrará, entraremos, 
entraréis, entrarán 

ich werde eintreten - sie werden eintreten 

limpiar, limpiado, limpiando putzen, geputzt, putzend 
permitir erlauben, zulassen 
san Heilig 
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llamar - llamaré, llamarás, llamará, llamaremos, 
llamaréis, llamarán 

ich werde anrufen - sie werden anrufen 

el mes que viene nächsten Monat 
modos Wege 
dar un paseo einen Spaziergang machen 
fin Ende 
recordar - recordaré, recordarás, recordará, 
recordaremos, recordareis, recordarán 

ich werde mich erinnern - sie werden sich erinnern 

pronto bald 
dentro de dos meses in zwei Monaten 
ayudar - ayudaré, ayudarás, ayudará, 
ayudaremos, ayudaréis, ayudarán 

Ich werde helfen - sie werden helfen 

dar - daré, darás, dará, daremos, daréis, darán ich werde geben - sie werden geben 
estudiar - estudiaré, estudiarás, estudiará, 
estudiaremos, estudiareis, estudiarán 

Ich werde studieren - sie werden studieren 

acostarse ins Bett gehen 
pasado mañana Übermorgen 
cuenta Konto, Rechnung 
llegar - llegaré, llegarás, llegará, llegaremos, 
llegaréis, llegarán 

ich werde ankommen - sie werden ankommen 

esta tarde heute Nachmittag 
leer - leeré, leerás, leerá, leeremos, leeréis, leerán ich werde lesen - sie werden lesen 
cambiar ändern 
la semana que viene nächste Woche 
vuestra eure 
tener calor warm sein 
el fin de semana am Wochenende 
hace buen tiempo es ist schönes Wetter 
próximo mes nächsten Monat 
solo allein 
noticias Nachrichten 
esta noche heute Abend 
duchar  sich duschen 
disfrutar genießen 
hoy Heute 
llevar - llevaré, llevarás, llevará, llevaremos, 
llevareis, llevarán 

ich werde bringen - sie werden bringen 

helado Eis 
pagar - pagaré, pagarás, pagará, pagaremos, 
pagareis, pagarán 

ich werde zahlen - sie werden zahlen 

enviar - enviaré, enviarás, enviará, enviaremos, 
enviareis, enviarán 

Ich werde schicken - sie werden schicken 

hacer la comida essen zubereiten 
cámara Kamera 
dormir schlafen 
tomar un refresco eine Limonade trinken 
en el campo auf dem Lande 
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buscar - buscaré, buscarás, buscará, buscaremos, 
buscareis, buscarán 

Ich werde suchen - sie werden suchen 

tener - tendré, tendrás, tendrá, tendremos, 
tendréis, tendrán 

ich werde haben - sie werden haben 

amar - amaré, amarás, amará, amaremos, 
amareis, amarán 

Ich werde lieben - sie werden lieben 

dentro de un mes innerhalb eines Monats 
al contado in bar 
levantarse aufstehen 

59_LekƟon 20_ZukunŌszeit_Wortschatz_Übersetzen Sie! 
innerhalb eines Monats dentro de un mes 
Ich werde sprechen - sie werden sprechen hablar - hablaré, hablarás, hablará, hablaremos, hablaréis,  

hablarán 
ich werde geben - sie werden geben dar - daré, darás, dará, daremos, daréis, darán 
dann, später luego 
bleiben quedarse 
Es ist kalt hace frío 
Ich werde schicken - sie werden schicken enviar - enviaré, enviarás, enviará, enviaremos, enviareis,  

enviarán 
ich werde fragen - sie werden fragen preguntar - preguntaré, preguntarás, preguntará,  

preguntaremos, preguntareis, preguntarán 
einen Spaziergang machen dar un paseo 
Hände waschen lavarse las manos 
nächste Woche la semana que viene 
nächster próximo 
ich werde ankommen - sie werden ankommen llegar - llegaré, llegarás, llegará, llegaremos, llegaréis,  

llegarán 
Ich werde gehen - sie werden gehen caminar - caminaré, caminarás, caminará, caminaremos,  

caminareis, caminarán 
ich sehe - sie sehen ver - veo, ves, ve, vemos, veis, ven 
Konto, Rechnung cuenta 
nächsten Monat próximo mes 
ich werde brauchen - sie werden brauchen necesitar -necesitaré, necesitarás, necesitará,  

necesitaremos, necesitareis, necesitarán 
aufstehen levantarse 
nächsten Monat el mes que viene 
spielen, gespielt, spielend jugar, jugado, jugando 
Pool, Schwimmbad piscina 
definitiv, auf jeden Fall, auf keinen Fall definitivamente 
in zwei Wochen dentro de dos semanas 
Ich werde essen - sie werden essen comer - comeré, comerás, comerá, comeremos, comeréis,  

comerán 
bauen, gebaut, bauend construir, construido, construyendo,  
sonnenbaden tomar el sol 
ich werde eintreten - sie werden eintreten entrar - entraré, entrarás, entrará, entraremos, entraréis,  

entrarán 
Ich werde sagen - sie werden sagen decir - diré, dirás, dirá, diremos, diréis, dirán 
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eure vuestra 
heute Nachmittag esta tarde 
ändern cambiar 
sich duschen duchar  
auf dem Bahnhof en la estación 
nächste Woche la semana que viene 
nächte próxima 
Ich werde studieren - sie werden studieren estudiar - estudiaré, estudiarás, estudiará, estudiaremos, 

 estudiareis, estudiarán 
Gäste invitados 
eine Limonade trinken tomar un refresco 
innerhalb einer Woche dentro de una semana   
sein, gewesen, seiend estar, estado, estando 
ich werde wechseln - sie werden wechseln cambiar - cambiaré, cambiarás, cambiará, cambiaremos,  

cambiareis, cambiarán 
vorbeikommen pasar por 
bleiben, geblieben, belibend quedar, quedado, quedando 
gleich morgen mañana mismo  
beschäftigt sein estar ocupado 
Ich werde - sie werden ser -  seré, serás, será, seremos, seréis, serán 
Ich werde warten - sie werden warten esperar - esperaré, esperarás, esperará, esperaremos,  

esperareis, esperarán 
auf dem Lande en el campo 
nächstes Jahr próximo año 
Eis helado 
ich werde lesen - sie werden lesen leer - leeré, leerás, leerá, leeremos, leeréis, leerán 
Dusche ducha 
es ist schönes Wetter hace buen tiempo 
sich anziehen ponerse la ropa 
Ende fin 
ich werde mich erinnern - sie werden sich 
erinnern 

recordar - recordaré, recordarás, recordará, recordaremos, 
 recordareis, recordarán 

Kamera cámara 
Ich werde suchen - sie werden suchen buscar - buscaré, buscarás, buscará, buscaremos, buscareis, 

 buscarán 
Ausflug excursión 
ich werde verlieren - sie werden verlieren perder - perderé, perderás, perderá, perderemos, perderéis,  

perderán 
am Strand en la playa 
Ich werde anfangen -  sie werden anfangen empezar - empezaré, empezarás, empezará, empezaremos,  

empezareis, empezarán 
Ich werde lieben - sie werden lieben amar - amaré, amarás, amará, amaremos, amareis, amarán 
Ich werde - sie werden estar - estaré, estarás, estará, estaremos, estaréis, estarán 
ich werde zurückkommen - sie werden 
zurückkommen 

regresar - regresaré, regresarás, regresará, regresaremos,  
regresareis, regresarán 

Post correo 
ich werde zahlen - sie werden zahlen pagar - pagaré, pagarás, pagará, pagaremos, pagareis,  

pagarán 
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zu Abend essen, zu Abend gegessen, zu Abend 
essend 

cenar, cenado, cenando 

schlafen dormir 
ich werde arbeiten - sie werden arbeiten trabajar - trabajaré, trabajarás, trabajará, trabajaremos,  

trabajareis, trabajarán 
am Wochenende el fin de semana 
Ich werde finden - sie werden finden encontrar - encontraré, encontrarás, encontrará,  

encontraremos, encontraréis, encontrarán 
in bar al contado 
nächsten Freitag el viernes que viene 
ich werde schreiben - sie werden schreiben escribir - escribiré, escribirás, escribirá, escribiremos,  

escribiréis, escribirán 
genießen disfrutar 
ich werde ansehen - sie werden ansehen mirar - miraré, mirarás, mirará, miraremos, mirareis,  

mirarán 
Ich werde helfen - sie werden helfen ayudar - ayudaré, ayudarás, ayudará, ayudaremos,  

ayudaréis, ayudarán 
bald pronto 
Weg ruta 
Ich werde gehen - sie werden gehen ir - iré, irás, irá, iremos, iréis, irán 
Nachrichten noticias 
Heilig san 
allein solo 
ich werde bringen - sie werden bringen llevar - llevaré, llevarás, llevará, llevaremos, llevareis,  

llevarán 
Taxi taxi 
Essen, Küche comida 
ins Bett gehen acostarse 
ich werde haben - sie werden haben tener - tendré, tendrás, tendrá, tendremos, tendréis,  

tendrán 
ich werde kaufen - sie werden kaufen comprar - compraré, comprarás, comprará, compraremos,  

comprareis, comprarán 
Ich werde anhören - sie werden anhören escuchar - escucharé, escucharás, escuchará, escucharemos, 

 escuchareis, escucharán 
Heute hoy 
putzen, geputzt, putzend limpiar, limpiado, limpiando 
Ich werde zu Abend essen - sie werden zu Abend 
essen 

cenar - cenaré, cenarás, cenará, cenaremos, cenareis,  
cenarán 

innerhalb von drei Tagen dentro de tres días  
ich werde leben - sie werden leben vivir - viviré, vivirás, vivirá, viviremos, viviréis, vivirán 
erlauben, zulassen permitir 
in zwei Monaten dentro de dos meses 
ich werde denken - sie werden denken pensar - pensaré, pensarás, pensará, pensaremos,  

pensareis, pensarán 
essen zubereiten hacer la comida 
Wege modos 
Ich werde tun- sie werden tun hacer - haré, harás, hará, haremos, haréis, harán 
in einem Restaurant en un restaurante 
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ich werde anrufen - sie werden anrufen llamar - llamaré, llamarás, llamará, llamaremos, llamaréis,  
llamarán 

ich werde gehen voy a ir 
immer noch todavía 
Übermorgen pasado mañana 
ich werde kommen - sie werden kommen venir - vendré, vendrás, vendrá, vendremos, vendréis,  

vendrán 
warm sein tener calor 
besuche - besucht - besuchend visitar, visitado, visitando 
in den Bergen en la montaña 
heute Abend esta noche 
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60_LekƟon 20_ZukunŌszeit _Erklärung 
Wir bilden das Futur im Spanischen, indem wir Endungen an den InfiniƟv eines Verbs anhängen. Wir 
werden die folgenden Endungen  an Verben, die auf -ar, -er und ir enden, anhängen: -é   -ás -á -emos 
-éis -án    

hablaré   Ich werde sprechen  

hablarás     Du wirst sprechen  

hablará     Er wird sprechen  

hablaremos     Wir werden reden  

hablaréis     Ihr werdet sprechen  

hablarán     Sie werden sprechen  

 

Mañana llegaré diez minutos más tarde.   Morgen werde ich mich 10 Minuten verspäten.  

Alicia te esperará en la entrada del aeropuerto.  Alice wird am Eingang des Flughafens auf dich 
warten.   

 

comeré   Ich werde essen  

comerás    Du wirst essen  

comerá    Er, sie wird essen  

comeremos    Wir werden essen  

comeréis    Ihr werdet essen  

comerán    Sie werden essen  

¿Cuándo comerás el desayuno?    Wann wirst du frühstücken?  

Señoras, ¿ustedes beberán el vino Ɵnto?   Meine Damen, werden Sie den Rotwein trinken?  

 

viviré  Ich werde leben  

vivirás    Du wirst leben  

vivirá    Er wird leben  

viviremos   Wir werden leben  

viviréis   Ihr werdet leben  

viviran   Sie werden leben  
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¿A qué hora abrirá el banco?     Um wie viel Uhr öffnet die Bank?  

Me senƟré muy sola.        Ich werde mich sehr einsam fühlen.   

 

Unregelmäßige Verben  

Die Endungen für unregelmäßige Verben sind die gleichen wie die fürregelmäßige Verben, aber: 

1. Einige unregelmäßige Verben lassen das -e der Endung -er weg,  

Beispiel: querer - wollen  

querré       Ich werde wollen 

querrás      du wirst wollen 

querrá       er wird wollen 

querremos      wir werden wollen 

querréis      ihr werdet wollen 

querrán      sie werden wollen 

 

Nunca sabrán la verdad.      Sie werden nie die Wahrheit erfahren.     

Mi hija querrá estudiar en la universidad.   

Meine Tochter wird an der Universität  studieren wollen.   

 

2. In einigen unregelmäßigen Verben wird der Konsonant-d anstelle des Vokals -e oder -i eingefügt.   

TENER 

tendré       Ich werde haben  

tendrás      du wirst haben  

tendrá       Er wird haben  

tendremos   wir werden haben  

tendréis      ihr werdet haben  

tendrán      sie werden haben  

 

Esta tarde saldré más temprano.    Ich gehe heute NachmiƩag früher aus.   

¿Podrás ayudarme?        Wirsd du  mir helfen können?  
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3. Einige unregelmäßige Verben lassen eine ganze Silbe aus:  

HACER  

Haré       Ich werde tun  

harás      du wirst tun  

hará       er wird tun ♪  

haremos     wir werden tun ♪  

haréis      ihr werdet tun  

harán     Sie werden tun  

 

 ¿Cuándo haremos el viaje juntos?  Wann werden wir die Reise gemeinsam antreten?  

Te lo diré mañana.       Ich werde es dir morgen sagen.   

 

Das Verb HABER, das am häufigsten in der Form  HAY verwendet wird, hat die ZukunŌsform  HABRÁ 

Habrá 10 personas.   Es werden (ungefähr) zehn Personen dort sein.     

 

Verwendung des Futurs:  

1. Das Futur wird verwendet, um Ereignisse in der nahen und fernen ZukunŌ auszudrücken.  

Tendré solo 5 minutos para ơ.     Ich werde nur 5 Minuten für dich Zeit haben.  

Mañana iremos al teatro.      Morgen werden wir ins Theater gehen.   

2. Die ZukunŌsform kann auch die Wahrscheinlichkeit in der Gegenwart ausdrücken.  

¿Cuántos años Ɵene? Tendrá unos 20 años.  Wie alt ist er?  Er wird etwa 20 Jahre alt sein.   

Alguien llama. ¿Será María?      Jemand ruŌ an. Wird das Maria sein? 

 

Verbindung  ir a + InfiniƟv  

Diese Verbindung des Verbs ir a + InfiniƟv drückt zusätzlich zu seiner wörtlichen Bedeutung (etwas 
tun)  die nahe ZukunŌ  aus. Im Spanischen wird diese Art, die ZukunŌ auszudrücken, sehr häufig 
verwendet.   

voy a hablar      ich werde sprechen  

vas a hablar    du  wirst sprechen  

va a hablar      er wird sprechen  
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vamos a hablar    wir werden sprechen  

vais a hablar      ihr werdet sprechen  

van a hablar      sie werden sprechen  

 

Voy a pedir la cuenta.     Ich werde um die Rechnung biƩen.  

Vamos a bailar toda la noche.    Wir werden die ganze Nacht tanzen.  

Van a estudiar español.      Sie werden Spanisch lernen. 
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61_LekƟon 20_ZukunŌszeit_Kontext Sätze_ Hören Sie! 
¿Cuándo vas a lavarte las manos? - Ahora mismo. Wann wirst du dir die Hände waschen? Jetzt sofort. 
No te ayudaré más. Ich werde dir nicht mehr helfen. 
Pasado mañana nos vamos a levantar temprano. Wir werden übermorgen früh aufstehen. 
Esta noche voy al teatro con Carlos. Ich werde heute Abend mit Karlos ins Theater gehen. 
¿A qué hora vas a levantarte mañana? - A las seis 
y cuarto. 

Um wie viel Uhr stehst du morgen auf? Viertel nach sechs. 

Vamos a ver las noticias. Wir werden uns die Nachrichten anschauen. 
¿Vendrás mañana a casa? Kommst du morgen nach Hause? 
¿Dónde vamos a quedar? Wo werden wir uns treffen? 
Definitivamente no iremos. Wir werden auf keinen Fall hingehen. 
El sábado vamos a ir de excursión. Wir werden am Samstag einen Ausflug machen. 
Iremos la próxima semana. Wir gehen nächste Woche hin. 
Mi padre nos van a esperar en la estación. Meine Eltern werden am Bahnhof auf uns warten. 
Rosa nunca sabe qué ropa va a ponerse. Rosa weiß nie, welches Outfit sie tragen soll. 
Seguro que no lo perderé. Ich bin sicher, dass ich es nicht verlieren werde. 
Mañana mismo voy a llamar por teléfono a tus 
padres. 

Ich werde gleich morgen früh deine Eltern anrufen. 

Veo que estás ocupado, voy a llamarte más tarde. Ich sehe, du bist beschäftigt, ich rufe dich später an. 
Mañana mismo vamos a comprar una tele nueva. Wir werden gleich morgen einen neuen Fernseher kaufen. 
¿Vas a quedarte en casa esta noche? Bleibst du heute Abend zu Hause? 
¿Qué tiempo va a hacer mañana? Wie wird das Wetter morgen sein? 
Dentro de dos semanas va a terminar el curso. Der Kurs endet in zwei Wochen. 
No sé si lo recordaré. Ich weiß nicht, ob ich mich erinnere. 
Estaremos de vacaciones a fin de mes. Wir werden bis Ende des Monats im Urlaub sein. 
Por la tarde voy a escribir unos correos 
electrónicos. 

Ich werde heute Nachmittag ein paar E-Mails schreiben. 

Mañana lo leerá. Er wird es morgen lesen. 
Mañana te llevaré el dinero. Ich bringe dir das Geld morgen. 
Voy a comprarte un helado. Ich kaufe dir ein Eis. 
Seremos doscientos invitados. Wir werden 200 Gäste sein. 
Esta tarde voy a ir al cine con Pepe y José. Heute Nachmittag gehe ich mit Pepe und Jose ins Kino. 
La semana que viene vamos a descansar. In der nächsten Woche werden wir uns ausruhen. 
Ya iré mañana. Ich werde morgen gehen. 
Mañana lo pensaré. Ich werde morgen darüber nachdenken. 
No necesitaré nada  . Ich werde nichts brauchen. 
¿Tu familia va a pasar las vacaciones en la playa? Deine Familie wird die Ferien am Meer verbringen? 
Pagarán mañana. Sie werden morgen bezahlen. 
Vamos a pasar por tu casa a las seis. Wir treffen uns um 18:00 Uhr bei dir zu Hause. 
¿Vais a leer este periódico todavía? Werdet ihr diese Zeitung noch lesen? 
Esta noche voy a acostarme pronto. Ich werde heute Abend früh ins Bett gehen. 
Me voy a dar una ducha. Ich gehe jetzt duschen. 
¿Vamos a pasar las vacaciones en la montaña? Werden wir die Ferien in den Bergen verbringen? 
Mañana hablaré con tu hermano. Ich werde morgen mit deinem Bruder sprechen. 
Voy a construir una casa nueva. Ich werde ein neues Haus bauen. 
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Irene tiene calor, va a bañarse en la piscina. Irena ist heiß, sie nimmt ein Bad im Pool. 
La comida mexicana te va a gustar. Die mexikanische Küche wird dir gefallen. 
Hoy voy a verte de nuevo. Ich sehe dich heute wieder. 
Mañana comeré pulpo. Morgen werde ich Oktopus essen. 
Será un buen médico. Er wird ein guter Arzt sein. 
Mañana te enviaré la carta. Ich schicke dir den Brief morgen zu. 
Mañana miraré las fotos. Ich werde mir die Bilder morgen ansehen. 
¿Te vas a duchar ahora? Wirst du jetzt duschen? 
Ya te lo daré. Ich werde es dir schon geben. 
Mañana regresaré a casa. Ich werde morgen wieder zu Hause sein. 
Mañana compraré el coche. Ich werde morgen ein Auto kaufen. 
Pagaremos al contado. Wir werden bar zahlen. 
Ya se lo diré mañana. Ich werde es ihm morgen sagen. 
Mañana te escribiremos. Wir schreiben dir morgen. 
Mañana caminaré cinco kilómetros. Ich werde morgen fünf Kilometer laufen. 
Seguro que entrarás en la universidad. Ich bin sicher, dass du aufs College gehen wirst. 
Nunca te amaré. Ich werde dich nie lieben. 
Vamos a hacer una ruta de montaña. Wir machen eine Wanderung in den Bergen. 
Tendrá que ser más listo. Er wird schlauer sein müssen. 
Mañana escucharé la canción. Ich werde mir das Lied morgen anhören. 
Dentro de dos meses vamos a viajar a Italia. Wir werden in zwei Monaten nach Italien fahren. 
No sé donde viviré el año que viene. Ich weiß nicht, wo ich nächstes Jahr leben werde. 
El jueves llamaré a Jorge. Ich werde Jroge am Donnerstag anrufen. 
¿Crees que María va a llamarme esta tarde? Glaubst du, Marie wird mich heute Nachmittag anrufen? 
¿Qué vais a hacer el viernes que viene? Was macht ihr nächsten Freitag? 
Voy a pedir la cuenta. Ich werde nach der Rechnung fragen. 
Irán el próximo viernes. Sie werden nächsten Freitag gehen. 
Vamos a ver la catedral de San Pedro. Wir werden die Kathedrale von San Pedro besichtigen. 
Ahora estoy trabajando, luego voy a descansar. Ich arbeite jetzt, dann werde ich mich ausruhen. 
Mi mujer va a hacer la comida. Meine Frau wird das Essen zubereiten. 
¿Vamos a tomar un refresco? Trinken wir etwas Limonade? 
Dentro de tres días vamos a regresar a casa. Wir werden in drei Tagen wieder zu Hause sein. 
¿A quién vas a visitar? Wenn wirst du besuchen? 
Llegaré pronto a casa. Ich werde bald zu Hause sein. 
Mañana empezaré a estudiar. Ich fange morgen an zu studieren. 
Mañana vamos a dar un paseo por el bosque. Morgen machen wir einen Spaziergang im Wald. 
Dicen que mañana va a hacer mucho frío. Sie sagen, dass es morgen sehr kalt werden soll. 
¿A qué hora cenaremos? Um wie viel Uhr essen wir zu Abend? 
No te lo voy a permitir. Das werde ich dir nicht zulassen. 
Voy a limpiar el coche. Ich werde das Auto putzen. 
Jorge no estará aquí mañana. Jorge wird morgen nicht mehr hier sein. 
Mañana iremos a la piscina. Wir gehen morgen ins Schwimmbad. 
Dentro de una semana van a volver mis padres de 
París. 

Meine Eltern kommen in einer Woche aus Paris zurück. 

¿Vas a dejarme aquí solo? Du wirst mich hier allein lassen? 
Me voy a casar con vuestra hija. Ich werde eure Tochter heiraten. 
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Vamos a comprar el coche el próximo mes. Wir werden das Auto nächsten Monat kaufen. 
Vamos a disfrutar del fin de semana. Genießen wir das Wochenende. 
Te esperaré en la parada. Ich warte an der Haltestelle auf dich. 
¿Dónde vas a estar mañana? Wo wirst du morgen sein? 
¿Qué vamos a ver? Was werden wir sehen? 
La encontrarás en casa. Du wirst sie zu Hause finden. 
¿A qué hora vas a jugar? Um wie viel Uhr spielst du? 
Mañana buscaré las llaves. Ich werde morgen nach den Schlüsseln suchen. 
Mañana cambiaré el dinero. Ich werde morgen mein Geld wechseln. 
En la playa vamos a tomar el sol. Wir werden am Meer ein Sonnenbad nehmen. 
José y Susana se van a casar dentro de un mes. José und Susana werden in einem Monat heiraten. 
Esta noche vamos a cenar en un restaurante. Wir werden heute Abend in dem Restaurant essen. 
¿Vais a pasar las vacaciones en el campo? Werdet ihr euren Urlaub auf dem Land verbringen? 
La semana que viene no trabajará. Er wird nächste Woche nicht arbeiten. 
Vamos a vender la casa próximo año. Wir werden das Haus nächstes Jahr verkaufen. 
Iré de todos modos. Ich werde trotzdem hingehen. 
Lo haré mañana. Ich werde es morgen tun. 
No sé que voy a cenar. Ich weiß nicht, was isch zum Abend essen werde.  
La semana que viene voy a trabajar mucho. Ich werde nächste Woche viel arbeiten. 
Mañana estudiaré el tema nuevo. Ich werde morgen das neue Thema studieren. 
Llegaremos sobre las 8. Wir werden gegen 8:00 Uhr ankommen. 
El mes que viene vamos a pintar el salón. Nächsten Monat werden wir das Wohnzimmer streichen. 
Iremos en taxi a la estación. Wir werden ein Taxi zum Bahnhof nehmen. 
¿Qué vas a hacer el fin de semana? Was machst du dieses Wochenende? 
Voy a comprar una cámara de fotos. Ich werde eine Kamera kaufen gehen. 
Elvira va a cambiar de opinión. Elvira wird ihre Meinung ändern. 

62_LekƟon 20_ZukunŌszeit_Kontext Sätze_Übersetzen Sie! 
Der Kurs endet in zwei Wochen. Dentro de dos semanas va a terminar el curso. 
Ich werde nichts brauchen. No necesitaré nada  . 
Ich werde trotzdem hingehen. Iré de todos modos. 
Das werde ich dir nicht zulassen. No te lo voy a permitir. 
Ich sehe, du bist beschäftigt, ich rufe dich später 
an. 

Veo que estás ocupado, voy a llamarte más tarde. 

Wir werden in zwei Monaten nach Italien fahren. Dentro de dos meses vamos a viajar a Italia. 
Was machst du dieses Wochenende? ¿Qué vas a hacer el fin de semana? 
Ich werde morgen mein Geld wechseln. Mañana cambiaré el dinero. 
Ich bin sicher, dass ich es nicht verlieren werde. Seguro que no lo perderé. 
Ich werde morgen das neue Thema studieren. Mañana estudiaré el tema nuevo. 
Wirst du jetzt duschen? ¿Te vas a duchar ahora? 
Ich werde es dir schon geben. Ya te lo daré. 
Ich werde das Auto putzen. Voy a limpiar el coche. 
Wie wird das Wetter morgen sein? ¿Qué tiempo va a hacer mañana? 
Ich werde heute Abend früh ins Bett gehen. Esta noche voy a acostarme pronto. 
Werden wir die Ferien in den Bergen verbringen? ¿Vamos a pasar las vacaciones en la montaña? 
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Wo wirst du morgen sein? ¿Dónde vas a estar mañana? 
Heute Nachmittag gehe ich mit Pepe und Jose ins 
Kino. 

Esta tarde voy a ir al cine con Pepe y José. 

Wir werden am Meer ein Sonnenbad nehmen. En la playa vamos a tomar el sol. 
Ich werde eure Tochter heiraten. Me voy a casar con vuestra hija. 
Meine Frau wird das Essen zubereiten. Mi mujer va a hacer la comida. 
Wir werden in drei Tagen wieder zu Hause sein. Dentro de tres días vamos a regresar a casa. 
Morgen werde ich Oktopus essen. Mañana comeré pulpo. 
Ich werde Jroge am Donnerstag anrufen. El jueves llamaré a Jorge. 
Ich werde morgen nach den Schlüsseln suchen. Mañana buscaré las llaves. 
Werdet ihr diese Zeitung noch lesen? ¿Vais a leer este periódico todavía? 
Ich weiß nicht, ob ich mich erinnere. No sé si lo recordaré. 
Kommst du morgen nach Hause? ¿Vendrás mañana a casa? 
Wir werden gleich morgen einen neuen Fernseher 
kaufen. 

Mañana mismo vamos a comprar una tele nueva. 

Rosa weiß nie, welches Outfit sie tragen soll. Rosa nunca sabe qué ropa va a ponerse. 
Ich werde mir das Lied morgen anhören. Mañana escucharé la canción. 
Sie sagen, dass es morgen sehr kalt werden soll. Dicen que mañana va a hacer mucho frío. 
Er wird nächste Woche nicht arbeiten. La semana que viene no trabajará. 
Ich sehe dich heute wieder. Hoy voy a verte de nuevo. 
Wir schreiben dir morgen. Mañana te escribiremos. 
Ich werde dir nicht mehr helfen. No te ayudaré más. 
Irena ist heiß, sie nimmt ein Bad im Pool. Irene tiene calor, va a bañarse en la piscina. 
Ich werde morgen wieder zu Hause sein. Mañana regresaré a casa. 
Wann wirst du dir die Hände waschen? Jetzt 
sofort. 

¿Cuándo vas a lavarte las manos? - Ahora mismo. 

Du wirst sie zu Hause finden. La encontrarás en casa. 
Wir werden auf keinen Fall hingehen. Definitivamente no iremos. 
Ich werde ein neues Haus bauen. Voy a construir una casa nueva. 
Ich werde es morgen tun. Lo haré mañana. 
Wir gehen nächste Woche hin. Iremos la próxima semana. 
Er wird schlauer sein müssen. Tendrá que ser más listo. 
Jorge wird morgen nicht mehr hier sein. Jorge no estará aquí mañana. 
Ich werde nächste Woche viel arbeiten. La semana que viene voy a trabajar mucho. 
Wir werden bar zahlen. Pagaremos al contado. 
Sie werden nächsten Freitag gehen. Irán el próximo viernes. 
Wir gehen morgen ins Schwimmbad. Mañana iremos a la piscina. 
Wir machen eine Wanderung in den Bergen. Vamos a hacer una ruta de montaña. 
Meine Eltern kommen in einer Woche aus Paris 
zurück. 

Dentro de una semana van a volver mis padres de París. 

Wir werden am Samstag einen Ausflug machen. El sábado vamos a ir de excursión. 
Ich arbeite jetzt, dann werde ich mich ausruhen. Ahora estoy trabajando, luego voy a descansar. 
Wir werden heute Abend in dem Restaurant 
essen. 

Esta noche vamos a cenar en un restaurante. 

Wo werden wir uns treffen? ¿Dónde vamos a quedar? 
Trinken wir etwas Limonade? ¿Vamos a tomar un refresco? 
Ich werde morgen ein Auto kaufen. Mañana compraré el coche. 
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Ich gehe jetzt duschen. Me voy a dar una ducha. 
Ich werde morgen darüber nachdenken. Mañana lo pensaré. 
Nächsten Monat werden wir das Wohnzimmer 
streichen. 

El mes que viene vamos a pintar el salón. 

Ich warte an der Haltestelle auf dich. Te esperaré en la parada. 
Die mexikanische Küche wird dir gefallen. La comida mexicana te va a gustar. 
Um wie viel Uhr stehst du morgen auf? Viertel 
nach sechs. 

¿A qué hora vas a levantarte mañana? - A las seis y cuarto. 

Ich bin sicher, dass du aufs College gehen wirst. Seguro que entrarás en la universidad. 
Wir werden übermorgen früh aufstehen. Pasado mañana nos vamos a levantar temprano. 
Er wird ein guter Arzt sein. Será un buen médico. 
Ich werde eine Kamera kaufen gehen. Voy a comprar una cámara de fotos. 
Ich werde mir die Bilder morgen ansehen. Mañana miraré las fotos. 
Wir werden das Haus nächstes Jahr verkaufen. Vamos a vender la casa próximo año. 
Wenn wirst du besuchen? ¿A quién vas a visitar? 
Wir werden bis Ende des Monats im Urlaub sein. Estaremos de vacaciones a fin de mes. 
Ich kaufe dir ein Eis. Voy a comprarte un helado. 
Ich werde morgen mit deinem Bruder sprechen. Mañana hablaré con tu hermano. 
Was macht ihr nächsten Freitag? ¿Qué vais a hacer el viernes que viene? 
Ich werde heute Nachmittag ein paar E-Mails 
schreiben. 

Por la tarde voy a escribir unos correos electrónicos. 

Um wie viel Uhr spielst du? ¿A qué hora vas a jugar? 
Glaubst du, Marie wird mich heute Nachmittag 
anrufen? 

¿Crees que María va a llamarme esta tarde? 

Werdet ihr euren Urlaub auf dem Land 
verbringen? 

¿Vais a pasar las vacaciones en el campo? 

Ich werde bald zu Hause sein. Llegaré pronto a casa. 
Bleibst du heute Abend zu Hause? ¿Vas a quedarte en casa esta noche? 
Deine Familie wird die Ferien am Meer 
verbringen? 

¿Tu familia va a pasar las vacaciones en la playa? 

Sie werden morgen bezahlen. Pagarán mañana. 
Elvira wird ihre Meinung ändern. Elvira va a cambiar de opinión. 
In der nächsten Woche werden wir uns ausruhen. La semana que viene vamos a descansar. 
Er wird es morgen lesen. Mañana lo leerá. 
Um wie viel Uhr essen wir zu Abend? ¿A qué hora cenaremos? 
Was werden wir sehen? ¿Qué vamos a ver? 
Wir werden die Kathedrale von San Pedro 
besichtigen. 

Vamos a ver la catedral de San Pedro. 

Meine Eltern werden am Bahnhof auf uns warten. Mi padre nos van a esperar en la estación. 
Wir werden das Auto nächsten Monat kaufen. Vamos a comprar el coche el próximo mes. 
Ich weiß nicht, wo ich nächstes Jahr leben werde. No sé donde viviré el año que viene. 
Ich werde gleich morgen früh deine Eltern 
anrufen. 

Mañana mismo voy a llamar por teléfono a tus padres. 

Morgen machen wir einen Spaziergang im Wald. Mañana vamos a dar un paseo por el bosque. 
Genießen wir das Wochenende. Vamos a disfrutar del fin de semana. 
Ich werde es ihm morgen sagen. Ya se lo diré mañana. 
Ich weiß nicht, was isch zum Abend essen werde.  No sé que voy a cenar. 
Du wirst mich hier allein lassen? ¿Vas a dejarme aquí solo? 
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Ich schicke dir den Brief morgen zu. Mañana te enviaré la carta. 
Wir werden ein Taxi zum Bahnhof nehmen. Iremos en taxi a la estación. 
Ich fange morgen an zu studieren. Mañana empezaré a estudiar. 
Wir werden 200 Gäste sein. Seremos doscientos invitados. 
Wir werden gegen 8:00 Uhr ankommen. Llegaremos sobre las 8. 
Ich werde dich nie lieben. Nunca te amaré. 
Ich werde morgen fünf Kilometer laufen. Mañana caminaré cinco kilómetros. 
Ich werde morgen gehen. Ya iré mañana. 
Wir treffen uns um 18:00 Uhr bei dir zu Hause. Vamos a pasar por tu casa a las seis. 
Ich werde heute Abend mit Karlos ins Theater 
gehen. 

Esta noche voy al teatro con Carlos. 

Ich werde nach der Rechnung fragen. Voy a pedir la cuenta. 
Wir werden uns die Nachrichten anschauen. Vamos a ver las noticias. 
José und Susana werden in einem Monat 
heiraten. 

José y Susana se van a casar dentro de un mes. 

Ich bringe dir das Geld morgen. Mañana te llevaré el dinero. 

63_LekƟon 20_ZukunŌszeit_Hören Sie auf Spanisch! 
No sé donde viviré el año que viene. Ich weiß nicht, wo ich nächstes Jahr leben werde. 
Lo haré mañana. Ich werde es morgen tun. 
Mañana escucharé la canción. Ich werde mir das Lied morgen anhören. 
Mi padre nos van a esperar en la estación. Meine Eltern werden am Bahnhof auf uns warten. 
El jueves llamaré a Jorge. Ich werde Jroge am Donnerstag anrufen. 
Ya se lo diré mañana. Ich werde es ihm morgen sagen. 
No te lo voy a permitir. Das werde ich dir nicht zulassen. 
Dentro de dos semanas va a terminar el curso. Der Kurs endet in zwei Wochen. 
Ahora estoy trabajando, luego voy a descansar. Ich arbeite jetzt, dann werde ich mich ausruhen. 
Mañana te escribiremos. Wir schreiben dir morgen. 
En la playa vamos a tomar el sol. Wir werden am Meer ein Sonnenbad nehmen. 
Ya iré mañana. Ich werde morgen gehen. 
Nunca te amaré. Ich werde dich nie lieben. 
No sé si lo recordaré. Ich weiß nicht, ob ich mich erinnere. 
Me voy a dar una ducha. Ich gehe jetzt duschen. 
Llegaré pronto a casa. Ich werde bald zu Hause sein. 
Mañana regresaré a casa. Ich werde morgen wieder zu Hause sein. 
Vamos a ver la catedral de San Pedro. Wir werden die Kathedrale von San Pedro besichtigen. 
Por la tarde voy a escribir unos correos 
electrónicos. 

Ich werde heute Nachmittag ein paar E-Mails schreiben. 

Vamos a ver las noticias. Wir werden uns die Nachrichten anschauen. 
Hoy voy a verte de nuevo. Ich sehe dich heute wieder. 
¿Dónde vamos a quedar? Wo werden wir uns treffen? 
¿Vas a quedarte en casa esta noche? Bleibst du heute Abend zu Hause? 
Vamos a disfrutar del fin de semana. Genießen wir das Wochenende. 
¿Vais a pasar las vacaciones en el campo? Werdet ihr euren Urlaub auf dem Land verbringen? 
Voy a limpiar el coche. Ich werde das Auto putzen. 
¿Qué vamos a ver? Was werden wir sehen? 
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¿Cuándo vas a lavarte las manos? - Ahora mismo. Wann wirst du dir die Hände waschen? Jetzt sofort. 
Iremos la próxima semana. Wir gehen nächste Woche hin. 
Mañana empezaré a estudiar. Ich fange morgen an zu studieren. 
Mi mujer va a hacer la comida. Meine Frau wird das Essen zubereiten. 
Mañana buscaré las llaves. Ich werde morgen nach den Schlüsseln suchen. 
¿Vas a dejarme aquí solo? Du wirst mich hier allein lassen? 
Dentro de una semana van a volver mis padres de 
París. 

Meine Eltern kommen in einer Woche aus Paris zurück. 

Voy a comprarte un helado. Ich kaufe dir ein Eis. 
Mañana mismo vamos a comprar una tele nueva. Wir werden gleich morgen einen neuen Fernseher kaufen. 
Esta noche vamos a cenar en un restaurante. Wir werden heute Abend in dem Restaurant essen. 
¿A qué hora vas a levantarte mañana? - A las seis 
y cuarto. 

Um wie viel Uhr stehst du morgen auf? Viertel nach sechs. 

¿Vais a leer este periódico todavía? Werdet ihr diese Zeitung noch lesen? 
La semana que viene voy a trabajar mucho. Ich werde nächste Woche viel arbeiten. 
Mañana te llevaré el dinero. Ich bringe dir das Geld morgen. 
Mañana miraré las fotos. Ich werde mir die Bilder morgen ansehen. 
No necesitaré nada  . Ich werde nichts brauchen. 
¿A quién vas a visitar? Wenn wirst du besuchen? 
Voy a pedir la cuenta. Ich werde nach der Rechnung fragen. 
Rosa nunca sabe qué ropa va a ponerse. Rosa weiß nie, welches Outfit sie tragen soll. 
Te esperaré en la parada. Ich warte an der Haltestelle auf dich. 
La encontrarás en casa. Du wirst sie zu Hause finden. 
¿Qué vas a hacer el fin de semana? Was machst du dieses Wochenende? 
Mañana hablaré con tu hermano. Ich werde morgen mit deinem Bruder sprechen. 
Mañana lo leerá. Er wird es morgen lesen. 
Dentro de dos meses vamos a viajar a Italia. Wir werden in zwei Monaten nach Italien fahren. 
¿Te vas a duchar ahora? Wirst du jetzt duschen? 
La comida mexicana te va a gustar. Die mexikanische Küche wird dir gefallen. 
Mañana iremos a la piscina. Wir gehen morgen ins Schwimmbad. 
Pasado mañana nos vamos a levantar temprano. Wir werden übermorgen früh aufstehen. 
Mañana compraré el coche. Ich werde morgen ein Auto kaufen. 
¿Vamos a tomar un refresco? Trinken wir etwas Limonade? 
¿Vendrás mañana a casa? Kommst du morgen nach Hause? 
¿Crees que María va a llamarme esta tarde? Glaubst du, Marie wird mich heute Nachmittag anrufen? 
Mañana te enviaré la carta. Ich schicke dir den Brief morgen zu. 
Dentro de tres días vamos a regresar a casa. Wir werden in drei Tagen wieder zu Hause sein. 
¿A qué hora cenaremos? Um wie viel Uhr essen wir zu Abend? 
Irán el próximo viernes. Sie werden nächsten Freitag gehen. 
Llegaremos sobre las 8. Wir werden gegen 8:00 Uhr ankommen. 
Mañana lo pensaré. Ich werde morgen darüber nachdenken. 
¿Qué vais a hacer el viernes que viene? Was macht ihr nächsten Freitag? 
Mañana vamos a dar un paseo por el bosque. Morgen machen wir einen Spaziergang im Wald. 
Mañana cambiaré el dinero. Ich werde morgen mein Geld wechseln. 
Dicen que mañana va a hacer mucho frío. Sie sagen, dass es morgen sehr kalt werden soll. 
Tendrá que ser más listo. Er wird schlauer sein müssen. 
Irene tiene calor, va a bañarse en la piscina. Irena ist heiß, sie nimmt ein Bad im Pool. 
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No te ayudaré más. Ich werde dir nicht mehr helfen. 
Será un buen médico. Er wird ein guter Arzt sein. 
Vamos a hacer una ruta de montaña. Wir machen eine Wanderung in den Bergen. 
Veo que estás ocupado, voy a llamarte más tarde. Ich sehe, du bist beschäftigt, ich rufe dich später an. 
Definitivamente no iremos. Wir werden auf keinen Fall hingehen. 
Elvira va a cambiar de opinión. Elvira wird ihre Meinung ändern. 
Vamos a vender la casa próximo año. Wir werden das Haus nächstes Jahr verkaufen. 
El mes que viene vamos a pintar el salón. Nächsten Monat werden wir das Wohnzimmer streichen. 
Jorge no estará aquí mañana. Jorge wird morgen nicht mehr hier sein. 
Iré de todos modos. Ich werde trotzdem hingehen. 
Vamos a comprar el coche el próximo mes. Wir werden das Auto nächsten Monat kaufen. 
Seguro que entrarás en la universidad. Ich bin sicher, dass du aufs College gehen wirst. 
¿A qué hora vas a jugar? Um wie viel Uhr spielst du? 
Ya te lo daré. Ich werde es dir schon geben. 
Vamos a pasar por tu casa a las seis. Wir treffen uns um 18:00 Uhr bei dir zu Hause. 
¿Dónde vas a estar mañana? Wo wirst du morgen sein? 
Pagaremos al contado. Wir werden bar zahlen. 
Mañana estudiaré el tema nuevo. Ich werde morgen das neue Thema studieren. 
Mañana mismo voy a llamar por teléfono a tus 
padres. 

Ich werde gleich morgen früh deine Eltern anrufen. 

Mañana comeré pulpo. Morgen werde ich Oktopus essen. 
Estaremos de vacaciones a fin de mes. Wir werden bis Ende des Monats im Urlaub sein. 
Seremos doscientos invitados. Wir werden 200 Gäste sein. 
Pagarán mañana. Sie werden morgen bezahlen. 
José y Susana se van a casar dentro de un mes. José und Susana werden in einem Monat heiraten. 
Voy a construir una casa nueva. Ich werde ein neues Haus bauen. 
Esta noche voy al teatro con Carlos. Ich werde heute Abend mit Karlos ins Theater gehen. 
El sábado vamos a ir de excursión. Wir werden am Samstag einen Ausflug machen. 
¿Qué tiempo va a hacer mañana? Wie wird das Wetter morgen sein? 
Iremos en taxi a la estación. Wir werden ein Taxi zum Bahnhof nehmen. 
Voy a comprar una cámara de fotos. Ich werde eine Kamera kaufen gehen. 
La semana que viene no trabajará. Er wird nächste Woche nicht arbeiten. 
La semana que viene vamos a descansar. In der nächsten Woche werden wir uns ausruhen. 
Esta tarde voy a ir al cine con Pepe y José. Heute Nachmittag gehe ich mit Pepe und Jose ins Kino. 
Me voy a casar con vuestra hija. Ich werde eure Tochter heiraten. 
¿Tu familia va a pasar las vacaciones en la playa? Deine Familie wird die Ferien am Meer verbringen? 
Esta noche voy a acostarme pronto. Ich werde heute Abend früh ins Bett gehen. 
¿Vamos a pasar las vacaciones en la montaña? Werden wir die Ferien in den Bergen verbringen? 
No sé que voy a cenar. Ich weiß nicht, was isch zum Abend essen werde.  
Seguro que no lo perderé. Ich bin sicher, dass ich es nicht verlieren werde. 
Mañana caminaré cinco kilómetros. Ich werde morgen fünf Kilometer laufen. 

 


